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ADMISSÃO AO OFICIALATO'DA PM - Estão
abertas as inscrições para o Concurso de Admis
são ao Curso de Formação de Oficiais da Polícia
Militar, Entre outros requisitos, os candidatos
devem ter a idade mínima de 18 anos e máxima
de 25, possuirescolaridade a .uvelde 2° grau e ser

solteiro. Maiores informações poqerão ser obti
das no Serviço de Relações Públlcas da PM, à
Praça Getúlio Vargas; no Centro Ide Instrução
Policial Militar, na Trindade ou nos quartéis do
interior do Estado.

& remo· rejeita por unanil1lidade
elúncia contra Ulysses Guimarães
seu v1ót!,_elator, Ministro Bilac Pint�, acentuou que "um partido político e seu programa não podem ser vistos de um

�e vi?�ático', imobilizados no seu e�queri1a estrutural e na letra fria de seu programa. A absolvição de Ulisses na pg.. 2) .
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deixado

por

Pedrini
A Assembléia encerrou ontem o atual

período legislativo entrando em recesso

até o final de fevereiro do próximo ano.

Com a solenidade d� encerramento ontem,
chegou a 219, o número de sessôes realizadas

no decorrer de 1977. Â vaga deixada
por Nelson Pedrini foi ocupada pelo

Deputado Gervásio Maciel, da regiã@' do Alto Vale de Itajaí. (Pág, 3).
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Arenistas ouvem diretrizesI
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Franeelino: Arena não apóia
.n ada que traduza "revanche"

Brasília - O presidente nacional da Arena,
deputado Francelina Pereira assegurou ontem

. que o partido contribuirá decisivarnents i
todos os esforços q ue signifiquem aperfei
çoamento institucional "mas negará apoio,
dará combate e impedirá a tudo que traduza
'espírito de revanche, tolerância com as novas
formas de agressão à vida e à seçurança da
sociedade".
Além de enaltecer o diálogo promovido pelo

senador Petrônio Portella e de situar como um
dever a vitória da Arena nas eleições de 1978-
garantindo que elas serão realizadas nos pra
zos e nas condições estabelecidas - o parla
mentar, na abertura do encontro do diretório
nacional do partido com os presidentes regio
nais, iniciado anteontem, disse que o povo
compreende a obra que a Arena vem reali
zando. Como exemplo, citou "a crescente po
pularidade do Presidente Geisel.
Cerca de duzentos convencionais compare

ceram a abertura do encontro, que teve as

presenças dos mi nistros Ney Braga, da �duca
ção, Armando Falcão, da Justiçaf Nascimento e
Silva, da Previdência Social e Arnaldo Prieto,
do Trabalho, além do Chefe do Gabinete Civil
da presidência da República, General Golbery
do Couto e Silva.
Logo depois do discurso do presidente do

partido, deputado Francelina Pereira a palavra
foi dada ao deputado Henrique Córdova (SC)
que salientou a importância dos partidos polí
ticos na realização da democracia e, poste
riormente.. ao presidente da Arena paulista, de
putado estadual Cláudio lembro que garantiu
uma vitória arenista em 78 pois "o exemplo de
1976 é sinal de que podemos confirmar no fu
turo"

Os três pronunciamentos só foram interrom
pidos com palmas quando o orador se referia
ao diálogo ou citava o Presidente Geisel como
Chefe do Partido.

O deputado Francelina Pereira enfatizou a

importância dos partidos políticos que "devem
expressar um programa político" e destacou
"as grandes transformações econômicas e so
ciais operadas no País pelos governos revol u
cionários" que, a seu ver, "somente o negati
vismo que 'nada constrói fará desconhecer".
Depois de convocar jovens e mulheres para a

tarefa de fortalecer o partido e de anunciar o
início da mobilização arenista nos Estados e

municípios até a campanha eleitoral, reco
mendou que todas as lideranças, juntamente
com os candidatos selecionados para o pleito
de 1978 "deverão desenvolver um amplo con
tato com as bases pa rtid árias, por todo o i nte-

riordo País, perseverantes na determinação devencer" .

Recomendou também que as lideranças do
partido não se deixem tocar pelo pessimismo,
mas, sim, que confiem na melhor organização
e na verdade da mensagem arenísta.

O comportamento da agremiação que preside com o ideal do aperfeiçoamento democrá-
tico é demonstrado - para o parlamentar -

pelo diálogo que vem sendo promovido pelosenador Portella.
- O diálogo - definiu o deputado - é o

exercício de uma prática democrática e uma
_ civilizada forma de encontrar áreas comuns de
compreensão, sem que signifique se desvi ncu
larem os partidos de seus compromissos, de
veres e programas.

O fato da Arena ser maioria, é resultado de
nunca 'os seus integrantes terem desprezado."ádiálogo, na opinião do Sr. Francelina Pereira.

- Não é demais lembrar - disse - que o
diálogo exige compreensão, concessões e re
núncias. oressupostos de maturidade política.Não é meio de que se valham os apaixonados
pois estes clamam por liberdade, mas são es
cravos de sua paixão.

A tarefa do diálogo é de homens 'sensíveis anecessidade de se construi r entre nós uma soo'
ciedade livre, mas capaz de se auto-defender
das ag,essões, dos riscos e perigos que mar
cam a nossa época".
De outra parte, o presidente arenista também

advertiu para a necessidade da intensificaçãodo diálogo interno, "íntimo, profundo, direto,
capaz de levar-nos aadequadas avaliações da
realidade partidária e, através dela, da reali-

. dade do próprio País".
Falando de improviso o deputado HenriqueCórdova traçou a trajetória histórica da criaçãodos partidos políticos no Brasil ·para enfeixar

suas considerações afirmando que a Consti
tuição de 1967 "foi o grande diploma legal para
o reordenamento dos partidos políticos, pois
os transformou em agremiações de natureza
pública, de âmbito nacional". Apenas este fato
testemunha, para o deputado catarinense, "o
propósito da Revolução de 1964 para criar
agremiações reais".
Ele reconheceu a existência de incompatibilidade entre o sistema político e eleitoral, mas.

garantiu que todas estas dificuldades serão
superadas e o partido ganhará as eleições de
1978.
Também abordando o tema do diálogo afir

mou que ele, "por si só, é o supremo apanágiodo ser humano".

T

É diflcil deixar de' enfrentar um problema como este.
E é mais dificil ainda, suportar esta situação.
O tempo que se perde. O dinheiro que se gasta na tentativa de

(UFA!), receber aquele titulo ou aquela prestação.
O mais fácil mesmo é confiar a responsabilidade de ruas

cobranças a quem pode lazer isto, a quem possue experiência,
tradiçâo e pessoal especializado, sem lhe causar transtornos e gastosdesnecessários.

E, o mais importante de tudo, sem queimar o cliente
Deixe de se preocupar com as cobranças de sua empresa.
Consulte a Assessoria Brasileira de Cobrança.

d.:::B.C ASSESSORIA BRASILEIRA DE COBRANGA SIC LrOA,
. "._-_. _....!.!.-

CURITIBA: R. Mal. Floriano Peixoto, 134 -:t' andar
Fone: 23-6559'

FLORIANÓPOLIS: R. FelípeScbmidt, 58 - 4.0 andar - S/407
Fone: 22-7879

JOINVILLE: R. do Príncipe, 330· 4.0 andar' Conj. 402
Fone: 22-2575

ITAJAr R. Hercitio Luz, 122 - 1.0 andar- Fone: 44-3836
8LUMENAU: R. XV de Novembro, 600· 5P andar· S/507

Fone: 22-5505
JARAGUA 00 SUL: Rua Exped. Antonio C Ferreira, 22 - 1.0 andar

S/21 - Fone: 72·0283

Supremo rejeita a

denúncia contra o
presidente doMDB

Brasília - O Supremo Tribunal Federal. por unanimidade de
votos, rejeitou ontem a denúncia oferecida pelo Procurador
Geral dá República, Henrique 'Fonseca de Araújo, contra o
presidente do' MDB, deputado Ulysses Guimarães, afirmando
em seu voto o relator, ministro Bilac Pinto, que "o entrecho
que de opiniões e o estrépito das dissonâncias, mesmo as
mais chocantes, constituem o q uad ro em q ue se desenvolve a
luta política pelo poder".

- Um partido político e seu programa não podem ser vistos
de um ponto de vista estático, imobilizados no seu esquema
estrutural e na letra frià' do seu programa", disse ainda o
ministro Bilac Pinto, acrescentando: : "Na sua atuação prá
tica, um partido é um organismo dinâmico, impulsionado pela
força que anima a vida política, nos seus confrontos com o.

partido adversário e com o Governo, ao qual se opôe".
"A inicial acusatória, no entanto, não evidencidou que nos

pronunciamentos dos líderes do MDB, transmitidos pelo
rádio e pela televisão, no dia 27 de junho de 1977, das 20 às 21
horas, tenham sido desobedecidas as instruções da Justiça
Eleitoral. A conclusão que se impõe, portanto, é que não se
acha caracterizado o crime definido no art. 347 do Código
Eleitoral". Esse pensamento do relator foi aprovado pelosdemais ministros.
Fazendo a defesa oral perante o Supremo Tribunal Federal,

o deputado Laerte Vieira afirmou que também estaria em

julgamento o direito de crítica do Partido de Oposição.
O voto proferido pelo relator, mi nistro Bilac Pinto, foi o mais

longo, estendendo-se por dez laudas. Os demais votos, todos
orais, foram curtos. O ministro Moreira Alves declarou que
rejeitava a denúncia por dois motivos: primeiro, porque o

deputado Ulysses Guimarães não poderia ser responsabili
zado por deficiências técnicas ocorridas e que impossibilita
ram a gravação dos quatro discursos apresentados no pro
grama do MDB; e segundo, porque a denúncia não descrevia
os trechos desses discursos. em que poderia ter ocorrido o
crime de desobediência a instruções do Tribunal Superior
Eleitoral.
Em seguida os ministros Cordeiro Guerra e Rodrigues

Alckmin manifestaram-se "integralmente de acordo", com
esse voto. O mi nistro Xavier de Albuquerque, por sua vez,
disse que acolhia o voto "exato e lícido" do ministro Bilac
·Pinto. Também rapidamente, votaram em seguida os demais
ministros: Djaci Falcão, Cunha Peixoto, Pedro Soares Mu
nhoz, Antonio Neder e Leitão de Abreu.
A ampla sala de ·sessões do Tribunal Pleno estava cheia.

Nenhuma cadeira vazia. Algumas dezenas de deputados e
senadores do MDB estavam Ia já que para se deslocar do
edifício do Congresso Nacional para o do Supremo Tribunal
Federal é suficiente andar-se uns 200 metros, pela Praça dos
Três Poderes.

LAJE PRÉ - MOLDADA 1íl'PUIA
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PARA FORRO E PISO Consu Item-nos
22-6500

22-6290

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482)Imediata Oualquer quantidadei.Atendemos todo o
estado com assistência técnica.

REG. CREA, N.o 5.17�; . 10.0 Região
VENDAS: Rua Emilio Blurn, 27 . Florianópolis - se

" 22-4235

22-4002

SERViÇO PÚ BLlCO FEDERAL
MINISTÉRIO DA FAZENDA
DELEGACIA NO ESTADO
DE SANTA CATARINA

COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO
EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS

N0s. 10/77. e 11/77

A Comissão Permanente de Licitação avisa que
se acha à disposição das empresas interessadas, a
partir desta data até às 16 horas do dia 15 de de
zembro de 1977, no pavimento térreo da Delegacia,
situada à Praça XV de Novembro nO 14, os Editais de
Tomada de Preços nOs 10/77 e 11/77, tendo Gomo
objeto a aquisição de Material Permanente e Mate
riallmportado destinados às Repartições do Minis
tério da Fazenda no Estado de Santa Catarina.

Maiores esclarecimentos poderão ser presta
dos no mesmo endereço no horário das 08:00 às
12:00 horas e das 14:00 às 16:00 horas nos dias
úteis.

DMF-SC, Florianópolis, 28 de novembro 1977.

Ari Silvio de Souza
Presidente

de
IBrasília - O presidente G�isel g
\

,minutos para ler o seu discurso :ac
Arena, datilografado em tipos giúo..
quatro. Cerca de 250 arenistas dearâo co

ao sàlão do Palácio da Alvorada - aIsidênc
dencial -, onde foi colocado um odium'\

leitura do discurso. O ato será inieâdo às 1
com uma breve saudação do presiente do
deputado Francelino Pereira.· ;

À tarde, às 17 horas, o Pre sidené da R€
,

receberá os congressistas no Salâe leste do
do Planalto. O presidente trocará cllIlprimel1
soais com os deputados e senadores' de ar

partidos que vierem saudá-lo. Depois da 1:.;

cumprimentos, sé'rá servido um coquetel.

Jayson espera queo discu

.possa tranquiliza a Naçj"Sena tréqico se o presidente em 78., Inclusive definin os que se espera e q�
Geisel perdesse a oportunidade termos do diálogo que ch1 ao de dom Evaristo�1
de tranquilizar a Nação, hoje fim de unia maneira mettcé- reorganização d
assaltada por dúvidas, preocu- lice, porque não deixa nat de leira possa se re

peções. e indefinições", disse concreto o que a Naçãber- oes claras do Gc
ontem, em Florianópolis, o de- gunta é se as eleições 'vã ser - Permanecen
putado federal Jayson Barreto, limpas, honestas, aLI denUdas atual - acrescent .

normais atuais, com a LeFa/
cão, e demais leis de excéo:
se a estrutura partidária s'erá
ou não alterações ante,das
eleições, e se depois, eroue
termos.

conformará que
um mito e á de

fraude.
I

O parlamentar)
esperança de qu
sam ter feito eco n �
do présiddente a.

palavras do pre./1nezuela, Carlos

que até certo pc
c-Peis pelas ticõ
cia que deixou'

ao anunciar que haverá uma

grande frustração nacional se o

Chefe da Nação em seu pro
nunciamento do hoje "não se

definir de uma' maneira clara
sobre os assuntos que mais in-.
teressam à Nação no momento".

- A Nação está a esperar não
um simples pronunciamento de
ordem partidária - frisou - mas

um esclarecimento positivo
sobre o que o Governo oreteruie

Depois de acentuar �e '0

diálogo não se esgota m si

mesmo, mas na essimnçéo
das propostas feitas ac Go
verno", Jayson afirmou. ore "o

que o diálogo ,;,
compromisso com democ

Prieto diz

Brasília - o ministro Arnaldo Prieto, do que a gratificação de peri
habalho .....Jw9sLa.JWflJ,ão..JJ)a.J.yJ.iJJQJi.a ....f?Jc.!/.fjçla�8 n �ht;:J1 ri"
Arena, disse num grupo de pessoas que o O Sr. ,credel
esforço do senacJor Petronio Portella "é in-

.

cimentos ao miteiramente válido", defendendo o seu pros- providência asseguimento, ao lado de um trabalho intenso balho em Sãudo partido, quer com o objetivo do eoettei- líderes rneteh»
coemento democrático, como na cam- sobre docume
.panha eleitoral do próximo ano. qual, ao ledo d�O Sr. Arnaldo Prieto gostou muito do dis- é reclamado o
curso do presidente da Arena, deputado de direito.
Francelina Pereira, principalmente quando O ministro (
pregou a mobilização partidána e recanhe- que a DRT epe.ceu que o diálogo coordenado pelo presi- tações politiccdente do senado representa o, compromisso m�talúrgicos edo partido pelo ideal do aperfeiçoamento servou. "Sr. /viii
democrático. O ministro não quis fazer pre- bem esse ce:
visões sobre o pronunciamento do presi- muito subietivi.dente Geisel, amanhã, mas adimitiu que cia possa Inter
seria "uma clarinada para a luta eleitoral e O Sr. Arneto:
pela consolidação e ampliação do diá- o deçutado, et,
Ioga".

. terferência da ,.JO líder do governo no Se'nado, Eurico Re- Segundo o ,�
zende, interrompeu a conversa do minisuo convocado
com os jornalistas e com o deputado Ade- metetúrq«:
mar Ghisi, para apresentá-lo q vários líde- André e LI
res sindicais de São Paulo. acompanhados
dos deputados emedebistas Frederico
Brandão e Atieh Cury.

Foi discutido o projeto sobre higiene do
trabalho, na qual há reivindicesêo dos tra
balhadores em petróleo. Eles pretendem

uma vis

questão
mina d

DOCUMENTO EXTRAVIADO TOMAlFoi extraviado um Diplomado Curso Técnicode Cerâmica,
emitido pela Escola Técnica de Cerâmica Armando de
Arruda Pereira - São Caetano do Sul-SP. Pertencente ao
Sr. Ailton Martins, registrado pelo MEC, conf.
pub. no Diário Oficial da União - Boletim 12 Ministério
Educação e Cultura - Diretoria de Ensino Industrial - pg.413 de março de 1970. Registrado no livro de registros de
diplomas do órgão emitente de n? 1, pg 62 e 62 VO

o maximo em Refrigeração Comercial e Indus
trial.

TOMAZ GARANTE O QUE FAZ
Rua São João Batista, 60 - Fone 33-1768
Florianopolis-SC.

c
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Vendo, em bJ; II
Coupê especi :mcombinar. Tr .

II

930 - Vidraç
4488.

PREFEITURA DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ ESTÁ
SANANDO PROBLEMA DO MORRO DA

.

TURBINA

Balneário Camboriú - O morro da Turbina que ficaà
margem da estrada que liga Balneário Camboriú a Itajaíapresenta no seu ponto mais alto, uma cratera de aproximadamente seis metros de largura, por onde a água da
chuva se infiltra e vai juntar-se a um olho d'água muito
forte, de modo que vem provocando o seu desmorona
mento.
A área atingida tem uma extensão de uns 100 metros no

sentido da margem da estrada com uma profundidade de
cerca de 200 metros de .oeste para leste, isto é, da estrada
para o oceano. ,

Dali(jáforam re.tircidos mais de 1.500 cami nhões de barro
aplicados no aterro da avenida à margem da Lagoa q ue vaiaté ao Marambaia, na estação de tratamento da rede de
esgoto em implantação e em terrenos banhados na periferia da cidade.

Isguad..ias de fe....o e aluDlinio,dasmeis si..
alé as lIlBis deli..anles,CODlcolocação grális.r
Sóna,Deko...

CALÇAMENTO
Dando prosseguimento intensivo ao calçamento jáestão concluídas as ruas 3.900, 2870, 1950,300,600, 1520,1400, liberia e em fase de conclusão as ruas 901, 1041,1061, 1401, 145L e 2950, totalizando 33.829 metros quadrados. A pavimentação é de paralelepípedos.

A Dekor
fabrica qualquer
tipo de esquadrias de
ferro e alumínio.
E vende pará você
a preço de fábrica,
com colocação
gratuita.
Solte sua

imaginação ou exija
isso de seu

arquiteto.
Por mais diferente
que seja,
a Dekor fabrica
a esquadria de
ferro e alumínio
que você quiser.

CONGRESSOS
No início do corrente mês foram realizados dois importantes congressos o de enfermagem com a presença de

2.000 congressistas e o de tuberculose com a presença doExcelentíssimo ministro da Saúde e governador do Estado
Konder Reis e teve a participação de 1200 congressistas.

NOVA AVENIDA
A Avenida a margem da Lagoa que se localiza no anelcentral �a cidade terá 40 metros de largura com' duas

pistas q�e deverá desafogar o trânsito e estacionamentona área q:entral de Balneário Camboriú. '

Ed. Dom Pedro I
Descida da Conselheiro Mafra

11m. Iojadlferenle,com preços co_'"

�-'----------------------------� ------�-----------------------------------------------------------------�-----nG'�I\......'-:-
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any fala hoje

::;onsiderando que o prazo
180 díàs determinado para

I uncionamento da CPI da Di
I se expi rou no último dia 8 do
I

�ente,
a mesa da Assem-

I a decidiu ontem,. por maio-
1 e votos, extinguir a corrus-
lo. Houve protestos de mem

s da CPI, entre os quais o

'esidente Zany Gonzaga e o

jltor, Dejandir Dalpasquale,
i!l não queriam que fosse
rmputado o prazo em que a

PI teve. seus trabalhos pro
.astinados pela arguição de
onstitucionalidade, feita
os deputados Nelson Morra
oacir Bértoli. Como não foi
ito o ponto de vista de que
eria ser aplicado o Código
Processo Civil, para efeitos
interrupção da contagem
prazo, os parlamentares
taram um requerimento de

rrogação dos 180 dias, mas
bém não obtiveram êxito.

.

s muita discussão em ple-
ário, o deputado Waldomiro
olautti manteve-a decisão da
.esa, considerando o reque
fl1ento intempestivo, já que
ào pode ser prorrogado o

ue está exti nto".
Hoje, o presidente da CPI,
any Gonzaga, reunirá a imo'
ensa para dar conhecimento
as atividades da CPI e dos ex
'edientes encami nhados às
toridades relatando os

�aciel assume

Bittencourt

se efetiva
, om a renúncia do deputado
Ison Pedrini, assumiu
tem a cadeira de parlamen
o primeiro suplente Gervá
Maciel, e efetivou-se no

�rgo o deputado João Correa
ttencourt. Se o secretário da
d ústria e Comérci o, Sebas

I iào Netto Campos resolver re�
rnar à Assembléia em março
ara concorrer a reeleição, o

r. Gervásio Me.ciel retorna à

'ondição
de s plente.

O deputado' Gervásio Ma

iel, em seu parnerro pronun-

aamente:_. a PU: d!_um�sér� �.

jJ'ê -g'fàCecili1E1i'íllSs COI'tleSSOu,
/a estar surpreso "com as rnani-' \1

Ir festações de cari nho dos Srs. \
.

T,de�utados, ultrapassand_o, �,m
,
' muno. as minhas previ soes .

u Djzendo-se consciente das

;01'"
responsabilidades que me pe

!, saram doravante, "quero ma

'SS nifestar o meu desejo de con

'a ,tinuar servindo com mais in
I tensidade aS comunidades
., qu� tenho a honra de repre
IS' 'sen:tar, reivi ndicando dos órg
mi ãos constituídos os benefícios
/ç de que estão a reclamar com

OC' justiça para o seu desenvolvi
I ",mento".

Demonstrando ser um de

'fensor dos problemas ligados
ao-municipalismo. o deputado
Gervásio Maciel disse que

"hoje, mais do que nunca, os

.diriqentes munici pais preci
sam ser vistos pela dimensão
de seus cargos e de sua atri

�r
, buíções como chefe de uma

e _comunidade, que jásabe o que
quer, que procura se desen

:r,
volver e, que para tanto �eces
sita de mais estradas, de agên
cia de estabelecimento de cré

)1' dito oficial, de comunicações,
:1 de assistência a agricultura,

'1 eletrificação rural,.de ob_ras de
i�" saneamento e saude publica,
r de serviços de educação e cul-

tura".
,-

Disse também ser "fruto da

'renovação, da liberdade, da

opção existente em nosso par
tido, aos quais, bancada e par

tido, sem subserviência serei

fiel e leal as suas diretrizes e

• princípios estatutários, bem
h. corno as declsôes advindas em

apoio ao Governo do Sr. Antô

nio Carlos Konder Reis e do

presidente Geisel".
- Aos nobres e dedicados

l.. .• lntaqrantes da minha bancada
solicito o apoio e a colabora

.

ção para que eu possa apren
:der e ser útil a ela. Da bancada
do MDB, espero contar com a

compreensão pela minha

'inexperiência parlamentar e

impiffeição humana".
: Serão objeto de minhas

preocupações - salientou
;como membro desse Poder,
'dentre outras, a inadiável re
'classificação dos funcionários
públicos que ora se processa
gradativamente neste Estado,
como imperativo de justiça".

divulgue

leia e

-o ESTADO'

Política/Administração - 3

Casa. Waldomiro Colautti,
ao dar por encerrados os

trabalhos parlamentares,
quando fez um balanço não

só das atividades de plená
rio e comissões, como

também dos diversos seto

res administrativos.
O relatório destaca, além

da promoção de atividades
artístícas e culturais, as rea
lizações administrativas da
mesa diretora. As princi
pais são a contratação da

microfilmagem do arquivo
do Poder, instalação de
terminal de telex, instala

ção de um posto especial

Com um saldo de 116

projetos de leis aprovados-
79 de origem parlamentar e
37 de origem governamen
tal - além de 183 decretos

legislativos, 319 requeri
mentos diversos, 6 moções
e 43 indicações parlamen
tares, entre outras prcposi
ções, a Assembléia encer

rou ontem o período legis
lativo ordinário de 1977, en
tretanto em recesso até'

março do próximo ano, se

antes disso não houver

uma convocação extraor

dinária dos deputados'para
votação de matérias que

requeiram urgência. Foram
realizadas 219 sessões ple
nárias durante o ano, das

quais 144 ordinárias, 63 ex
traordinárias, duas prepa
ratórias, 5 especiais e 4 so

lenes. Restaram em trami

tação, para exame em 1978,
33 projetos de leis, 3 proje
tos de resolução,dois proje
tos de emendaconstitucio

nal,3 projetos de leis com

plementares, 14 indicações
e 3 termos de convênios.

Esses dados foram cita

dos no relatório apresen
tado pelo presidente da

Konder será 'recebido
por Geisel à tarde

O governador Konder Reis

cumpre hoje, em Brasília, seu
último dia de atividades, sendo
recebido às 16 horas pelo pre
sidente Geisel. Durante a au

diência, o Chefe do Executivo
catarinense fará

-

um relato

político-administrativo de seu

Governo, fazendo uma presta
ção de contas. Adiantou que
não há assunto específico para
ser tratado no encontro desta
tarde com o Chefe da Nação.
Além da visita ao Presidente da
República, o governador
avistar-se-á com os mi nistros

Alysson Paulinelli, da Agricul
tura; Golbery de Couto e Silva,
chefe do Gabinete Civil; e

Hugo Abreu, chefe do gabi nete
militar da Presidência da Re

pública ..

Ou rante o encontro da
manhã' de ontem como mi

nistro Dirceu Nogueira, o go
vernador Konder Reis ouvi u do
titular dos "Transportes a cer

teza de que a barra do Porto de

Itajaí será desobstruída. Ga-.
rantiu que. a draga "Rio de Ja-

neiro", recém reformada, de
verá estar em Itajaí ainda na

primeira quinzena deste mês

para começar os trabalhos. Na
ocasião, Konder Reis manifes
tou sua preocupação pela gra
vidade do problema daquele
porto, onde a Capitania dos
Portos proibiu a entrada de
navios com calado superior a

22 pés e 5 polegadas.
O governador do Estado

encontra-se em Brasília desde

segunda-feira, mantendo con

tatos com autoridades federais
e integrantes da bancada da
Arena no Congresso Nacional.
Durante sua permanência, o

Sr. Konder Reis já se avistou
com o presidente do Incra, Sr.
Lourenço Tavares, com o pre
sidente da Comissão Nacional
de Política Urbana, Sr. Jorge
Guilherme Francisconi, e com

com a direção do Banco Cen
traI. Sua agenda inclui u tam

bém audiências nos ministé
rios do Planejamento, Trans
portes, Educação e Comuni

caçoes.

1
\
\

erra ano com 116 projetos
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de "injustiçase violências"
o ,elo Dejandir Dalpasquale analisou on- No entretanto, diSSe, "o MOS sobreviverá para

tem, buna, no ehcerramento desse período assistir o restábelecimento democrático, a volta da

legisOS principais· acontscírnentos políticos liberdade, o fim as torturas, e principalmente para
havil Brasil e em Santa Catarina, e no final ver o sol da liberdade brilhar a Pátria brasileira".

dissEé lamentávei que cheguemos ao final de Foi em bUsca de ui11� saída para o impasse Insti

um ltantas lutas, todos querendo acertar, e tucional que vivemos que "a oposição abraçou a

que nos que assistir a tanta violência, tant�iese da�onstituinte por.entender que é uma medida

injupe outra parte manifestou a esperança democratlca e hoje ela ja tem apoio do clero, empre
de � 78 "possamos contar com liberdade sários. estudantes, j�ristas, intelectuais e trabalha

deml, justiça sócial para esse Brasil irnenso q dores".
rico;om um povo tão pobre e ansioso po Porém. consldersv ser difícil a sua pregação
mellias" "porque não dispomos de meios de comunicação

eficientes, mas prosseguiremos nossa pregação de

c;nentar iniciou sua análise sobre a situ casa em casa como estamos fazendo.

çãom,ica da fiação dizendo qué várias med VIOLÊNCIA
dasC0madas, "a maioria delas prejudicando Na área estadual - continuou o parlamentar - a

pov o Governo nàõ teve força suficiente pa violência do Governo recaiu em cima da Assembléia

cor1flação, que massacra principalmente e do Judiciário, quando assumiu a função de juíz,
assos", acrescentando que "nunca o julgando ser inconstitucional a CPI da Dicesc, via,
dizPOVO com barriqa vazia é um povo feliz lentando dessa forma a Constituição do Estado".
(idamenteo externo do País, prosseqi _ Para sér honesto por inteiro - frisou - devo tecer

Deque hoje já chega a 30 bilhões de dólar algumas conside$ções quanto ao funcionamento

prc!l estamos numa situação difícil, e dest.a casa, e que, lamentavelmente não foi um pe-
exfisso é o Estado de Santa Catarina q: ríodo de glória para o legislativo, pois este Poder,
arlnenos do que deve". que já tinha perdido quase tudo que lhe restava,
nos dos bancos são por demais

elevadj
com a aprovaçãO da lei 5.089 (reforma administra

mi o Governo não intervém, e o exernpto é tiva do Governo) voltou a cu rvar-se a intolerância e a

BóBraSil, que não se envergonha de public .voracidade do Executivo".
o I'e teve nos seis últimos meses, além de C Para relembrar, reteriu-se ao episódto da Codesc
7 I No entretanto, eu me envergonho de e após disse que "o Governo há muito. est/divor-
crmorrer de fome", afirmou Dalpasquale. ciado do povo e sem legitimidade e por não conse-

RIO' guir mais aprovar em plenário suas mensagens faz
do para a área política, o deputado Dej' uso do excepcional, decurso de prazo, sua regra".

disquale disse que "vimos o arbítrio, a Lembro - acrescentou' que apoiar o Governo é

lêl desrespeito ao legislativo e ao judiciá tarefa que reconhecemos- própria da bancada da

QJ - frisou, chegou ao ponto de ser tech: Arena, mas deservir, mascu lar, castrar este Poder é

0,S50 Nacional. por um ato de violência altamente derneritóno para quem assim procede".
pte da República, que acabou sendo' -

- Quando o plenário era soberano as coisas eram

bm um "pacote" mutilando o legislativ diferentes; quando se dirigia um Poder com ampla e
"pacote", salientou, foi ampliada a lei, total liberdade esoberania também eram diferentes;

oas próximas eteiçôes, visando irnpossi]. quando a lei prevalecia, quando a maioria decidia,
ti população tome conhecimento da pr quando a mesaera criatura do plenário" e não este,

ç partidos; transformou-se as eleições filho bastardo daquela" quando enfim. os governos
çdores de direta para indiretas, tornan honestos viam nas CPls a grande aliada a julgadora
.ante-oernocrátíco. sem respaldo eleit, dos seus atos, este plenário era mais plenário e este

cjá não bas,tas�e osgovernadores que r, Poder era mais Poder". I
�omo tmposrçao, a exemplo do atual ca ' Concluindo afirmou Dejandir que "é com pro-
�ue faz uma administração medíocre. Ai a tunda desalento que faço este registro, pois é ina-

�astasse - acrescentou - garantiu a mai a ceitável que o Sr. governador faça do neofitismo de

,partido no Congresso Nacional com a' homens honrados túneis de desventura para sola-
e um senador pelo voto indireto. par uma instituição".

de atendimento do Besc

(em andamento), amplia
ção do sistema de PABX,
construção de novos gabi
netes para os deputados,
ajardinamento do parque
de estacionamento do pré
dio em licitação, junta-

mente com à iluminação
externa do Palácio

Barriga-Verde, treinamen
tos e cursos de pessoal e

elaboração do anteprojeto
da nova estrutura organi
zacional e de um novo

plano de cargos da Assem
bléia.

MINISTÉRIO DO INTERIOR
SUPERINTENDtNCIA DO DESENVOLVIMENTO DA

R�GIÃO SUL
SUDESUL

'1

)
•

AVISO DE LICITAÇÃO

TOMADA DE PREÇOS 05/77

A Superintendência do Desenvolvimento da Região
Sul - SUDESUL, leva ao conhecimento dos interessados
que, no dia 14 de dezembro do ano em curso, às 10:30
horas, abrirá Licitação na modalidade de "TOMADA DE

PREÇOS", objetivando a contratação da Prestação de

Serviços de limpeZa, Vi gilância e Outros.
Fica esclarecido que, consoante o parágrafo 3° do

Art.127 do Decreto-lei nO 200/67, de 25.02'.67, somente
poderão participar os interessados previamente cadastra
dos nesta Superintendência, observada a necessária habi-

litação.
.

Os interessados que não estiverem registrados, pode
rão providenciar o respectivo registro na Comissão de
Cadastramento, na Travessa Enq? Acilino de Carvalho, n?
21 - 13° andar - nesta Capital.

O EDITAL correspondente encontra-se afixado no

Quadro de Avisos da Seção de Compras no endereço
acima, local onde serão prestados quaisquer esclareci
mentos.

Téc. Adrn, OSCAR LUIZ RHEINGANTZ
Comissão Permanente de Licitações

Presidente

)
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Ministério das Minas e Energia
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Eletrobrls Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Flf: ricas do Sul do Brasil SA

Energia pdra gárantir o desenvolvimento

C.G.C. MF • 000 73 957/0001
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Ficam convidados os Senhores Acionistas da Centrais

Elétricas do Sul do Brasil SA - ELETROSUL para a reunião
de Assembléia Geral Extraordinária a realizar-se no dia 13
de dezembro de 1977, às 10:00 horas, na sede da Empresa,
em Florianópolis (SC), a fim de deliberar sobre a seguinte
Ordem do Dia: Aumento do capital social da ELETROSUL
de Cr$ 4,187.371.000,00 para Cr$ 4.964.800.000,00, a ser

realizado pela Centrais Elétricas Brasileiras S.A. - ELE
TROBRÁS, mediante subscrição e inteqrallzaçào em di
nheiro, reinversão de dividendos e conversão de créditos.
Florianópolls, 30 de novembro de 197i

Telmo Thompson Flores
Presidente

I.

Ministério das Minas e Energia

�, ..
Eletrobras Centrais Elétricas Brasileiras SA

Eletrosul
Centrais Elétricas do Sul do Brasil SA

Energia para garantir o desenvolvímento

EDITAL DE LICITAçÃD

CENTRAIS ELÉTRICAS 00 SUL DO BRASIL S/A - ELETROSUL

-, pelo presente Edital põe à venda, dois imóveis constituídos

pelas casas nOs. 4 e 6, situados que estão na cidade de Tubarão,
Estado de Santa Catarina, assim discriminadas:

CASA N° 4

Situada à Rua Oito Feurschutte, na Vila Moema, construção em

alvenaria, ocupando 225,85m2, do respectivo lote de terreno, que
mede 588,0020m2.
CASAS N° 6
Situada à Rua Florianópolis, na Vila Vitória, em construção de

alvenaria, ocupando 205.42m2, do respectivo lote de terreno, que
mede 850,23m2. '

As propostas deverás ser apresentadas com observância dos

seguintes itens:
1. Local e data
2. Referir-se ao nO do imóvel alienando (casa 4 ou casa 6)
3: Serem apresentadas em duas vias, em envelopes lacrados,

assinando-se a última via de cada uma delas, rubricando-se as

demais. se for o caso

4. Valor e condições da oferta
5. Declaração de ter vistoriado o (s) imóvel (eis) aceitando-o (os)

nas condições em que se encontra (am) se vencedora a (s) respec
tiva (s) proposta (s).

6. Remetente: nome. rua, nO, CEP, cidade. Estado, telefone, CPF.
Se empresa constituída. atos de constituição e prova, atual, da
representação; cópia do C.G.C·., inscrição estadual e prova de

quitação de tributos, federais, estaduais e municipais.
As propostas somente serão recebidas se entregues até as 17 :30

horas do dia 12 de dezembro do corrente ano, impreterivelmente,
e, se por correio, taxados com o mínimo de 5 dias da data de

entrega antes referida, mediante Aviso de Recebimento (AR). ob
servado o seguinte endereço, onde, também, poderão ser obtidas

quaisquer informações adicionais.
Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A, ELETROSUL
Departamento do Patrimônio Imobiliário
Divisão de Aquisições e Indenizações
Rua Trajano, 33 ' 5° andar

Florianópolis - SC
Ref:: Conco,rrência DPI/DIAI-001/77

Alienação de casas' Tubarão

OBS.: A Centrais Elétricas do Sul do Brasil S/A - ELETROSUL-,
reserva-se o direito de rejeitar quaisquer propostas que não aten
dam aos seus interesses.

Florianópolis, 14 de novembro de 1977.
'"

-------------------.----.------------�--------------------------------------------------------------------�/-
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o que se percebe, na atua li
ninguém des- dade, é uma quase completa apa-

Por inúmeras oportunidades .0

at��l Governo, atra-
vés de suas. vozes
mais representaHv-as�manifestou
sua convicção de que a universi
dade não se constitui o local apro
priado para a prática da atividade
política por parte da juventude.
Esta, segundo o entendimento
oficial, deveria exercitar a política
dentro dos organismos específicospara esse fim, 'quais seja, os parti
dos. Dentro desse pressuposto, a

Aliança Renovadora Nacional,
partido do Governo, tratou de
proporcionar os estímulos neces
sários ao -ingresso de jovens' nos
seus quadros, através de um de
partamento especialmente criado
para abrigá-los. O mesmo ca
minho foi seguido pela agremia
ção oposicionista, que tentou sen
sibilizar ajuventude para a práticadas lides políticas dentro do par
tido.
Tais tentativas,

Participação
conhece, se no início deram al
gumas demonstrações de se torna
rem capazes de alcançar os objeti
vos - idealizados pelo Governo,
com o correr do tempo foram se
mostrando ineficazes ao ponto de
hoje os movimentos jovens esta
rem praticamente mortos nos
seios partidários.

. A ninguém deve faltar o conhe
cimento do quanto a formação de
novas Iiderancas é importante
para a vida de' um país. Com os
novos líderes estará a elevada res

ponsabilidade de gerir no futuro
os destinos da nação, sucedendo
aqueles que hoje nos governam.
Precisam, entretanto, ser preparados para a árdua e espinhosa
missão da vida pública, para o que
o constante exercício da atividade
política constitui elemento fun
damental.

CARTAS'
jornal publicou com foto e tudo, na primeira página, "engoliu literalmente um
caminhão". '

Finalmente, para não saturarmos os lei-
tores desde prestígios órgãode informação,lançamos um apelo à Prefeitura para que
providencie, ao menos, a recomposição da
pavimentação, provisoriamente, até que se
faça um serviço definitivo. Américo G. da
Silva Antunes - Florianópolis.

CAMPANHA
DA PECHINCHA
SenhorDiretor: Conscientizado

de que sou, também, responsável
pelo alto custo de vida, engajei-me
na campanha contra a Inflação,
criando dentro do meu lar, o dia da
Pechincha,

Foi assim que num determinado
dia sai de casa com a finalidade de
pechinchar, Pelo roteiro que tracei,
inicialmente fui a Casan. Falei tom
o encarregado e gentilmente fui in
formado não ser de praxe empresa
conceder abatimento, Na Celesc
pechinchei mas, também, não
consegui desconto, Em seguida fui
pagar o colégio do garoto e em
bora tenha pechinchado, nada
consegui, Não desanimei. Fui ao
agente financeiro do BNH, pechin
chei, pechinchei, mas nada obtive.
Resolvi parar um pouco para

pensar, Finalmente cheguei a con
clusão que havia iniciado a cam
panha por onde não devia. Assim
foi que redobrando as forças, rumei
para o Mercado Público, onde por
certo alcançaria o meu objetivo,
Pechinchei no preço da carne, do
peixe, etc, e nada, mas absoluta
mente nada consegui, Utilizando
minhas últimas energias, fui ainda

oESTADO
Empresa Editora O ESTADO Ltda.

e 2 - Chapeei> - Rua Uruguai. 1458 - Criciúma
- Avenida Getúlio Vargas, 312 - Itaja; - Rua
Hercílio Luz, 412 - 1 ° andar - Joaçaha - Rua 15
de Novembro, 882 - 1° andar - Joilwille- Rua
9 de Março, 478 - Galeria Grossembacher -

sala N - Lage, - Rua Carios Jofre do Amaral.
67 - TuharilO - Rua São Manoel, 210 - Súo
\Iigud do Oesll' - Rua Itaberaba - Repre-

Do professorMário Pessoa, recebi a seguinte carta,datada de Brasília, 27 de novembro de 1977:
"[ornalista Carlos Castello Branco
Na Coluna do Castello, sob a responsabilidade de

V.Sa., que vem publicada no jornal do Brasil de hoje,li, com surpresa e decepção, referência ao meu nome e
as idéias que defendocom a plena consciência da sua,validade jurídica e democrática.
V.Sa. é apontado pelos seus leitores habituais como

profissional bem informado. Todavia, em sua coluna
escreveu com a tranquilidade da certeza, sobre fatos
que ignora, caindo assim no vazio da desinformação o
que é letal para um jornalista.
Eis alguns dos equívocos e erros de informação de

V.Sa.,já que não me permito comentar a sua intole
rância contra os que divergem da sua ideologia, o quetambém é fatal para um homem que v.ive em êxtase
com o liberalismo embora negue aos demais a liber
dade de opinar e discordar:
1°) Não levei aó"eminente brasileiro, senador; Petrônio Portela solução alguma para o problema institu

cional, como foi afirmado na sua coluna. Ouvi-o res
peitosamente durante uma hora, e sobre o assunto
tratado só aquele homem público pode revelar;
2°) Não fui espontaneamente ao senador Petrônio

Portela como afirma V�a., e sim por ele convocado;3°)As idéias e sugestões a mim atribuídas porV.Sa.,
estão, em forma correta e não distorcida na conferência, que ·tive a honra de pronunciar na Escola Superior de Guerra a 12 de agosto deste ano.
Destarte, V.Sa., que tem deveres para o seu públicoledor, deveria ter tido conhecimento antes do texto

daquela conferência para então formular a sua dis
cordância, que aliás em honra. Evidentemente
tornou-se mais fácil a V.Sa. alterar o meu pensamentodo que ler aquele documento;
4°) jamais propus a introdução do AI-5, como di

reito material, na Constituição, como foi divulgado
na coluna porque se trata de erro técnico em que eu
não incidiria;

.

5°) Não tendo V.Sa., lido a minha conferência, é
claro que a sua crítica está cheia de equívocos provados, quer de direito, o que é compreensível, quer nas
suas deduções em que se envolvem as competênciasdo Supremo Tribunal Federal e Superior Tribunal
Militar. Sobretudo na conceituação inexata de arbí
trio (ausência de lei) que é confundido com subjeti
vismo, elemento este que entra, em proporções variá
veis, em quase todas as sentenças judiciárias.
Espero que esta retificação seja publicada, no

mesmo local e com o mesmo destaque, em obediência
a conhecida exigência legal.
Cordiais saudações, Mário Pessoa"
Na análise das opiniões atribuídas ao professorMário Pessoa louvei-me no amplo noticiário publicado pela imprensa de Brasília, do Rio e de São Paulo

sobre seu encontro com o senador Portela.
Interessou-me a defesa, que lhe foi atribuída, da pre
servação do principal instrumento de ação revolucio
nária, o Ato 5, embutido na Constituição, embora, ao
que dizia, atenuado pela competência concorrente
atribuída ao Supremo Tribunal, preservada, todavia,
a competência do Presidente da República para os
casos mais graves. Ora o Ato 5 existe para atribuir ao
Presidente poder de distribuir justiça arbitraria
mente nos casos mais graves de corrupção e suboer
silo. A competência concorrente já existe.
Transcrevo do "Correio Braziliense", de 26 de ou

t ubro, a seguinte informação não desmentida jieloprofessor: "O jurista, que em agosto fez uma palestra
na Escola Superior de Guerra e que foi citado peloministro Armando Falcão no seu discurso no sesquicentenário dos cursosjurídicos,fala com segurança,mostrundo que existem duas alternativas para a revo
lução de 1964: manutenção do seu processo ou o fim."Se q uer manter os seus princípios e objetivos, o AI-5
terá iner;itm;elmente de ser mantido, dentró dessa1l0r;;1 concepçüo de competência concQrrente.· E aí
teremos II m grande at;anço, q ue é o direito de defesa",diz 0)11 rista".
Ora o objetivo da minha crítica era confrontar a

OIJiniâo do jurista com as conhecidas aspirações ma
nifestadas pelos órgüos representativos da sociedade
cir;i1, desejosa precisamente nüo em mantel- o pro
cesso rer;olllcionário mas em promover o seu fim, ou
seja, eliminara poderdíscricionário do Presidente.daRepríblica de distribllir justiça assegu'rado pelo AI-5
e, segl/ndo a informaçüo não desmentida, presert;adapelll fórmula sugerida pelo professor ao senador Por
tela,
QI/anto à conferência do professor na Escola SupeIlorde Guerra, trata-se de docl/mento habitualmente

considerado resert;ado e não distribuído pela Escola.Caberia ao professor fazer dele ampla divulgação,
pu ra melhor informaçilo dos q ue gostariam de conhe
cer minI/ciosamente o pensamento de quem é apon
_tado como 11m dos provár;eis redatores dO'pacote qiteestá por üir.

A injÍJrnwçüo de que o professor foi espontanea-·.mente ol/le1;ado pelo senador Ellrico Rezende ao presidente do Senado, li-a em IIlgum jornal, mas nüo
(,'ollsigo localizá-la na releitl/ra feita agora. Por isso
mesmo considero-a exclrtÍda do meu texto,descl/lpillldo-me por tê-la repetido.

I
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tia <Ia juventude pa
sunes que dizem re

tica. Nas univers.i esse
exerCICIO praticame e inexiste
nos W1S de hoje, t hidos que
foran os estudantes or instru
menus que o Gove o colocou
em a«lO, entre os qua se destaca
o decreto-lei 477, e vias, se

gundo se informa, de r revogado
oficialmente.
A redidade do Bras os nossos

dias e�á a demonstra quanto é
necessírio o encontr e um ca

minhnque conduza a ova gera
ção a ireparar-se par as tarefas
que o unanhâ lhe· a iuirá. Um
diálog() franco, abertoe leal dos
jovens 10m os governafas poderá
constinir-se numa trlha segura
que leve a juventudea exercitar
toda a sra capacidadecorn segu
rança e com responabilídade,
tornands-se apta para ssumir, no
futuro, opoder que Faltmente lhe
será cometido.

Prefeitura ainda não tenha
providenciado os reparos.
Principalmente levand?-s�
em conta que o local esta SI

tuado em pleno centro da Ci
dade bem ao lado de um dos
mais 'movimentados e melho
res hotêi.) da Capital (não

_

é
difícil imaginar a impressao
que seus hóspedes têm da
administração municipal).

* * *

A recuperação dess� pe-
queno pedaço de rua n.ao le
varia, seguramente, mais que
dois dias.
CARNE
O frigorifico que a Sadia

inaugurou na semana passada
em Várzea Grande, Mato
Grosso, está abatendo 1.200
cabeças de gado bovino por
dia. A carne édistribuída pelo
mercado de vários estados,
sendo vendida inclusive no

Rio Grande do Sul.
AUDIÊNCIA

Será hoje, às 16 horas, a au
diência do Governador Kon
der Reis com o Presidente
Geisel.
III PND
Um grupo de técnicos da

Secretaria de Planejamento
da Presidência da República

,

já começou a colher subsídios
com vistas à elaboração do III
PND. Um leque de alternati
vas econômicas e sociais de
verá ser apresentado no se

gundo semestre de 78 ao fu
turo Presidente, a essa altura
já oficia1mente ungido, para
que escolha as prioridade�do
seu Governo.

• � *

A principal inquietação de
considerável contingente
técnico do Goyerno é o au

mento contínu� da tensão so

cial nas grandes cidades bra
sileiras. Para evitá-la, o pró
ximo Plano Nacional de De
senvolvimento deve incluir
em seus destaqaes o aumento
e a melhoria do nível de em

prego nó País, -

ESAG

DESLIZE;lESPE
DIDA
Oficialm, Nelson

Pedrini de da As
sembléia [va . na

terça- feira, �roferiu
discurso n2special
destinada ado Prê
mio Impre�
Ontem, ), após

formalizar S) de re

núncia, não foi à tri
buna para" as pa
lavrinhas", I infor
mou. Acaboecendo
durante 45;, ocu

pando todo !li sessão
destinado ai) expe
diente. Corrm des
lize. Como renun
ciado, não prmane
cer em plen.já não
mais era dep

Mas não *�ldO dia.
Encerrou s parla
mentar desr tam-·
bém o regi o da
Casa, que s

'I
a pre

sença dos d na tri
buna por 10 urante
o pequenn e

.

*

''CU'' .- � tt({J' r

Na lista de no a a Iderança do G e I a

Arena na Assem iSI�tiva, o do Depi Is n

Morro subiu o ári s

pontos,
DRAGAGEM
No mais tard

dezembro a dra�e Ja
neiro aportará ei Vem
desobstruir a ba orto,
conforme promfeita
ontem pelo M' dos
Transportes ao ador
Konder Reis.
VERGONHA
É lastimável o) em

que se encontra 'o�ento
do trecho da Rua,héus
situado nas proxi s do
Teatro Álvaro dealho.
Dá para, contar nQ)s os

paralelepípedos linda
estão no seu devi r.

É íncornpreen
'

e a

NEGLIGÊNCIA
Senhor Diretor: Há pouco tempo o Pre

feito Municipal, em entrevista a este con
ceituado jornal; disse estar surpreendido
com a proliferação de buracos pelas ruas da
cidade. Ao mesmo tempo anunciou os pro
pósitos da Prefeitura em asfaltar as principais vias da cidade, aquelas que recebem'
maior carga de tráfego.
O anúncio do Prefeito nos deixou mais

tranquilos, já que ele 'próprio admitia o
problema. O início das obras de asfalta
mento da Av. Mauro Ramos reforçaramesta nossa confiança no Prefeito, esperando que o problema fosse imediata
mente atacado. Não digo o asfaltamento
imediato de todas as vias principais, mas
que a Prefeitura através da Secretaria de
Obras iniciasse 'um trabalho de pelo menos
recuperar algumas ruas, remediando um
mal que está se tornando crônico em nossa
Capital.
Contudo, apenas as' obras da Mauro

Ramos foram iniciadas, enquanto que o

restante dOas ruas esburacadas continuam
destroçando automóveis, caminhões e
ônibus, além do incômodo e do perigo queoferecem.
Passamos a arrolar algumas vias, ou tre

chos, que se encontram em péssimo es
tado, na esperança de que a Prefeitura Mu
nicipal inicie obras de recuperação.Por exemplo, a rua que passa entre o
Teatro Álvaro de Carvalho e FlorianópolisPalace Hotel está uma vergonha, com as
pedras totàlmente soltas impedindo o fluxo
normal de veículos e até ameaçando os pedestres.
A reta das três pontes (duas?) continua da

mesma forma, ou pior. Entendemos que'aPrefeitura nada pode fazer em termos de
pavimentação definitiva, dado ao volume
de tráfego pesado que por ali passa paraatender as obras da Beira Mar Norte. Con
tudo, alguma coisa poderia ser feita, não
em termos de conforto, mas de segurança.Os carros ao desviarem dos buracos, en
tram na contra-mão, fazendo daquela via
uma verdadeira "pista da morte".
"Os but<lcOS fei tos no trevo que dá entrada

à Reta das Três Pontes, continua perigoso e

esburac·ado. Apenas encheram de terra o

b�traco, que' ttm dia destes, conforme este

Rodovia SC-401 -'Saco Grpnde - Florianópo
lis - Caixa Postal, 139 - CEP 88.000 - Ende
reço Telegráfico O ESTADO. Fones 33-1866-
33-1926 - 33-1679 - 33-1826 - 22-4139 (anún.-

. cios) 22-6792 (circulação). Telex 0482-177.
Sucursais: Blumenau - Rua 7 de Setembro.
967 - 1 ° andar - Bn"que - Avenida Consul
Carlos Renaux. 56 - Galeria Gracher - Salas 1

A propósit cada
para as 16 h oje a

posse do Sr. edrini
no Tribunal

,

III EXÉRCI
O General Alves

Correa foi n ntem
para o Coman Exér
cito.
Em outros

sidente da

Tem-se coma certa a no

meaçãO"âo -�pfurês'so(�-:-.
xandre Evangelista para ali-•

reção da Esag. Ele encabe�alista tríplice. elaborada PiaCongregação da Escola e

ontem encaminhada ao retrda Udesc.
. JTambém integram a hstfsSrs, Tito Lívio Menezes, �edeverá ser diretor do curso e

graduação, e Carlos Pass i

Junior, este permanece o

na direção do Itag.
* * *

O Sr. Alexandre Evane-
lista obteve 31 dos 32 voto a

Congregação.
ESTRADA \
o Deputado Venício 1l0l'� , ..

'

tato terá uma audiência co�.?Governador Sinval Guazl1il,
dia 7 de dezembro, em Ele
chim. Vai solicitar providi -

cias do Governo gaúcho p a

a execução da estrada G .

En/Sarandi.

'a v

Pell

ueD
no-

meou os s-de-
. Exército Aríel l Fon-
seca para à a do
Estado-Maior Ircito;
Ayrton Tourính, Che
fia do Departam-nl de
Pessoal, José � An
drade Serpa pa fia do
Departamento <ino e

Pesquisa; Antôl\deÍra
para a Chefia llarta
mento Geral df.ços e

José Fragomenis Co
mando da Escol�or de
Guerra.

pechinchar nl peoerie, no leiteiro,
no supermenuio e a exemplo de
outros luqete, nenhum desconto
me foi conceiido. Não só deso
lado, mas rei/mente cansado, foi
como regres:ei à minha residên
cia,
Mas comonão sou homem de

desanimar a�im sem mais nem
menos, no dn seguinte, bem ce
dinho, rumei Iara a feira livre. Lá
como sempre encontrei o Manoel
e Anita, semue solícitos e sorri
dentes a sieuierem seus fregue
ses. Escolhi eseperei o que pre
tendia compre e na hora de fazer
as contas como Manoel, confesso
que senti von�de de pechinchar,mas penseno; melhor, cheguei a
conclusão serinjustiça pechinctiet
logo em cima seaueles que no meu
entender, são os menos responsáveis pelo alto custo de vida,
Mas como não sou homem de

desanimar, eSlarei atento a fim de
incorporar-me ioutres campanhas
que vierem a surgir, embora esta
para mim, nãotenha e não possasurtir efeito. Hildebrando Alves
dos Santos.

Vim poupado,.
vhm ganho•••

Lemb_me de que, "riar.ça, me pu..v� .,.Iu-mio.
e..moedinbas de cobre,di!óe. vindu ainda do rell��p..
I!aaa República. N.. moec�nte réb, havia uma i_._.. .pllv

"Vintém pouplllllo, vinlnho".
• rial laCoisa de velho! temlavam assim ela preoeupaçao ':aenidoeconomia do povo, 1l1li1,prev!üneia nw PJ!loI e _ v

_
• � .censo de parcimÔnia.' .

Na verdade. um nl-'rel$e noa hábitos de 'economla pcp ,

louvável porque dellÍl1em objetivo deed� coletiva.
I.Não vejo, poli, COllUohar que putam do (;ovemo csm:e'assim orientadoras,� em "nunto que dica respeito a q

das quali não pOlilui Ovisáo clara e clUte�.. p�tic:'nc:iap .Há como se vê, por 110, uma quase Irrel.ltivd.� i 'o�ral �ra a prodilJ8li�'lasto,8,.aaravadá pel:: II d::=vel.compras em que nem'le o útil prevalece, re o
'd IConsidere-Ie que rum iniluido a facilidade do cre Ito, pi o

aceno às prestaçóes a lprazo.
. ui'dIIdel deO fato é que o públiCClalertado acerca de tais p�c � alisua vida econômica evi�m muitos casos, decepçoes e mc6m Ot

na execuçãe do orçame)méstico:
GeiselEis por que, antI:. o e�o com que o Presidente Emestot tão. .

t'
.

.

d 05 que tan o crecomenda mais resls 4ao exagero os preç,
d III\)-.gravemente di�iculta aO'm comum a previsão dos �t� e mdil",etenção da família\, uma Pênda elogiável, por educativa, oponedal-às facilidades que se Vêlando na remarcação dos preços, esp

mente dos artigos de ahação.
.

'd dldoNa verdade, não impli1a sugestão dúvida sobre a hon':5tí �â� iecomerciante, mesmo p� as causas dessas altas sucessIvas
,

precisam sem maiores Pisas.
. .' .

ntar cl)l!t.Todavia, quando menpossa consegUir, havera que cOd na"sensibilidade para comlzóes do público, inconfonna o COI

abuios II busca de lucrcessivos.
Ia.lloNão se Irata, portant0>nvalidllr as leis normais de econom
ensíque em realidade repres'll efeitos racio!'ais de ca,;,sa5 .com��..ciQS, .

O 'lu d
' .

e em taIS clrcun .... •veis e scatavels.. eseJa e qu '.
t

. ante OInáo se pennitan:' mtrllões IiOOS que, mcons,;quen eS'd tirarembareços que cnam PllloletividlJde e para " Pal� preten ":'aodeproveito das crises �ontra..is se debal,: o povo, assim desarm
.

recursos para dommar alllll;ão angustiosa. .
.

o JAcolhendo, por isso,a P,a do Presidente, tenh&-a por 9��:U�UJIIobjetivo testemun.ho de Iro aos i!'teres�es geral� 00 pu:. irito decaso em que, maiS do 'nunca, e p"':CISO valo�1Z.ar o. p
ma veZsolidariedade que mant\ coesáo SOCial do PaIS e mau u

do'oferece ensej� à evidênc\s sentimentos· em que se tem plasma
consciência moral dos brliros.

e colllNem porque não nos ln meios de aCOll!panhar, ai�a,�u III',sacrifici,s, as eiUgências 81",s injustifícadas, nos se.ria (ICltO u

convepi.ncia nO mal qU'nge a tantos, em desespero.
. d CII-A �lavta.l're.idencial '\,..,Ie com a política social que es'" eS

vo_lv"na� e aprimorando�portuna e nobremente sensata.

lIentantes: Rio de Janeiro e São Paulo - A.S.
Lara Ltda. - Porto AI'�re - Propal Propa
ganda Representaçóes Ltda. - Curitiha. Belo
Horizonte, Brasília. Salvador. Recife. Forta
leza, Belém - Pereira d; Souza e Cia. :\otici;'
rio :\'al'ional: AJB - int1rnaeional: AP - Radio
fotos: AP - Telefoto_': �JB.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A situaçào e perspectivas
do mercado automobilís
tico interno, além de outros

ternas de interesse da Rede
Nacional de Distribuidores
de Veículos, serão tocalí-

_
zados hoje amanhã, ne ta

'Capital, onde se desenvo
verá a última reunião P,j
riódica do corrente ano da
Abrave - Associação Brasi
leira dos Distribuidores de
Veículos -, que será dirigida
pelo presidente da enti

dade, sr. Renato Ferrari, de
São Paulo.
A reunião contará com

diretores regio.nais da en

didade cte Brasília" Paraná,
Rio Grande do Sul, Bahiã,
Rio de Janeiro, Pernam

buco, Ceará, São Paulo, de
Santa Catarina, e, airida, de
toda a administração na

cional da Abrave.
Os trabalhos' " serão

desenvolvidos no Floph,
com início às 9 horas, com
a primeira sessão dedicada
às adrmnistraçóes-sqtonats,
Amanhã, às 14 horas, será
realizada uma sessão ple
nária, com a participação,
inclusive;de associados.da

regional de Santa Catarina
e do Paraná, quando serão

apreciados temas' de inte
resse regional.

Abrave analisa hoie na

C.apital'os problemas do
mercado, automobilístico

L�
I'

Y
r':�

\
i

UNICAR

Por outro lado, no UC,
estará reunida em Assem
bléia Geral, a União Catari
nense de Revendedores

Volkswagen - Unicar, reu
nião que contará 'cpm a

presença dos srs. Bernard
Elan e Willy Mentzing, da
Votkswaqen do Brasil;
Ademar Pomiglio, Gerente
do Escritório Regional da
VWB para o Paraná-Santa
Catarina; Rui Flávio Guião,
presidente da Assobrave -

Associação Brasileira dei
Revendedores Volskwagen
e Renato Ferrari, presi
dente da Abrave.

Na oportunidade, serão

discutiqos diversos assun

tos de interesse particular
da rede de revenda Volks

wagen em nosso Estado,
que é constituída de 38

empresas, todas associa
das à Unicar, entidade que
é presidida pelo empresá
rio Moacyr Werner.
A Assembléia terá início

às nove horas,
prolongando-se até às 18
horas. A noite, o encontro
será encerrado com um

jantar de confraternização,
também no LlC, às 2(} ho
ras.,

CDE faz balanço ']a
atuação doministério

,daAgricultura
O Conselho de Desenvolvímento Econô

mico reuniu-se ontem por duas horas - das
IOhI5m às I2h - para apreciar um balanço da
atuação do Ministério da Agricultura no setor
fundiário e um estudo do Ministério da Indús
tria e Comércio quanto a situação açucareíra'
no Nordeste. "

A reunião foi presidida pelo presidente Er
nesto Geisel e teve participação dos ministros
da Agricultura, Alysson Paulinelli, da Indús
tria e Comércio, Angelo Calmon de Sá, do
Interior, Rangel Reis e doministro interino da
Fazenda, José Carlos Soares Freire.
O Balanço do Ministério daAgricultura des

tacou a necessidade de regularização fundiá
ria em todas as regiões do Paísçassentamento
de migrantes na região norte e rernembra
mento de minífundios no Centro-Sul e Su
deste. No campo da regularização fundiária,
foram entregues 160 mil títulos desde 1965,

-I

sendo que 130mil no periodo governo Geisel.
A arrecadação de terras, concluída e em

curso para colonização de terras - lei 6.383/76-
chegou a 14 milhões há em todo o país. A
colonização oficial está executando 36 proje
tos que atendem 26 mil colonos e a coloniza
ção privada teve 36 mil projetos autorizados,
num total de 15 e 20 mil lotes. O balanço
inr-rma ainda que a colonização através de
cooperativas já foi iniciada e tem boas pers
pectivas.

Quanto a reforma agrária em si, foram ad
quiridas 159 mil há no Ceará 7 mil há em
Pernambuco para redistribuição, sendo que 7
mil há já foram desapropriados. Em outras re

giões, principalmente Norte e Centro-Oeste,
foram desapropriados 9,9 milhões h-a.
O estudo apresentado pelo Ministro Cal

mon de Sá apresenta uma' análise de alternati
vas para minimizar as dificuldades do setor
açucareiro no Nordeste.

Sunab vai intervir

no setor de máquinas e

/

IDlpIementos agrícolas
Dentro de 60 dias, a Sunab vai intervir

também no setor de máquinas e imple
mentos agrícolas, limitando' os lucros
dos revendedores de peças e acessórios
nos principais estados agrícolas do Rio
Grande do S�l, Paraná, São Paulo e Min-
as Gerais), para coibir alguns casos de
lucros de até 500%, verificados no Rio
Grande do Sul, informou, ontem, o supe
rintendente da Sunab, Rubem NoéWilke.
Pedido nesse sentido foi feito pelo presi
dente da Federação da Agricultura (Far
sul), Iber Benvegnu, que verificou "a l- ,

guns abusos" nos preços de peças e aces

sórios demáquinas agrícolas no interior do
Estado. Ruben Noé Wilke falou com o mi
nistro Alysson Paulinelli, que decidiu ins
tituir um grupo de trabalho, formado por
técnicos do Ministério e da Sunab, para
controlar durante osprôximos dois .meses,
,as elevações de preços dos revendedo
res.

A portaria limitando os lucros dos' re
vendedores e fábricas de peças e acessó
rios para máquinas agrícolas deverá ser as
sinada após-serem ouvidos pelo grupo de
trabalho os representantes da indústria,
Para o superintendente da Sunab "não é

justo que o governo se preocupe em limi
tar a inflação observando-somente os pro
dutos agrícolas". Ele lembrou que muitos

J
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UInAJlCO 811B

NEQÓCIOS REALIZADOS

.

503.000 '

445.000 + 1,8
478.000 + 3,2
560.000 + 3,0
257.000 + 0',3
200.000 - 0,6,
167.000
982.000 - 1,6
100.000 + '2,5
219.000 + 1,5
3.000

218.000
157.000 + 6,0
944.000 - 4,2

2.�6.000 - 0,2
1.671.000 - 1,5
692.000 + 5,2
103.000 + 0,6
580.000 + 2,0
210.,000
479.000 + 2,0
431.000 - 1,9
606.000
145.000 .. 2,1
5.000 /
10.000

1.461.000 +17,9
109.000 +11,1
1.000 .•

658.000 + 0,3
150.000
235.000 + 1,8
8.000 1
4.000 I

556.090 + 9,0
:;!21.00
191.000 ·5,2
430.000 - 6,2
16.00 - 3,0
18.
517.000
245· .. 0,5
1.00

505. - 3,7
30.000
60.000 /
66.000

255.
8.

CIO 0:49 0:50
I1l> mmmo OP D;rY 1,30 ,30
BD mmIlo PP! DIV 1,55 ,56
I1D TILL!l!K80P CI6 1,95 2,00
I1D TILLJJII8PP 016 2,95 ),00
l'UtlBAllCO OJ: ,42,42
I'l'.ltr:BAICO PlI II!!' 1,05 ,05
l'l'AUlIAJ'CO PP C1.7 1,05 1,05
IlfADSA P.I 2,95 2,95
LIGII'f 'o. 0,72 0,70
LIa!! OP C23 0,740,75
LOJ:All RJ:RI];R oP, 2,45 2,45
IAIOBLS I1D OP Cll 1,25 1,25
lIISBL.l pp II!!' 2,10 2,10
111'1' BAIUWlA OP" Sl1ll 2,20 2,24'
III'1'AL L:rn PP C14 3,00 3,00
II!'l'AL LIm! PP C15 2,90 2,90
IlOIIHO BDT OP Bj'IJ 1,27 1,30
RlIIHO SAIT OP C47 0,95 0,92
,HCIOIfAL PlI 0,98 0,98
P IPIRASG.l OP DIT 1,75 1,75
P' IPIRAliGJ. OP 1,59 1,59
P IPIlWlOA PP DIT 2,42 2,42
PETRORRAS o. 1,771,79
PETR<11Jl.AS PlI 2,24 2, 24
Pi'l'ROllRAll PP C19· 2,29 2,27
pm musn.UOP 1',101,10
rra BRASILllPPA 1,72 1,72
PIRBLLI OP C43 1,58 1,58
PIRBLLI pp C43 1,43 1,,45
R B A L 011 IIIT 0,94 0,94
R R A·L PR II'!' 0,8,6 0,86
HBAL C IIV 0111 1,57 1,57
llBAL C IIV PI 1,50 1,56
RlUL C IIIIT PP 1,601,70
lIlUL 1&1 IIIIT, OI 1 , 00 1, 01
RBAL DE INT PB 0,98 0,96
l!lUL m: I1T PP cOO 1,05 1,00
SlIRVIX mo. 01' 1,32 1,32
SRA.IiP OP 2,00 1,99
SHARP PP 2,2 2,23
S COFBRRAZ OP 0,5 0,59
S RIOOR..lliD OP C26 1, 1,00
S RIOGRAIIID pp C26 1,03 1,05
SOUZA pRUZ OP 3,18 3,17
ftOBlOS IIBL OP CIO 1,11,1,22
�À BRADBSCOPR 1,10 1,10
VAL! R IXlCJI PP 1,63 1,64
T .l R I Q PP O 58 ° 56

Corretora de Valores Mobiliários'
�S.A

o BANCO DO BRASIL OPEROU

o DÓLAR NAS SEGUINTES TAXAS14,2
10,8
10,0
8,0
8,0

VENDA:

50- anos de tradição no mercado de capitais
membro das Bolsas de Valo",5 de São Paulo e Santa Catarina

Rua Felipe Schmidt, 27 - s/116 -lona: 22.4906,
intermediação na compra e venda da ações em 80lsa

letras d8 cAmbio - custódio de tftulos - incentlvQallaC8la

produtores estão enfrentando dificul
dades para adquirir certas peças de suas

máquinas e "por isso os abusos devem ser

coibidos".
Em entrev ista coletiva em Porto Alegre, o
superintendente da Sunab distribuiu,
ainda, cópias das portarias referentes ao ta

belamento do chopp e de refrigerantes
servidos em copos. A partir de ontem, o
copo pequeno do chopp custará c-s 5,00 e

o grande Cr$ 7,00, preços válidos para
todo o país, enquanto que os refrigetantes
servidos em copos foram tabelados entre

Cr$ 2,00 e Cr$ 3,50, de acordo com o vo-

lume.
"

Rubem Noé Wilke se reuniu, também,
com representantek do setor da carne, a

quem adiantou que o governo já está di
mensionando os estoques de carnefresca

para os supermercados do Estado e a, for

mação do estoque regulador da Cobâl.
Com o sindicato das indústrias do trigo, o
superintendente. da Sunab conversou

sobre o suprimento do trigo paranaense e

argentino aos moinhos gaúchos, já que a

qualidade do trigo gaúcha foi muito baixa:
nesta safra. O sr. Noé Wilke não soube
adiantar que quantidades de trigo serão

importadas neste ano, afirmando que só
em janeiro o governo terá dimensionado
os volumes necessários.

1,00
1,00

LOTEAMENTO

EMPRESA CONSTRUTORA PAU-
. LISTA, PROCURA ÁREA BEM LOCALI
ZADA, LITORAL DE SANTA CATARINA,
PARA ASSOCIAÇÃO EM LOTEA
MENTO. .,
DOCUfv1ENTAÇÃO, 100% BEM COMO.
REFERENCIAS MUTUAS. ,

CAR:rAS COM DETALHES PARA "LO-�,
TEAMENTOS" a/c. RUA 24 DE MAIO, L
105 - 90 - CONJ. '93 - S. Paulo - CEPo k
01041. �

FEDERAÇÃO DOS EMPREGADOS NO COMÉRCIO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA

EDITAL DE LICITAÇÃO
PARA AQUISiÇÃO DE IMÓVEIS

A FEDERAÇÁO DOS EMPREGADOS NO COMÉROIO
DO ESTADO DE SANTA CATARINA, com sede e foro na

cidade de Florianópolis, SC, à rua Jerônimo Coelho, 325,
2° andar, sala nO 210, torna público que está promovendo
licitação com o fito de adqui rir sua sede social, no centro

centro de comércio desta cidade. As propostas serão re

cebidas até as dezessete (17,00) horas do dia 12 de de
zembro de 1.977, pela secretaria Executiva da entidade, no,
endereço, supra-citado, devendo ser encaminhadas ao

signatário deste, podendo os interessados obter maiores
esclarecimentos também no local indicado.

Florianópolis, 30 de Novembro de 1.977.

'Frederico de Souza Matos
Presidente da Comissão de Licitação

CLíNICA ODONTOLOGICA
DO

PROF.SAMUELFONSECA

Bua Jerônimo Coelho, 16 - 1° andar - fone
22-4824. Residência fone 22-2225. Cre
denciado pelo IPESC.

A.J.IBAGY • ADVOGADO
OAB 1076· Creci 299

Rua Santos Saraiva nO 1066

aluguéis - Cobranças
Locações - Direito de Propriedade

Informações dos imóveis para alugar
pelos telefones - 44-1496 e 44-0341

CFP 'revela'
gastos PClra

,

,

manter
preços '
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",Inlmos:

3,5 bil�õ.s
Os estoques de produtos aqríco

Ias que a Comissão di' Financia
mento da Produção adquiriu até o

último mês de setembro, como

forma de assegurar o preço mínimo
aos produtores, estão avaliados em
3,5 bi Ihões de cruzei ros, e são 80

por cento superiores em termos de
quantidade física que os adquiri
dos durante todo o ano passado,

..
De acorno com o Banco Central,

o saldo de recursos para a polltica
de preços mínimos atingiu em ou

tubro do corrente 24,3 bilhões de
cruzei ros. Os: financiamentos de
comercialização, que chegaram a

12'bilhões no ano passado, alcan
çaram em setembro de 1977, 15,8
bilhões de cruzeiros, referentes ao

financiamento de 7,4 milhões de
toneladas, que percentualrnente
cobriu os seçuíntes produtos: soja
(38 porcento), arroz em casca (18,5
porcento), algodão em pluma (15,2
por cento), milho (10,5 porcento) e

semente de soja 9,8,3 por cento),
ficando os restantes 9,5 por cento
divididos entre outros 23 produtos.
A soja, o milho e o arroz represen
tam 86 por cento do volume físico
em EGF,
Do total de recursos dispendiáDs

•
com os EGF's apenas 8,6 por cento
coube à região Norte/Nordeste,
sendo que para os principais pro
'dutos a' participação da região
Centro-Sul chegou a 99,9 porcento
no milho, 92,8 porcento no caso do
arroz; e a totãlidade em relação

, soja,
E'SI'OQUES

OS estoques de produtos em

poder da CFP, até 30 de setembro
somam o total de 2,6 milhões de
toneladas. Avaliados com base no

preço mínimo estes estoques mon
tam em 3,46 bilh ões de cruzeiros,
sendo que deste montante cabe ao

arroz 55,9 por cento, ao milho 25,2
por cento, ao Sisai beneficiado 8.5
por cento, cera de carnaúba 4,0 por
cento e ao sorgo granífero 1 por
cento, e o restante a outros produ
tos,
Parte desses estoques já foram

exportados diretamente ou através
de "tradings" estatais e privadas
gerando até o mês de novembro
cerca de 67 milhões de dólares em

divisas para o País. Os negócios
• foram efetivados basicamente corri
dois produtos: mi lho e arroa- res

pectivamente, nas seguintes quan
tidades, 247 mil t. e 204 mil t. em
menor volume, foram exportadas
através do porto do Rio Grande
32.500 toneladas de sorgo e serão
embarcadas até o final do ano mais
ao mil t.

EC

NEqÓCIOS REALIZADOS ÚLTIMAS OFERTAS IC-CO"l'IlAlv·n"DA, O senador Evelásio Vieira, do
MDB, 'afirmou que o Brasil só atino

girá independência tecnológica,
quando decidir, racionalmente,
entre o que importar e o que produ
zir, "criando tecnologia brasileira
e, com recursos daí gerados. ex
pandir o seu mercado".
Estamos diànte de uma alterna

tiva grave, qual seja a de expandi r o
rnercaoo interno do país, gerar
empregos produtivos em número
condizente com o potencial I de
mográfico disponível, e- isso só
pode ser obtido pondo em movi
mento a imaginação e reduzindo,
de fato, todas as distorções no

campo tecnológico.
Exemplo
Sob a alegação de que "é neces

sário poupar divisas, onde haja
perspectivas". como a seu ver, é
possível no campo da tecnologia:
farmacêutica, sobre a qual "o có
digo de propriedade industrial bra-

, sileiro deu um passo à frente".
São necessárias medidas de ar

rojo, não-tradicionais, nesse

campo uma vez que os recursos
assim poupados podem represen
"tar, internamente, multiplicadores
de empregos e de iniciativas na

cionais.
No entender de Evelásio Vieira, o

fulcro do problema é a criação in
terna de tecnol'ogia. Para tanto, se
gundodisse, "os meios disponíveis
no país devem ser acionados, es
pecialmente as empresas de eco

nomia mista e empresas públicas"
afora outras entidades da adminís
tração direta e indireta, capazes de
ativar pesquisas realmente produ
tivas"
Sim�ltaneamente, o ;epresen

tante oposicionista sugere uma'
"drástica redução nos gastos de
tecnologia porquanto, a seu ver, "o
Brasil não se pode dar ao luxo de
continuar pagando um bilhão de
dólares ao ano, ou mais, pela tec
nolooia imnortada".
Pesquisa Deficiente
Evelásio Vieira, abordou em se

guida, as "consequências r],egati
vas" decorrentes da absorção de
tecnologia externa, sem a criação
de tecnologia do país, destacando,
em primeiro lugar "a aplicação do
hiato tecnológico, em termos de

produção". Argumenta o senador
catarinense que o Brasil continua
"consumindo a importaçãó, en

quanto os países que a produzirem
continuam a pesquisar, desenvol
vendo, em vi rtude disso, tecnologia
cada vez mais avançada",
Se quisermos substituir essas

máquinas e equipamentos. deve
mos, novamente, recorrer as fontes

,

externas, pagando um preço altís
simo pelos conjuntos industriais
que, em si mesmos, trazem ímpllcí
tamente essa tecnologia superior,
Aiém disso, grande parte da tecno

logi. impórtada requer um fluxo
constante de pagamentos ao exte
rior. Em reforço à sua tese, lembrou
Vieira que uma revista calculou que
"o Brasil gasta atualmente, 1 bilhão
de dólares com importação de tec

nologia" ,daí considerar riâc ser

pequena a dependência tecnoló
gica do país ao exterior.
Nesse passo, fica mais distante a',

geração interna, capaz de- repre
sentar, de forma efetiva, a verda
deira independência tecnológica
do país, desde que esta representa,
em última análise, a capacidade de
decidir entre criação e transferên
cia de tecnologia.

O novo programa habitacional a ser lançado pela Caixa
Econômica Federal no próximo ano, destinado à popu

lação de baixa renda das cidades do interior, estabele�
cerá uma faixa de juros de zero a 2,6 por cento anuais,
com correção monetária. Os limites de financiamento
'irão de Cr$ 30 mil !mínimo) a Cr$ 70 mil (máximo),
variando os juros de 'acordo com a faixa de crédito esco

lhida pelo mutuário - para o limite mínimo, o custo dos
juros será zero, chegando ao teto de 2,6 por cento anuais
a quem optar pelo limite máximo de Cr$ 70 mil.

* * *

o ministro da Fazenda, Mário Henrique Simonsen, rece
beu ontem, em Paris, uma medalha, juntamente com o

professor Teófilo de Azeredo Santos, presidente da Con

federação dos Bancos do Brasil, A solenidade foi na

Prefeitura de Paris, ocasião em que Raymond Colibeau,
em nome do prefeito Jacques Chirec, ausente, destacou
a amizade franco-brasileira, Antes, oministro da Fazenda
reuniu-se com dirigentes de diversos bancos e de em

presas francesas, fazendo um relato da atual situação
econômica brasileira,

* * *

O wesidente Ernesto Geisel disse, durante a soleni
dade comemorativa da posse da nova diretoria da Con

federação Nacional do Comércio, que só a empresa pri
vada é ':capaz de produzir capacidade criadora para
desafiar as atuais dificuldades do país". Acrescentou
que é a empresa privada que tem imaginação capaz de

assegurar ao país uma adequada evolução, "po.�que os

nossos métodos de trabalho, as novas concepções, têm
que evoluir e evoluir rapidamente, para que o país re
cuperé o atraso que tem em relação às ilações mais
desenvolvidas". O presidente chamou a empresa pri
vada de "motor principal do desenvolvimento do país"
e expressou seu interesse e desejo de estreitar as rela

ções entre o governo e as entidades representativas da
iniciativa privada.

* * *

n Japão anunciou a seus principais clientes e fornecedo-
res comercieis que rpstáconsiderando uma redução tarifá
ria oeetçuns produtos, antes mesmo que se encerrem as

conversões mundiais sobre diminuição das barreiras de
comércio. As reduções devem ser tomadas como uma

contribuição do Japão à chamada roda de negociações
de Tóquio para a redução das tarifas e outras restrições
às importações.

* * *

O presidente do Banco do Brasil, Karlos Rischbieter, e o

diretor do Banco Central para a área do Crédito Rural,
José Ribamar de Melo, são favoráveis a revisão da atual
política governamental do crédito rural. Segundo Ri
bamar de Melo, em 10 anos de operações, o Sistema
NacionaI de Crédito Rural- SNCR - já está pronto para'
aperfeiçoamentos e modificações. Ele defendeu o

papel do BB nesse setor: no período .. l milhão dE! contra
tos celebrados, Cr$ 15 bilhões aplicados, dos quais Cr$
8 bilhões pelo BB, "que continua liderando essa mu

dança". Para ele, a opção mais realista seria adequaros
volumes do crédito rural à infra-estrutura realmente

existente, desde que não tem havido correspondência
entre as aplicações e o seu retorno - de 1970 a 1975, para
um incremento de 92 por cento-na produção agropecuá
ria, �s investimentos em custeio cresceram 258 por
cento e, os para investimento, em 320 por cento.

- * * *

o presidente da Confederação das Associações Comer
ciais do Brasil informou ontem que os empresários do
setor foram convocados para uma reunião, no Aio de

Janeiro, dia 9 délW.e�embro, para iniciar a elaboração de
um documento qoe-será levado ao senador Petrônio Por
teia com sugestões da classe visando ao projeto de nor

malização da vida política e institucional do país, Ele

explicou que a urgência da elaboração deste documento
iustiiicede pelo próprio senador, que alegou que precisa
dele até o fim de dezembro, quando iniciará o exame dos

diálogos que manteve até agora, para partir para o pro
ieto definitivo de institucionetizeçêo.

* ,* *

Diretores do Banco Central disseram em Brasília que a

redução do prazo mínimo de 45 dias para a permanência,
dos depósitos do INPS' na rede bancária privada não
será autorizada pelo menos até o fim do ano. Eles admi
tiram que o assunto ainda está sendo cogitado e é possí
vel que tenha impulso já no começo de 1978.

* * *

o ministro da Indústria e Comércio, Ângelo Cetmon de

Sá, garantiu que até o final de sua administração o Con
selho de Desenvolvimento Comercial deverá estar (ees
truturado. Um grupo de trabalho já cuida do problema e'

logo que aprofunde a questão o ministério da Indústria e

Comércio vai ouvir os empresários do setor,
* * *

iO ministro do Planejamentu.He is Velloso, revelou que
o Brasil terá um grande poder de barganha durante as

negociações que serão realizadas no âmbito do GATT
visando a redução ou eliminação das barreiras tarifárias
impostas pelos países desenvolviâos a alguns importan
tes produtos dapauta brasileira de exportação. "Isso por
ser um país que importa anualmente em torno de 7
bilhões de' dólares em 'máquinas, matérias-primas e

produtos químicos das ricas," disse o ministro. Velloso
participou de uma reunião com o presidente Geisel,
ministros da área econômica e com o chanceler Azeredo
da Silveira para elaboração da lista de produtos a ser

levada pela delegação brasileira ao encontro de Ge
nebra. Apesar da amplitude da lista, o governo bras i
leiro vai destacar cerca àe 15 produtos básicos, entre
eles a carne bovina, frutos cítricos, café, milho, açúcar,
bolas de couro, algodão, calçados de couru..aços espe
dais e ferro gusa.

* * *

A!Jfoximadamente 100 dirigentes de cooperativas esta-Irao presentes ao /I Encontro de Executivos das Coopera
tivas de Produção a se realizar hoje, no'Rio de Janeiro�O
encontro é parte do esforço do governo em dinamizar o
sistema cooperativista e a tentativa de formar elementos
necessários a ums maior rentabilidade das cooperativas
de produção eqtopecuérie

)
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6 - Polícia o ESTADO - 10 de dezembro de 1977

Os assaltos'renderam '20·m;l.
Mas os ladrões já foram presos.

Os policiais da delegacia de

Garopaba prenderam quatro
assaltantes, em Imbituba,

após perseguição por mais

de tri nta qui lômetros. na ma

drugada de anteontem. O

ladrões foram interrogados
na tarde de ontem, na dele

gacia de Palhoça, e foram

identificados como Lédio
José Avila (22 anos), Joel Oli
veira Antolino (19 anos), Er-.
nesta Santana (23 anos) e

Eduardo Santana (este úl-.
timo somente acompanhou,
embrigado, os outros três).

Os assaltantes artoh'tbaram
duas residências de prop ríe
dade de gaúchos, em Gare

paba, e levaram mais de Cr$
120 mil em mercadorias. O

delegado de Garopaba, Sar
gento Ambrósio, conseguiu
recuperar toda a mereadoria,

A "moamba" foi apreendida apGs uma aventure.ca perseguição.

que estava em poder dos

ladrões.

Naquela madrugada! ,O

delegado foi acordado/ por
um barulho I "estranho, com
ruídosde um motor de Opala.

Levantou-se e se dirigiu para
a rua, com a finalidade de

realizar uma diligência. Perto
de duas casas, observou
marcas de pneus de carro e

outras pistas estranhas, até

Incêndio destrói
.casa de comerciante

que constatou o arromba

mento nas residências, que,
desocu padas, estavam com

as portas abertas.

O delegado dirigiu-se, en

tão, à Imbituba. Lá , com a

ajuda dos policiais iotados
na cidade, o delegado aca

bou descobrindo o paradeiro
dos assaltantes. A quadrilha
.estava agi ndo na praia de Ga

ropaba há algum tempo.
Recambiados para Palhoça,

os quatros foram interroga
dos pelo delegado Ti m Omar,

que instaurou inquérito. A

rnercadoria- roubada foi

apreendida: televisores, be

bidas, cobertores, aparelhos
domésticos, utensílios de

cozinha, roupas de cama, bi

jouterias diversas, quadros
decorativos, e objetos pes
soais.

Quatro veículos acidentaram-se.

Eram di,.igidospormulheres.
Itajaí (Sucursal) - Um

grave acidente envol
vendo quatro veículos

. ocupados por mulheres,

ocorreu ontem por volta
das 17,00 horas na rua

Brusque em Itajaí, saído
gravemente ferida a se

nhora Ligia Costa Maia,
de 65 enostie idade.

O fato ocorreu quando
o Chevette placas IJ-7535
que recém havia estacio
nado no sentido Parque
Dom Bosco - Centro, diri
gido por Mariza Vieira,

Em pouco menos de trinta minutos o fogo propagou-se.

Tubarão (Sucursal) - Um violento incêndio destruiu a residên
cia do comerciante Hilário Zamparetti, por volta das 3 horas de
ontem, causando um prejuízo de Cr$ 350 mil. A residência
localizava-se. na rua Silvio Búrigo, no Bairro de Oficinas. Um
curto circuito na instalaçãó elétrica pode ter sido a causa do
incêndio. .

O incêndio teve início em um pequeno quarto, nos fundos da
casa. E, em pouco menos de tri nta minutos, as chamas atingiram
por toda a casa, propagando-se violentamente, porque a casa era
'de madeira e de fácil combustão.

Uma unidade do Corpo' de Bombei ros esteve no local e evitou
que o incêndio tomasse maiores proporções, impedindo que
outras casas pudessem ser atingidas. O comerciante Hilário
Zamparetti, que possui uma pequena fabrica de móveis, sofreu
danos elevados, destruindo, também, sua residência, localizada
ao lado.

casada de 24 anos, abriu
a porta imprudentemente.
O Volks placas IJ-2441
dirigido pela filha da ví
tima, Clauzemar Sonia
Maia, de 27 eros, tentou
desviar da porta do Che-

,
.'

,

o telefon.e:al�
.

,\ e�o.r:ne(t1õr,m*�o, e
comunicação,podé',.ll1e oferecer muJtõ"fyJai§:
hora certa, despertaôór, '!�Jegrama fon�do,
número direto para a-polfcia.seorpo.de
bombeiros e muitos outros serviços SAT
Serviço Adicional Telesc.

Compre seu telefone. Informe-se áinda hoje'
na Telesc.

vetie e foi de encontro a

Kombi placas IJ-5352 do'
Hiper Mercado Vitória de

Itajaí, dirigida por Sil
vestre Rodem, solteiro de
24 anos, que também es

tava estacionado.

Com o choque Lígia
Costa Maia, quebrou
quatro costelas e teve vá
rios ferimentos generali
zados, sendo transpor
tada e internada no hospi
tal Marieta Konder Bor-

nhausen. O Volks que
teve um prejuízo material
avaliado em Cr$
24.000,00 ainda veio a

colidir com quarto veí
culo sem placas, de São
Paulo, estacionado, ocu
pado com Alice Simas
Cardoso Xavier. (veículo
marca Volks).

.

Açao popular contra ex-prefeito
ainda tramita naComarca de Laguna
O cartório da Comarca de Laguna expediu a solicitação de'

especificação de provas para as partes de uma Ação Popular, que
está sendo proposta pelo comerciante tubaronense ítalo José,

Pagani contra a anterior administração lagunense, visando a

obtenção de declaração de invalidade de um ato lesivo praticado
pelo então prefeito Francisco de Assis Soares. A administração
do ex-prefeito concedeu um título de propriedade de aproxima
damente 254 hectares para a empresa Gaúcha Madeireira S/A,

pelo preço de Cr$ 500,00, há três anos. O valorda área, na época,
era de Cr 10 milhões.

Ação Popular está tramitando na Comarca desde maio último.

Segundo as informações do cartório, a firma Gaúcha Madei reira

já contestou a ação. Dizem os advogados do auto popular, Iran
Wosgrau, Francisco Wosgrau e Domingos Augusto Gaio, que as

provas foram apresentadas pelo réu fora de prazo legal. Depois
que todo o processo estiver saneado, o juiz poderá designar a

data da audiência e instrução. E, no prazo, a setença será profe
rida.
O processo, de rito ordinário, ainda não cheqou na fase sanea

dora, porque o acúmulo deações no cartório atinge um número

alto, dificultando o andamento normal do serviço forense. A

pauta de julgamento na Comarca está lotada até junho de 19,78.

Quase 2.000 ações aguardam processamento, em' Laguna, que
possui uma população de 80.000 habitantes. Por este motivo, a

Ação Popular proposta contra a então administração do ex

prefeito Francisco de Assis Soares ainda se encontra nesta fase._
Os fatos estão tendo também uma grande repercussão no meio

político lagunense, e são objetos de especulações partidárias. O
atual prefeito, Mário José Remar, ã requerimento dos advogados
do autor popular, expediu um documento, no qual nada consta
de qualquer processamento, em 1974, de concessão de título de

propriedade em favor da Gaúcha Madeireira. O autor 'da ação
ítalo José Pagani, no entanto, apresentou uma cópia do título de

propriedade expedido pelo.ex-preteltc, configurando que o/ato
se constituiu um "privilégio individual, sem a observância das

normas legais".
As informações são de que outros proprietários de lotes urba

nos, beneficiando-se da lei municipal 03/66, de 19 de janeiro de

1966, e que tinham ocupação há muitos anos, também tiveram

seu título de propriedade. Assim foi feito para que os proprietá
rios não necessitassem promover ações de usucapi ào. E muitos

que não puderam recolher a taxa simbólica para os serviços de

expedição de títulos, que variavam de 100 a 200 cruzeiros -

assequrçu o ex-prefeito -, "tive que fazê-los, em alguns casos",
dado ao "estado de pobreza que apresentavam".
O autor da Ação popular considerou ter sido privilégio i ndivi

dual a concessão de um título de propriedade de uma área de

2.541.135 metros quadradas (254 hectares), para a empresa
Gaúcha Madeireira S/A, pelo preço total de Cr$ 500,00. Destas

terras, parte era da municipalidade, e parte de 'diversos outros

proprietários, e localizam-se em Visconde de Barbacena, muni-

SERViÇO PÚBLICO FEDERAL
MJ - DEPARTAMENTO DE POLICIA FEDERAL

Superintendência Regional em Santa Catarina

'-COMISSAO DE "ICITAÇÃO
TOMADA DE fl!REÇOS N° 02/77.

A Comissão de Licitação da Superintendência Regional do De

partamento de Polícia Federal em Santa Catarina torna público,
para conhecimento das firmas interessadas, que às 10:00 horas do
dia 19 (dezenove) de dezembro do corrente ano, na sala da Coor

denação Regional Administrativa, abrirá propostas de firmas pre
liminarmente habilitadas para a execução de serviços de limpeza e

conservação, em conformidade com o Edital e seu anexo afixado
na parte térrea da Superintendência Regional, sita à Rua Tolentíno
de Carvalho na 15 - Estreito, nesta capital.
Florianópolis, sc, 30 de novembro de 1977

LAÉRCIO JOSÉ PESCADOR
Presidente da Comissão

.

CONVITE
PARA MISSA DE 7° DIA

Maria do Carmo Steil (esposa), fi
lhos, filhas, genros e noras ainda cons
ternados com o falecimento do marido,
pai e sogro José Steil agradecem as

demonstrações de pesar e apoio rece

bidas pelo desaparecimento deste ente
querido, aproveitando para convidar

-parentes e amigos para a missa de 7°

dia, a ser celebrada no dia 4 do cor

rente (domingo), às 9,30 horas, na

igreja matriz de Tijucas.
Tijucas, 1° de dezembro de 1977.

ICAPACIDADE
;Até 61inhase30 ramais (fi i #)
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cípio de Laguna. Ressalta a Ação Popular, que o "ato ilegal
praticado pela admi nistração do ex-prefeito Francisco de Assis
Soares configurou-se, atingindo a economia do município". Ob
serva, também, que o "ato esteve longe de atender aos interesses

da comunidade, e visou tão somente ao interesse particular da
Gaúcha Madeireira S/A".
Italo José Pagani, natural de Laguna, hoje residindo em Tuba

rão, propôs a Ação popular "com o objetivo de defender o patri
mônio público municipal, que foi lesado pelo ato da então admi

nistração". Porque, podem ser réus, além da pessoa de direito

público ou privado de cujo ato se pretenda a anulação, também
as autoridades,

"

funcionários ou administradores que tiveram

autorizado, homologado ou praticado a ato, ou, de qualquer
forma, inclusive por omissão, tenham dado. ensejo à prática do

ato impugnado. .
.

-

O título de propriedade número 646, de 12 de julho de 1974,
anotado no Registro de Imóveis sob o número 27.093, tolhas 83,
livro 3-V, assentou que a Pref,eitura,. Municipal de Laguna Cedeu à éfirma Gaúcha Madeireira S/A, uma área de 2.541.135 metros

quadrados, pelo preço total de Cr$ 500,00, quando, na época, há
três anos, valia mais de Cr$ 10 milhões. Essa metragem corres

ponde a aproximadamente 254 hectares, e assim, foi de Cr$ 1,97
o preço por hectare. Diz o título que 1.097 metros quadrados se

localizam em orla marítima, em Itapirubá, que fazem parte de um

todo de 254 hectares, com preendidos na regi ào da locai idade de

Visconde de Barbacena.
.

Em 29 de maio deste ano, o atual prefeito lagunense, Mário José
Remar, juntamente com o chefe de departamento de serviços
gerais da prefeitura, Fermino João Borges, a requerimento dos:
advogados do autor da Ação Popular, assi naram um documento,
no qual consta a afirmação de que não existe na prefeitura, no
ano de 1974, algum processo de concessão de título de proprie
dade em favor da Gaúcha Madeireira S/A. Existe, sim, no I livro

dc·:·.protocolo, um registro de solicitação, de número 811. Verifi

cando, a prefeituraobservou que-este número foi processado em

nome de outra pessoa, que solicitou certid âo negativa, não ha

vendo qualquer explicação do porque do protocolo 811 em

nome da Gaúcha Madei reira S/A,
.

, .

O autor exemplifica também que no mesmo dia 12 de julho de

1974, o ex-prefeito expediu um segundo título àmesma empresa,
mas de uma área menor que a anterior, de 8.800 metros quadra
dos, também na localidade de Visconde de Barbacena,

confrontando-se com a dos 2.541.135 metros quadrados, e tam
bém pelo preço de Cr$ 500,00. O autor, Italo José Paqani, frisou

que o ex-prefeito e sua adrnlnistraçáo não obedeceram ao dis

posto na lei municipal número 03/66, de 19 de janeiro de 1966.

Esta lei regulamenta a concessão de títulos de propriedade, di
zendo que o benefício pode ser aplicado, desde' que o preço seja
o mais próximo do real, analisando a cotação da atualidade em

confronto com os dos vizinhos, a-sua condição topográfica e a

necessidade de um edital de 15 dias antes da hasta pública.

Inquérito sobre
movimentação estudantil
tem início em São Paulo

São Paulo - Em depoi
mento que durou 2h30m

aproximadamente, o

professor Eduardo Ma

tarazzo Suplicy, da Fun

dação Gétúlio Vargas,
foi ouvido ontem, na

sede da PÓlícia Federal,
, .

em São Paulo, pelo de-

legado encarregado do

inquérito que apura a

movimentação estudan
til. Segundo o professor,
o seu depoimento trans
correu em clima cordial.

Além de perguntas a

respeito de recentes

acontecimentos estu
dantis, o professor
Eduardo Matarazzo res

pondeu a indagações a

respeito de um encontro

de intelectuais, reali-

.zado em setembro pas
sado, que ele citou em

artigo publicado no jor
nal "A Foi ha de S,

Paulo", no dia 7 daquele
mês O inquérito Aberto
na polícia Federal, por

.

determinação do Minis
tério da Justiça, prosse
gue, amanhã, O depu
tado Alberto Goldrnann,
do MDB, paulista pres
tará depoimento. No dia
seguinte, será a vez do
vereador Flavio-Bierren

bach, também do MOS,
e na segunda-feira, será
ouvido o procurador de
Justiça, Hélio Bicudo,
membro da Comi ssão de

Justiça e paz e autor do
livrooMeu Depolmentov..
sobre o' Esquadrão da
Morte".
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fósforos, provocou um

incêndio. A mãe da

crianças, Maria das Gra

ças Monteiro, ainda ten
tou apanhar água nurn

Igarapé próximo para
apagar as chamas, que
entretanto, devoraram o
barraco em poucos mi

nutos. Os corpos carbo
nizados das quatro
crianças foram encon

trados abraçados.

Maria das Graças, que
é vi úva - o marido Rai
mundo Aprigio Monteiro
morreu há apenas três
meses - ficou. desespe
rada e, com. sinais de
debilidade mental, foi in
ternada no hospital de
Maracanã, Daquele
mesmo hospital, do

mingo último, o capataz
José Walter foi retirado

por uma multidão revol
tada com o assassinato
do Peão José Rodrigues

Quatro crianças morrem
carbonizadas no

interior de um barraco
Belém Quatro

crianças morreram' car
bonizadas ontem no in
terior de um barraco de
palha, no município de
Maracanã, quando uma

delas, brincando com

Serviços Gerais de Eletricidade eTeIefonia.L.tda.
Matriz: R. Durval Melquíades de Souza, 18 - Fone 22-7111 - Florianópol
Filial: R. XV de Novembro - ed. Catarinense,70./707

Fone 22-3611 - Blumenau
Filial: R. Francisco Lindner, 130· Fon& 22-1211 - Joaçaba

DISTRIBUIDORES E ENTREPOSTOS
Empresa Internacional de Bebidas oferece condições excepcionais para
interessados em instalar distribuidora e entrepostos, na capital e interior
do Estado.'

.

.'
.

Produtos.exclusivos de boa rotação, para colocação em bares, restau
rantes, clubes etc.
Damos toda orientação técnica e acompanhamento, inclusive treina
mento de vendedores.
Exige-se 'boas referências comerciais e um capital mínimo de Cr$
500.000,00.

.

Cartas aos cuidados da portaria deste jornal sob o nome de NEGÓCIO 78.

� M"nisÍério desComunicaç6es .

TELESC / telecomunicações de santa catarina s/a
Subsidiária da Telebrás I'

ONDf O IMPORTANTE É VOCÊ.
\

e linchado em plena rua.

A população de Mara
canã ainda não estava

refeita do impacto do
l incharnanto quando
ocorreu a nova tragédia,

,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Só jogos do Incentivo
no teste 369 da LE

. o teste 369 da Loteria Esportiva se apresenta como um dos
mais difíceis dos últimos meses, uma vez que dele não constam
jogos do campeonato nacional e os encontros programados são
entre equipes que disputam torneios de incentivo no interior.

Jogo 1 - Francana x Araçatuba - Divisão intermediária
de São Paulo. Franca _ o jogo decide o título da Primeira
Divisão e o vencedor estará automaticamente classificado para
disputar a especial ano que vem. O Francana leva a vantagem
de jogar em seu campo além de contar com alguns jogadores
mai�xperientes cedidos pelos grandes do interior. O Araça
tuba também tem um bom time, mas no interior não se

pode negar o favoritismo do dono do campo. O jogo aparece
pela primeira vez na loteria.

,

Jogo 2 - Barretos x São Carlense - Divisão intermediá
ria - São Paulo - Barretos: outro jogo programado pela pri
meira vez na.loteria e COIl) favoritismo para o dono do campo
o Barretos -. No retrospecto do campeonato, os times pratica
mente estiveram iguais mas o Barretos num nível ligeiramente
superior. O São Carlense é um time de muita luta apenas.

i
•

Jogo 3..;_ Inter de Limeira x Independente - Divisão
intermediária - São Paulo - Limeira: jogo muito equilibrado
com os dois times vindo de campanhas milito semelhantes. Os
dois times são de Limeira e há uma grande-rivalidade entre o:

dois. Na loteria o jogo aparece pela primeira vez.
",

Jogo !ii - São José x Velo Clube - Divisão intermediária
- São Paulo - São José dos Campos: O São José pode ser

apontado como favorito. Sua campanha é mais segura e vai

jogar em casa com grande apoio da torcida. O Velo Clube é um
time de pretensões mais modesta-e seu técnico já anunciou
que um empate será considerado um bom resultado. A loteria
esportiva não registrou ainda nenhum jogo entre os dois times.

Jogo 5 - Nacional x Saad - Divisão Intermediária - São
Paulo- São Paulo: jogo decisivo da divisão com ligeiro favori
tismo para o Saad, mesmo com o jogo marcado para a capital. O
Nacional chegou a final mas sua campanha foi muito irregular
enquanto o Saad sempre 'foi mais seguro. Este jogo aparece
pela segunda vez na loteria e na primeira deu Saad vencendo
de 1 aO.

Jogo 6 - Caldense x Uberlândia - Torneio de incentivo
- Minas Gerais - Poços de 'Caldas: A Caldense está mais
cotada. Já esteve entre os melhores do interior e sua campanha
é bem melhor. O Uberlândia é um time certinho mas é mais
perigoso jogando em seu campo. No retrospecto da loteria os

dois times estão iguais. Em quatro jogos cada time venceu uma
vez e nas outras deu coluna do meio.

Jogo 7 - União Bandeirante x Apucai'ana - Torneio
incentivo - Paraná - Bandeirantes: O'União Bandeirante vai
tentarmanter a tradição de não perder para o adversário em seu

campo. Só que este ano, o Apucarana está muito melhor e

volts ndo a Divisão Especial do Estado depois de aus�nte
muito tempo. Na loteria esportiva o jogo está sendo progra
mado pela primeira vez.

Jogo 8 - Pelotas xCruzeiro - TaçaGovernador do Estado
- Pelotas: Jogo muito difícil e em que só o retrospecto da
loteria dá uma idéia do que ele representa em termos de rivali
dade entre os dois times. Em dois jogos da loteria - um em

cada campo - deu coluna do meio. Agora, os dois times estão

rigorosamente iguais em tudo e o melhor para o apostador é se

garantir. com um palpit-e triplo.

Jogo 9 - Esportivo x Santa Cruz - Taça Governador do
Estado - Bento Gonçalves: O jogo aparece pela primeira vez

na loteria e o Esportivo aparece como o favorito, por estar
melhor tecnicamente. Contribuiu paramelhorar a produção da
equipe a saída dos veteranos. O Santa Cruz vai tentar o empate.
O técnico anunciou uma forte retranca.

Jogo 10 - América x Santo Amaro - Torneio Incentivo
- Arruda-Recife: Novamente a coluna un, está mais cotada. O
América é muito conhecido pelo grande númeo de jogadores
que revelou para as equipes da capital. O Santo Amaro é exa

tamente o inverso. O que marcou sua' passagem pelo campeo
nato pernambucano foi a goleada de 14 a O que sofreu para o

Esporte. Na loteria esportiva é grande avantagern do América.
Três vitórias em três jogos.

Jogo 11 - Campo Grande x Bonsucesso - Torneio
Integração - Local a ser determinado - Os dois times se

equivalem tecnicamente e o fato de poder ser marcado para
campo' neutro o equilibram mais ainda. O Bonsucesso vem de
melhores resultados e o Campo Grande está com um time todo
novo. No retrospecto da loteria o Bonsucesso está melhor.
Duas vitórias, uma derrota e dois empates em cinco jogos até
agora.

"

Jogo 12 - São Cristóvão x Portuguesa - Torneio Inte

gração - Figueira de Melo: O jogo poderá ser transferido para
o Maracanã, na preliminar de algum jogo pelo nacional e por
isso, o favoritismo do São Cristóvão diminui um pouco. A

Portuguesa é orientada pelo técnico mais jovem do Brasil -
Antonio Stoirno - de 21 anos - eo maior problema da equipe
tem sido a pouca experiência da maioria de. seus jogadores. O
São Cristôvão está melhor no retrospecto da loteria. Uma' vitó
ria e quatro empates em cinco jogos.

Jogo 13 - Bangu x Madureira :.....,. Torneio Integração _

Estádio do Bangu: O Madureira está invicto diante do Bangu
, .

este ano, Em quatro jogos venceu dois e empatou os outros
dois. Na loteria, o Madureira também está melhor. Em oito
jogos programados venceu quatro, perdeu apenas um e empa
tou as outras três. A coluna um está mais cotada.

I

AVISO

ALVORADA - Comércio de
/ t.aticmtó Ltda.,

avisa aos seus clientes e amigos que, a partir
do dia 10 de Dezembro de 1977, estará aten-.
dendo na saa loja, localizada no Mercado Mu
nicipal, no BOX, nO 32, esperando contar com a
mesma preferência que sempre distiguiram.

A Direção

Bandeira é agredido e

jogo não termina em

,.

Brusque. E o Incentivo
Sucursais e correspon

dentes - O Torneio Incen
tivo prosseguiu ontem com

4 partidas, duas de cada

grupo, que apresentou os

seguintes resultados:

grupo A - Carlos Henaux 1 x
O Juventus de Jaraguá do
Sul e Marcílio Dias 2 x O
Comerciário, gols de Adão
zinho e Jorge Guilherme
com renda de Cr$ 7.660,00;
grupo B - Kindermann 2 x 1

Lages e Guarani 3 x 1 Joa

çaba.
Hoje, pelo grupo B, serão

realizadas mais duas parti
das: Chapecoense x Con
cordiense e Xanxerense x

Internacional.

teve apenas 45 minutos já
que o time de Jaraguá do
Sul teve 4 jógadores expul
sos e Juquinha simulou
contusão para que o time
não tivesse número legal,
obrigando o árbitro a en

cerrar a partida. A confusão
começou aos 30 quando
Dirmael foi derrubado
dentro da área. O juiz mar

cou o pênalti e Paulo Sér
gio converteu, Insatisfeitos
com a marcação, Vargas e

Nilo ofenderam Claudionor
e toram expulsos. Dez mi
nutos depois, Moacir agre
diu o bandeira Walmir
Renzi com um soco e foi
expulso, o mesmo aconte
cendo com Odilon por re

clamação. Aos 45, Ju
quinha simulou contusão e

Claudionor encerrou a par
tida, sob protestos da tor
cida.

TUMULTO
O jogo entre Carlos Re

naux e Juventus, apitado
por Claudionor Pereira e

com renda de Cr$ 7.600,00,

COMPANHIA CATARINENSE DE e,RMAZENAMENTO

AVISO

A Companhia Catarinense de Armazena
mento - COCAR, comunica aos candidatos
i nscritos para preench imenta. das vagas de

Recepcionista I e Telefonista I, que o teste es

crito de Conhecimentos Gerais e Redação,
será realizado no dia 3 de dezembro de 1977,
às 14:00 horas, no auditório doConselho Re

gional de Contabilidade, situado à Rua-Felipe
Schmidt, Edifício Dias Velho, 9° andar, nesta
Capital.

UNIFRICcrS/A
INDÚSTRIA E COMÉRCIO

CGC·MF 86.547.965/0001·14

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
São convocados os acionistas desta companhia para se

reunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a se realizar
às quatorze (14) horas do dia dez (10) de dezembro de
1977, na sede da sociedade, na Rua Bom Pastor, 118, nesta
cidade de Salto Veloso - SC, a fim de deliberar sobre a

seguinte Ordem do Dia:
·1. Apreciação e votação de proposta justificativa da Di re-

toria, versando sobre: a) transformação da forma de

capital autorizado para capital fixo;
b) elevação do capital social, de C"-$ 11.000.000,QO

para Cr$ 41.000.000,00 mediante a colocação. de
1!:i.OOO.OOO de novas ações ordinárias e 15.000.000 de
novas ações preferenciais, ambas de valor nominal de Cr$
1,00 cada, a serem integralizadas em dinheiro;

c) consol idação dos estatutos sociais e sua adaptação
à Lei nO 6404/76.

2, Eleição da Diretoria e fixação de seus honorários
para o exercício de 1978.

3. Outros assuntos de interesse da sociedade.

Salto Veloso, 24 de novembro de 1977

A Di retoria

Juízo DE DIREITO DA 2a. VARA
COMARCA DE CHAPECÓ • SC

EDITAL DE LEILÃO

Serão vendidos em 1. leilão no dia 12/dezembrol77 às
10 hs., por preço igualou superior avaliação; e não ha
vendo licitante, em 2. leilão no dia 23/dezembrol77, às 10
hs., pelo maior Lanço desde que não seja irrisório, Portaria
Forum, seguintes bens: Duas (2) vacas de leite, pesando
,aproximadamente 250 quilos, em conjunto, de pelagem
pintada.e vermelha; pelo valor avaliação de CR$3.500,00;
penhoradas' processo Execução n. 3020, ajuízado por
AVELINO GRAL e CIA: LTDA., por seu procuradorDR.
LUIZ ANTONIO PALAORO, contra ALBINO PASSOS DOS
SANTOS, e se encontra cartório disposição interessados
melhores esclarecimentos. Para o conhecimento geral
afixe-se lugar de costume e divulgue-se uma vez Diário
Justiça e duas jornal local ou O Estado se Edita Capital. Eu
(Ass. ilegível) oficial Maior, subscrevi. Chapecó, 22/11/77.

DR. RUBEM ODILON ANTUNES CÓRDOVA
JUIZ DE DIREITO EM EXERCíCIO

SEGUNDA VARA.

CIA. MELHORAMENTOS DE VIDEIRA
CGC/MF 86.550.860/0001.14

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDIT�L DE CONVOCAÇÃO
São convidados os senhores acionistas desta socie

dade a se réunirem em Assembléia Geral Extraordinária, a
realizar-Se no dia 20 de dezembro de 1977, às 14 horas, em
sua sede social, à Praça Nereu Ramos, 25 em Videira-SC, a
fim de deliberarem e disciturem sobre a seguinte ordem do
dia: .

1.- Aumento do capital social de CR$900.000,00 para
CR$1.800.000,00, mediante o aproveitamento de parte do
Fundo de Correção Monetária.

2 - Alteração dos Estatutos Sociais, adequando-o à Lei
6.404 de 15.12.76.

3 - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Videira, 28 de novembro de 1977

Plinio Salmoria - Diretor
CPF nO 004.312.499/20

Â. CENTRAIS El�TRICAS DE SANTA CATARINA S. A.
CElES(

_.I CONCORRIliNCIA PÚBLICA N0 095/77

A CENTRAIS ELÉTRICAS DE SANTA CATARINA S/A
- CELESC, estabelecida à Rua José da Costa Moellmann,
129, em Florianópolis/SC, torna público que se acha
aberta a licitação supra referida, com vencimento origi
nai pata às 11 :30 (onze e trinta) horas do dia 04 de JA
NEIRO de 1978, destinada à aquisição no mercado na
cional de MEDIDORES DE ENERGIA ELÉTRICA.

O edital, contendo todas as condições e especifica
ções técnico-administrativas, poderá ser retirado pelos
interessados, no endereço acima, no Departamento de
Materiais - Divisão de Compras, até dez (10) dias antes
do vencimento original, no horário das 08:00 (oito) às
11 :00 (onze) e das 14:00 (quatorze) às 17:00 (dezessete)
horas, de segunda à sexta-feira.

MULTIMODA S/A. COMÉRCIO DE
VESTUÁRIO E ALIMENTOS

CGC(MF) N° 83309690/0001·92
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO
Pelo presente convocamos os Srs. Acionistas desta so

ciedade a se reuni rem, em Assembléia Geral Extraordiná
ria a se realizar em sua sede social, sita à Av. Getúlio
Vargas, 2784, em Chapecó -.sC., às 10 horas do dia 10 de
dezembro de 1977. (10.12.77), com a seguinte ordem do
dia:
1 ° - Re-ratificação dos atos praticados pela AGE. de 08 de
outubro de 1977;
2° - Aumento do capital social ce Cr$ 900.000,00 para Cr$
2.500.000,00;

•

3° - Adaptação dos Estatutos adequando-o à Lei 6404/76;
4° - Outros assuntos de interesse da sociedade.

Chapecó (SC), 25 de Novembro de 1977
NELSON DE MARCO - Diretor

,

Florianópolis, 21 de Novembro de 1.977

IRMANDADE DE NOSSA SENHORA DO PARTO
Rua Conselheiro Mafra, 172 • FLORIANÓPOLlS·SC

AVISO

Devidamente autorizado pela Mesa Administrativa
desta Irmandade e em obediência à .decisão tomada re

centemente, aviso aos Irmãos e Irmãs, ora em atraso com

suas anuidades, que procurem saldar os seus débitos na

Sacristia da Igreja, sita à rua Conselheiro Mafra, 172, nesta
Capital, nos seguintes dias e horários:
-. aos sábados: das 13,30 às 16,30 horas;
- aos domingos: após a Missa das 08,00 horas.
Outrossim,' informo due o não atendimento deste

apelo, por parte dos referidos Irmãos; serão os mesmos

excluídos desta lrmandada, conforme determina seus Es
tatutos.

Florianópolis, 28 de novembro de 1.977.

FRANCISCO ANDRÉ KOWALSKI FILHO
Provedor

Aldo Belarmino da Silva
Diretor Administrativo

LAVADOR DE CAPIVARI SIA
CGC N° 86.440.443/0001·19

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRiA
EDITAL DE CONVOCAÇÁO

Ficam convidados os senhores acionistas do Lavador de Capi
vari S/A, a comparecerem a Assembléia Geral Extraordináriá a ser

realizada no próximo dia 12 de dezembro de 1977, às 16 horas, na
Sede da Sociedade em Capivari, município de Tubarão, Santa

Catarina, para deliberarem sobre a seguinte ordem do dia.:
1. Prôposta' da Di rato ria para aumento do Capital Social subs

crito da' Sociedade, com a utilização da correção monetária do
ativo e parte das reservas acumuladas.

2. Reforma dos Estatutos Sociais face ao determinado pela Lei nO
6.404, de 15/12/76.

3. Outros assuntos do interesse social.

Tubarão, 28 de novembro de 1977.

Roberto Vasconcellos Novoa
Presidente

Ficam convidados os senhores acionistas
desta sociedade para se reunirem em Assem
bléia Geral Extraordinária, em sua sede social,
à Av. João Gonçalves de Araujo, s/n>, em Cam
pos Novos (SC), às 1 Ohs. (dez horas) do dia 27
de dezembro de 1977, a fim de deliberarem
sobre o seguinte:

-

ORDEM DO DIA
1°) - Transformação do Ti po de Sociedade
2°) - Mudança da Razão Social
3°) - Elaboração do. Contrato Social
4°) - Assuntos de Interesse social

Campos Novos, 25 de Novembro de 1977

TRANSPORTADORA ARÃO BRILMANN
SIA

CGC 83.154.138/0001-72

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

r,

MELZI CAVAZZOLA
Di retor-Presidente

MADEIR.EIRA PORTOALEGRENSE SIA
IND. E COMÉRCIO

CGC 83.154.146/0001-19

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas da
MADEIREIRA PORTOALEGRENSE S/A-IND. E
COMÉRCIO, a se reunirem em Assembléia
Geral Extraordinária, em sua sede social na Av.
João Gonçalves de Araujo s/n? na cidade de'
Campos Novos, (SC), no dia 27 de dezembro de
1977, às 15 hs. (quinze horas), a fim de delibe-
rarem sobre o seguinte: ,

a) - Adaptação dos Estatutos Sociais, de
acordo com o que dispõe a Lei 6404 de 15 de
Dezembro de 1976.

b) - Assuntos diversos e gerais de interesse
da sociedade.

Campos Novos, 25 de Novembro de 1977

MELZI CAVAZZOLA
Di reter-Presidente

I
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ti )�rena é contra campanha

para elevar arrecadação
joinville (Sucursal) � "A atitude dos ve

readores da Arena foi totalmente contrária
aos interesses de joinville e à favor da so

negação de impostos" a afirmação foi feita
ontem pelo secretário de finanças da pre
feitura municipal, Marcos Whemut, ao se

referir sobre o parecer contrário dado pela
maioria arenista na Câmara sobre projeto
encaminhado pela municipalidade para
aprovação, que pretendia instituir no mu

nicípio o concurso "Sua Nota vale uma

,�ota", li exemplo do que jà vem ocorrendo
em Brasília, com a finalidade de aumentar

"

a arrecadação municipal através da co-
• brança mais acentuada do imposto sobre
serviços, Depois de afirmar que o compor
.tamento 'da Arena foi "meramente

, politico-partidário", já que o projeto rece

beu parecer favorável da assessoria jurídica
da Câmara, MarcosWhemut observou que
a intenção principal da prefeitura, além de
iíumentar a sua arrecadação, seria eliminar
'�a proliferação de oficinas no município
que funcionam sem a devida autorização",
> O concurso "sua Nota vale uma Nota",
instituiria prêmios no valor total de 200
mil cruzeiros, divididos da seguinte
forma: em junho de 1978, um prêmio de 20
mil e dez prêmios de 2 mil cada um; em

setembro de 78, um prêmio de 20mil e dez
prêmios de 2 mil cada um e em dezembro
'próximo ano, um prêmio de 100 mil e dez'
prêmios de 2 mil cada um.

,:De acordo com o projeto, poderia partici
par do concurso, qualquer pessoa física ou

jurídica domiciliado ou não no município
de Joinville, exceto os membros integran
tes da comissão especial que seria com

posta pelo prefeito municipal, vice
prefeito, consultor jurídico da prefeitura,
secretário de Planejamento e Coordena-

'§. ção, secretário de administração, secretá
rio de finanças, um representante da 'Câ
mara Municipal de Vereadores, um repre
sentante do Ministério da Fazenda, um
representante da Secretaria da Fazenda
'Estadual, Um representante da Associação
Comercial e Industrial e um do Clube dos
Diretores Lojistas de joinville.

Como Funcionaria

O concurso, caso fosse instituído, pre
tendia incentivar, os clientes que'geral
mente frequentam oficinas de automóveis,
lojas de consertos de sapatos e similares, a
exigirem uma nota fiscal, após a prestação
de um serviço de natureza qualquer nestes
locais. Depois disto, o a mesma pessoa, se

dirigiria a prefeitura e trocaria a nota fiscal

por um cupon premiado. Estes cupons,
que seriam numerados, e entregues gratui
tamente ao portador, teriam as seguintes
especificações: um cupon para cada carne
de Imposto Predial, e Territorial Urbano- I,

Iptu - do exercício de 1978 do município
de JoinvilIe e integralmente pago e inde

pendentemente dei seu' valor. Um cupon
para cada parcela de Cr$ 100,00 de notas

de serviços emitidas no exercício de 1978

por empresas localizadas no município de
Joinville e um cupon para cada parcela de
Cr$ 2.000,00 de' notas fiscais de mercado
rias emitidas em 1978 também por empre
sas localizadas no município de Joinville .

De acordo com o projeto, o concurso es

tava devidamente amparado pelo Artigo
20 do Decreto número 70.951 de 09 de
agosto de 1972, do governo federal onde
diz que "independe da autorização a dis
tribuição gratuita de prêmios, mediante
sorteio realizado diretamente por pessoas
jurídicas de direito público, nos limites de
sua jurisdição, como meio auxiliar de fisca
lização, ou arrecadação de tributos de sua
competência" .

Parecei'
Contrário

O parecer contrário dado pelos vereado
res da Arena, que constituem maioria na

Câmara, baseou-se no fato de que outros
Estados e municípios já haviam adotado
tal procedimento e como não haviam ob
tido bons resultados, acabaram supri
mindo o 'concurso e especialmente pelo
fato de que esta medida acarretaria uma

série de transtornos sobrecarregando a

máquina administrativa.
Para o secretário de finanças , diante

desta atitude, "seremos obrigados a espe
rar mais um ano para poder entrarcom o

mesmo projeto na Câmara. Enquanto isto,
várias oficinas da cidade continuarão a so

negar impostos municipais". Marcos ex

plicou ainda que após a contratação de 7

estagiários universitários que estão
atuando no setor de cobrança de impostos
sobre serviços, a arrecadação deste tributo
aumentou de 500 mil por mês para quase
um milhão. Segundo de, em janeiro a

prefeitura 'arrecadou 511 mil; em feve
reiro 505mil e a partir de maio com contra

tação dos estagiários, passamos a arreca

dar mensalmente em torno de 900 mil. "Se
fosse adotareste sistema, que foi recusado
pelo vereadores', passaríamos à arrecadar
mensalmente mais de um milhão de cru

zeiros mensais somente de impostos sobre
serviços" .

Itajaí poderá ter calçadão
ltajaí (Sucursal) A principal rua de Ita

jaí, a Hercílio Luz poderá se transformar
em calçadão até o final do ano se os comer"

ciantes aprovarem esta idéia do prefeito
Gazaniga. Para tanto a prefeitura vem fa
zendo uma pesquisa junto aos proprietá
rios dos estabelecimentos para saber das
possibilidades ou não de instalação de um
calçadão.

I

A partir do próximo dia 6, aprefeitura vai
fechar a Hercílio Luz para um período de
testes,já que nesta época o comércio apre
senta mais movimento. Por outro lado, a

interdição temporária da Hercílio Luz vai
facilitar também a colocacâo de decoração
natalina, uma vez que os fios serão térreos
e se o trânsito estiver liberado os enfeites
serão prejudicados em sua estética.
,

A transformação definitiva em calçadão
arborizauo, porém, somente acontecerá

após a urbanização do "Saco da Fazenda",

o que também vai humanizar mais a ci
'dade.

OS COMERCIANTES

A idéiade se transformar a Hercílio Luz
em calçadão vem sendo levantada há três
.anos. Os comerciantes, porém, têm si
do unânimes em afirmar que a medida vai
descentralizar o comércio e consequen
temente diminuir os lucros. Isto porque
com as dificuldades de estacionamento, os
compradores vão se retraindo.
Além do mais, os comerciantes querem

ter um movimento superior nesta época
para superar os prejuízos sofridos no úl
timo inverno, quando o pouco frio provo
cou uma quedade 70% nas vendas. Diante
da sugestão do prefeito e se a mesma per
sistir, os comerciantes vão fazer um doeu-
mento ao Clube. dos Diretores Lojistas

solicitando o "abandono da idéia".

(

Comissão �special
• • •

vaimvestigar o
"caso do 'asfalto"

Blumenau (Sucursal) - Atendendo sugestão do
próprio prefeito municipal Renato Vianna, a

Câmara de Vereadores, aprovando um requeri
mento da bancada arenista, registrando-se as

abstenções Idos emedebistas Fausto Schmidt e
Manoel Victor Gonçalves, constituirá uma co

missão especial para apurar os fatos relaciona
dos com a denúncia do chefe do Executivo, de
acordo com a qual o governo do Estado está
coagindo empreiteiras a não fornecer à adminis
tração municipal sob ameaças, de rescisão de
contratos em vigor. "

O líder da Arena, Rodolfo Sestrem, ao defen
der a criação da comissão, afirmou que seu obje-
tivo será de "esclarecer, definitivamente ,o'

problema e se as empresas confirmarem a coa

ção alegada, seremos os primeiros a pedir ao

governo do Estado as providências". Esta co

missão, completou, "dirá quem está mentindo:
O Estado, as empreiteiras ou o executivo muni
cipal". Beno Frederico Weiers, líder do go
verno apoiou a sugestão, frisando que "se a

Arena não pedisse a constituição desta comis
são, nós do MDB o faríamos".
Apôs o MDB apresentar 12 quesitos para

serem anexados ao requerimento arenista, o ve
reador Carlos Braga Mueller protestou, asseve-,
rando que "a bancada da Arena apresentou este
requerimento por sugestão do prefeito, en

quanto o MDB o faz por imposição do chefe do
executivo que está,' ,:assim, interferindo num

poder independente como o legislativo". Jair
Girardi, líder do Movimento Democrático Bra
sileiro, refutou a acusação, ao abservar que" se a

bancada da Arena tem condições de fazer um
requerimento ,., .nôs também temos" e aconse
lhou Braga Mueller a "medir melhor suas pala
vras". Aparecido Marchiori, da Arena, advertiu,
I por sua vez, que "esta comissão deve ter o
cuidado de não envolver a Câmara Municipal'
em problemas fora de sua competência".

Vinte Perguntas
A Aliança Renovadora Nacional, em seu re

querimento, após apresentar as devidas justifi
cativas e lembrar alguns antecedentes do pro
blema, pretende colher os depoimentos futuros
com estes 8 requesitos:l) quais os motivos pelos
quars as emprertetras Beta, Azzto e Mendes Jú
nior não fornecem asfalto a Blumenauj', 2) o

município de Blumenau requisitou oficial
mente que tais empreiteiras lhe vendam as

falto?: 3) as empreiteiras podem vender asfalto
que, por acaso" pertença ao DER?; 4) as

empreiteiras acima citadas foram coagidas a não
fornecerem asfalto de sua propriedade pelo go
verno do Estado?; 5) por que a prefeitura não

,

adquire diretamente da Petrobrás o asfalto ne

cessário?; 6) foram as empreiteiras obrigadas a

,

fornecer documento declarando que não foram
coagidas pelo governo do Estado?; 7) recebeu o

DER algum pedido oficial para o fornecimento
de asfalto ao município de Blumenaui', qual a

data? Qual o teor do pedido e qual o teor da
resposta?; 8) pode o DER vender ao 'município
de Blumenau asfalto comprado da Petrobrás
para ser utilizado especificamente nas obras
Gaspar-Brusque, Blumenau-Guaramirim e

Blumenau-Pomerode?

O MDB, de sua parte, acrescentou ao requeri
mento aprovado 12 quesitos: 1) se a empreiteira
Beta inicialmente fornecia asfalto ao município
de Blumenau e por que razão deixou de forne
cer asfalto a quente e frio?; 2) a empreiteira Beta
possui nai sua usina, dentro de barris, asfalto
pré-misturado pertencente à prefeitura de

Blumenau, produto que sobrou do trecho da rua
das Missões?; 3) por que motivo a Beta não se

dispôs a aplicar esse material, atendendo pe
dido da prefeitura de Blumenau?; 4) o material
em questão pode ser utilizado na restauração ou
pavimentação de vias?; 5) os engenheiros civis
Luciano Balsini e Fernando Meirelles estive
ram nos escritórios das empresas Beta, Azzto e

Mendes Júnior, tentando conseguir o' forneci
mento do asfalto?; 6) o DER autorizou a cessão
de asfalto a particulares no Estado?; 7) a prefei
tura possui empenhos comprovando recebi
mento do valor correspondente a emulsão asfál
tica pela Beta, no corrente ano?; valores e data?;
8) a empreiteira Sultepa vem recebendo os va

lores correspondentes ao fornecimento de as

falto com regularidades? Quais as datas e valo
res?; 9) as empreiteiras para Beta, Azzto e Men
des Júnior se dispõe a fornecer asfalto

para ii prefeitura? A que preço e condições? A

prefeitura tem interesse em adquirir este as

falto? Por que?; 10) qual o valor do contrato do
trecho Hermann Hering feito entre a Cia 'Re
ring e a Beta, anexando cópia?; 11) quantos me
tros quadrados serão asfaltados e qual o valor

por metro quadradoj', 12) os engenheiros da
prefeitura foram rispidamente tratados nos es

critórios da Azzto?

Críticas à Urbanizador�
O vereador Carlos Braga Mueller (Arena),

além de fazer várias restrições às obras de pavi
mentação que a Companhia de Urbanização de
Blumenau desenvolve na rua Benjamim Cons
tant, denunciou que órgãos municipais estão
realizando calçamento e contratando direta
mente às empreiteiras, sem a interveniência da
URB, "porque estás empreiteiras cobram o

metro quadrado pela quantia de 90 cruzeiros, a
metade do custo da URB".

, I
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Funcionários da

Rádio Difusora

querem indenização
Criciúma (Sucursal) - Os 19 funcionários da

Rádio Difusora de Criciúrna, que foi recentemente
fechada pelo Ministério das Comunicações, emiti
ram esta semana nota de protesto ao administrador da
rádio (e seu proprietário) Fidélis Barato, que negou
se a pagar a indenização aos mesmos, afirmando que

"não tem nada a ver_com 0_ negócio".
Além disso, os funcionários (que possuem 84 de

pendentes) ainda não receberam o salário do mês de
outubro e estão desempregados. Os funcionários, na
nota lembram que sempre foram orientados e admi
"nistrados por Fid:lis Barato, que até então se dizia
proprietário da emissora, e que estranham a ma ati
tude.

Os funcionário�, através do gerente, da rádio, Val
denir Zanette jámarcaram várias reuniões com Fide:
Iís Barato, mas em todas elas Barato negou-se a com

parecer. A última estava marcada pata o dia 4,
quando novamente o proprietário da rádio não apa-

•

receu, anunciando apenas ao emissário dos funcio-
nários que não pagaria a indenizaçâo porque a esta

ção nunca lhe pertenceu. Os funcionáriose diante da

situação vão entrar com um processo no Ministério
do Trabalho, solicitando providências.

\

o FECHAMENTO

Na nota oficial, que vem assinado por 12, dos 19

funcionários, os mesmos esclarecem que a Rádio Di
fusora foi lacrada no dia 28 de outubro, pela manhã,
por determinação do Ministério das Comunicações:
- 'Haviam irregularidades na parte diretiva da \.

empresas por venda indevidãde quotas .. O Minis
tério das Comunicações sabendo da situação, em

1972 concedeu cinco anos para a emissora normali
zar o que não aconteceu. Em consequência a emis

sora foi fechada.
Ao final da nota os funcionários lembram também

que nos próximos dias será aberta uma concorrência

pública para abertura de uma nova emissora em Cri
ciúma e alertam a população e mesmo os futuros -

proprietários da nova emissora para que não se dei-
,

xem levar por situações como esta".

,
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�BESC�, Banco do Estado de Santa Catarina S. A,
EDITAL N° 001/77

CONCURSO PÚBLICO DE ARQUITETURA
o BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A - BESC, inscrito no CGC-MF
sob o nO 83.876.003/0001-10, com sede à Praça XV de Novembro n01, em Floria
nópolis, Estado de Santa Catarina, torna público que estão abertas as inscrições
para o CONCURSO PÚBLICO DE ARQUITETURA, ENGENHARIA E PAI
SAGÍSTICO DAS ÁREAS ADJACENTES, objetivando seleção de anteprojeto
para construção do Edifício Sede da Direção Geral" no Bairro de Itacorubi,
estrada da La_goa da Conceição, nesta Capital.
INFORMAÇOES GERAIS:
01 - PARTICIPANTES: o concurso está aberto a todos os arquitetos e enge
nheiros legalmente habilitados, isoladamente ou em conjunto, obedecidas as

condições estipuladas no Edital, as formas de concurso de arquitetura e enge
nharia e as normas legais pertinentes.
02 - INSCRIÇOES: os interessados, pessoalmente ou por procurador com pode
res especiais, poderão inscrever-se no horário das 13:00 às 16:30 horas, de
segundas às sextas-feiras, durante o período de 28 de novembro à 27 de de
zembro de 1977, no:
BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARJNA S/A - BESC
COMISSÃO ESPECIAL

_ " '_

.

PROJETO DE CONST�UÇA.O DO EDJFICIO SEDE DA DIREÇAO GERAL
RUA: VICTOR MEIRELLES,131 , '

1° ANDAR - TELEFONE': 22-8437
88.000 - FLORIANÓPOLIS - SANTA CATARINA
OBSERVAÇÃO: no ato da inscrição deverá ser recolhida uma taxa de Cr$
1,000,00 (hum mil cruzeiros), a título de indenização pelo material fornecido, bem
como deverão ser apresentados os seguintes documentos, em fotocópias auten
ticadas:
a - Carteirg do Conselho Regional de E�genharia, Arquitetura e Agronomia;
b - Comprovante do pagamento do Imposto Sindical - 1977;
c - Comprovante do pagamento da Anuidade � CREA - 1977; e

'd - Acervo Técnico Profissional.
03 - PRÊMIOS: aos 03 (três) primeiros classificados serão conferidos prêmios
de:
1° class�ficado: Cr$ 200,000,00 (duzentos mil cruzeiros)
2° classlf�cado: Cr$ 100.000,00 (cem mil cruzeiros)
3° classlticado: Cr$ 80.000,00 (oitenta mil cruzeiros) ,

04 - RECEBIMENTO DOS TRABALHOS: será efetuado no dia 27 de fevereiro
de 1978, no horário das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas, no local
indicado para as inscrições, '

'

Florianópolis, 28 de novembro de 1977
COMISSÃO ESPECIAL

•

)
/
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Citur promove exposição

Pode-se afirmar que Santa
Catarinà conta com artistas

cujos trabalhos se alinham do

primitivo ao conceitual e de
satisfatório valor plástico. A
vitalidade e o nível de um

trabalho, é certamente a ca

pacidade do artista em apro
fundar o sentido da beleza,
quer no limite dos parâmetros
clássicos, quer na extrema I i
berdade de propô-lo.

vos aleatórios ao processo
cultural, durante muito

tempo a cultura em nosso Es
tado permaneceu "ilhada", a

Companhia de Turismo e

Empreendimentos de Santa

Catarina, juntamente com a

. Galeria Lascaux, apoiada
pela Unidade Operacional de
Assuntos Culturais da Secre
taria de Educaçâo, preocu
pada em difundir a arte de
Santa Catarina em todo o Bra
sil e exterior - baseado no

expressivo número de turis
tas que acorre ao nosso litoral,
notadamente em Balneário
Camboriú durante a alta tem

porada -, promoverá, de 9 a

,,18 de dezembro, o "Pano
rama da Arte Catarinense" no
Centro de Promoções da

CITPH em Balneário Cam
boriú. Para tanto, os maiores
artistas em evidência no setor

de pintura, escultura, tapeça
ria, desenho, xilogravura e ar-E por achar que, por moti-

SENHORES
SENHORAS

ESTUDANTES
UNIVERSITÁRIOS

.APOSENTADOS
MOÇAS

E MOÇOS

VOCÊ DISPÕE DE TEMPO VAGO ...
TEM BOA VONTADE E É DINÂMICO.
POSSUI BOM RELACIONAMENTO ...
ACREDITA NO FUTURO ...

SE CONHECE SUAS POTENCIALIDADES
VENHA CONHECER NOSSA EMPRESA
O SEU LUGAR ESTÁ RESERVADO DESDE
JÁ OFERECEMOS A OPORTUNIDADE
DE GANHOS SUPERIORES A Cr$ 15.000,00

"NÃO É NECESSÁRIO EXPERIÊNCIA
NÓS TREINAMOS VOCÊ"

Das 9 às 12 horas
e das 14 às 1 9 h oras
com a Srta. Iracema

Entrevistas:
à Av. Rio Branco, 112

Aproximando-se as Festas Natalinas, sempre é
bom manter a tradição de transportar a sua mercadoria
na Empresa de sua Confiança.

Confiança e Segu rança o EXPRESSO CRESCIU
MENSE lhe dá sempre, entregando sua mercadoria no

d ia e ho ra certa.

EXPRESSO CRESCIUMENSE

Comércio de Transportes Ltda,

Sua Empresa deve, confiar o ano inteiro

PARA GRAVAR
QUINTA FEIRA 01.12.77

INTERNACIONAIS

LOVE'S MELODY THEME/Larry and Jannie.
I REMEMBER YESTERDAY/Donna Summer.

THAT'S THE WAY I'VE ALWAYS HEARD IT SHOU'LD BE/Carly Simon.
SO MANY TEARS/Dave Ellis.

YES SIR, I CAN BOOGIE/Baccara.
THE RIGHT THING TO DO/Carly Simon.

DAYBREAI'Ç/Randy Bishop.
TROUBLE MAKER/Roberta Kelly.

MOCKINBIRD/Carly Simon.
J'AIME/Jean Pierre Posit.

LEGEND IN YOUR OWN TIME/Carly Simon.
C'EST LA VIE/Emersqn Lake e Palmer.

MA BAKER/Boney, M�
HABVENT'T GOT TIME FOR THE PAIN/Carly Simon.

LOVE SO RIGHT/Bee Gees.
FLYING HIGH/Tony Stevens.

NEVER GET YOUR LOVE BEHIND ME/The Faragher Brothers.
YOU'RI; SÓ VAIN/Carly Simon.
LET'S GE.1IT ON/East Harlern.

HOW WONDÉRFUL TO KNOW/B. and C.

tesanato, reunindo aproxi
madamente 300 trabalhos, es
tarão expondo neste evento,
já estando confirmados os

nomes de Martinh� de Haro,
Juarez Machado -- virá do
.Rio de Janeiro especialmente
para a vernissage -, Erico da
Silva, Aldo Beck, NilsL'll De
lai, Guido Heuer, Antonio

Mil', Willy Zumblick, Meyer
Filho, Max Moura, Eli Hail,
Dimas Rosa, Assis, Pléticos,
Jairo Schmidt e outrros.

Nas' solenidades de aber

tura, às 20h30min, alêrn da
presença do governador An
ttonio Carlos. Konder' Reis e

outras autoridades e dos mais
representativos nomes da
arte contemporânea de Santa
Catarina, haverá shows com a

Banda Mirim de Blumenau e

I conjunto folclórico' Siberflus
de Jo{nville.
Garantem os promotores,

que este evento, já incluído
no Calendário Turístico do
Brasil, será a maior mostra da
arte catarinense já realizada,
e que repercutirá em todo o

país, fazendo com que o tu
rismo cultural em nosso Es
tado consiga a projeção que
merece dentro do cenário na

cional.

Beneficiários reclamam

.do INPS em Blumenau
ticam também o mau atendimento dispen- ,

sado pelos funcionários e até mesmo pelos ::
guardas:

.
'

-A burocracia existente no INPS é algo i
impressionante reclamava esta semana a;
senhora Andreia Clestin, que já estava há ,:
quatro dias esperando vez para consulta-'
nós pagamos este. benefício e aqui nin-,:
guém resolve nada. Quando a gente re-:,
solve dar umas broncas, então aparece;
logo três chefes e mais uns três subchefes. ;
O beneficiário Mareio Amorim, que,

também encontrava-se na fila concordou;
com a senhora Andreia afirmando q�tl:
"realmente é muito curioso. A gente paga
estes funcionários e em consequência é:
mal atendido".

v

Blumenau (Sucursal) - Embora seja
considerada a agência de INPS modelo, a
de Blumenau vem recebendo críticas da

população, principalmente de gestantes,'
Isto porque o atendimento as gestantes e

feito no 30 andar do prédio, que não possui
elevador, obrigando-as a subir pela es

cada.

Por outro lado, os beneficiários vêm re

clamando também do problema de filas,
. que não são rua afora, a exempló de outras
cidades, mas sim no interior da agência.
Para se conseguir uma ficha para qualquer
médico e até mesmo para clínico-geral, o
interessado precisa chegar na fila por volta
de 4 horas da manhã. Os beneficiários cri-

"Os canarinhos" farão

apresentação no Norte
DR. AUGUSTO CESAR
SEARA GUIMARÃES

ADVOCACIA TRAB'ALHISTA

ED. JOÃO MORITZ - SALA 503

Praça xv de Nov. nO 21

Telefone - 22-3008

Joinville (Sucursal) - A Secretaria de

Cultura, Esporte e Turismo da Prefeitura
Municipal de Joinville e o Instituto Peda
gógico de Reabilitação Infantil, estarão

apresentando no próximo dia 14 de de

zembro, às 20 horas, na Sociedade Ginás
tica de Joinville, o coral "Os Canarinhos
do Pio XII", de Novo Hamburgo, Rio
Grande do Sul. O coral é composto de qua
renta e quatro elementos e três crianças,
além de II adultos.

Carlos.Gomes divulga,

Blumenau (Sucursal)-A secretaria do
Teatro Carlos Gomes divulgou a sua pro

gramação para a 1 a quinzena de dezembro
quando estará encerrando a temporada ar

tística de 1977. No dia 6, às 18,30 horas
haverá concerto-audição para alunos de
flauta doce, a ser ministrado pelos profes
sores Rose Praun e Jorge Hartke.
No dia 8, às 20,30 horas haverá um con

certo de coro e orquestra, sob a regência de
Frank Graf; no dia 10, apresentação da or-

.

questra juvenil sobre a direção de Tereza

O CORAL
.

':1O coral foi fundado em 16 de março de :
1974 pelo professor Celso Fortes, e desde':
então já realizaram mais de 220 apresenta- :

ções em 40 cidades do Rio Grande do Sul, : I
inclusive no exterior, com uma excursão-a ;
Argentina. Foram classificados 4 vezes rio"
Festival Internacional da Universidade

, !
Federal do RioGrande do Sul e gravaram o • I
primeiro LP no ano passado e o segundo : I

será lançado no Natal deste ano. ":

-

sua programaçao

I--------------------l
I

. ••
IMPRESSOS EM

OFF·SET

1·- E TIPOGRÁFICOS

Procure a GRÁFICA NATAL ou
solicite nossos serviços pelo fone
44-0058. Rua Joaquim Carneiro,
.55 Capoei raso

Schnorrenberg também marcado par�. as
20,30 horas. .

No dia 13, às 20,30 horas concerto coral
Canarinhos Pio XII, de Novo Hamburgo,
RS. No dia 14, às 18,30 horas haverá apre
sentação dos alunos do curso de iniciação
musical, que tem como professores Noemi
Ke llermann, Marli Fontes e Sady Augs
burger. No dia, finalmente, às 20,30 haverá
concerto do coral Ars Sacra, sob a regência
de Frank Graf.

Sombrio sedia em .dezembro

exposição de orquídeas

Casada
Cultura
apresenta
hoje ShOWT
musical

ranov cradi ; �
, ;

IMPORTANTE
RENOY·CRED

ASSESSORIA BUROCRÁTICA S/A
LTDA.

Inicia no próximo dia IOde dezembro,
encerrando no dia 4 a II Exposição Sul
'Catarinense de Orquídeas, no município

,,_d� Sombrio, promovida pela Associação
Sul-Catarinense dos Orquidófilos - As
cor.

A RENOV-CRED - Para atender o pú
blico de Florianópolis, abre suas por
tas na Rua: TENENTE SILVEIRA, 51 4°
andar cf 401 - Ed. HERCULES. Se você
está com ficha negativa no S.P.C., faça
uma visita, à RENOV-CREDI, e lá solu
clonaremos o seu problema, e você

poderá voltar a comprar a prazo nas

lojas de sua preferência.
Não perca tempo, �eabilit� já o seu cré
dito.

A exposição será realizada no Galpão
Paroquial de festas e ficará aberta a visita

ção pública todos os dias nas 9 às 1I,30
horas e das 14 às 20 horas.

•• COHAB/SC

•• • COMPANHIA DE HARITACÃO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
• •

AVISO

CONCORRÊNCIA N° 04/77

A COMPANHIA- DE HABITAÇÃO DO ESTADO DE SANTA CATA

RINA - COHAB/SC, sociedade de economia mista, registrada na Junta
Comercial do Estado sob nO 37.325 - CGC/MF 83.883.710/001 - 3�, faz
saber que se acha aberta a Concorrência nO 04�77, p,ara,a <?onstr�çao de
dez (10) Centros Comunitários, conforme abaixo díscrirninados:

1 ITAJAI - AR EA 904,00 m2
2: JOINVILLE - AREA 689,98 m2
3. PALHOÇA - �REA 385,54 m2
4 LAGUNA - AREA 385,54 m2
5' CANOINHAS - ÁREA 385,54 m2
(3 CURITIBANOS - ÁREA 385,54 m2
7. 'CHAPECÓ � AREA 385,54 m2
8 MAFRA I - AREA 173,24 m2

9' MAFRA II - ÁfilEA 173,24 ril2
10: SÃO JOAQUIM - ÁREA 173,24 m2

RODEIO
CRIOULO

Sombrio também estará sediando nos;
dias 3 e 4 d� dezembro o 10 Rodeio
Crioulo, que terá torneio de laço com a

.

:
participação de equipes de laçadores de :
São Joaquim, Bom Jardim da Serra, jagua
runa, São José e Paranavaí. No domingo ':
haverá missa crioula, seguindo-se gine
teada com a presença de ginetes do uru
guai.

O Edital contendo detalhes da presente licitação encontra-se afi

xado na Portaria da Sede Social da COHAB/SC, sita à rua Almirante

Lamego nO 02 em Florianópol,is/SC, à disposiç�o do� interessados nos

dias úteis no horário comercial de 8:00 horas as 18.00 horas.

As 'informações pertinentes à Concorrência �e,rão prestadas no

endereço acima, onde igualmente poder�o ser, adqUl.r!dos_os C�d,ernos
de Encargos e demais elementos necessanos a qualiflcaçào previa das

empresas interessadas e à apresentação das propostas.

Florianópolis, 17 de novembro de 1977

TELMO RAMOS ARRUDA
Diretor Presidente

Joinville (Sucursal) - O

conjunto joinvilense "Sai
.

da Frente Senão te Bebo"
- que fez sua estréia rio úl
timo dia 17 -, estará apre
sentando hoje um show às
21 horas, na Casa da Cul

tura, intitulado "Xuxu na

Valeta-Procurando Defini

ção", reunindo músicas d'e
autoria do conjunto e de
nomes da música popular
brasileira. A apresentação
do último dia 17, teve o

nome de "Cenoura, no

Asfalto-Um Show sem De

finição" com a presença de

grande público.

A promoção é da Secreta
ria de Cultura Esporte e Tu
rismo da Prefeitura Muni

cipal de Joinville e que será

franqueada ao público.
"

Serão executadas as seguin
tes músicas: "Cego" de �i.,i
toria do grupo joinvilense,
"Hoje é dia de Rock", de
Sã, Rodrix e Cuarabíra, ,

"Por Você Morreria" de au

toria do próprio grupo;
"Todo o Sábado e Dõ'·::·:
mingo" de Hildon; "Iorge iJ
Ben" de autoria do grupo; �I"Sarnbão Corintiano", D9- ,

minus, além de outras. ,
'.

I

Pais protestam contra

demissão injusta de
,

professora no Sul
Criciúma (Sucursal) - Os diretores da Associação de Pais e

Mestres da Escola Isolada de Sanga do Café, alegando que "tira
ram nossa professora daqui por perseguição política", enviaram
documento ao vereador Woimer Loch, solicitando que fosse recõ
locada no seu lugar a professora Maria Ab'gail Savi Donida.

'
...

Esta professora recebeu, no dia 13 de outubro prôxirnopassadó,
a visita de "um senhor de idade" que lhe entregou um rnernoran
dum vi�do da Coordenadoria Local de Educação, comunicando.o
seguinte: "Solicito a fineza de suas providências no sentido de

•

orientar a professora Odete Maria Borges, que irá lecionar no slCu
lugar a partir de 14/10/77, por ordem do Sr. Diretor da Coordena
doria Regional de Educaçâo-Oâ". •

Dessa forma Maria Abgail Savi Donida:, 24 anos, professora
normalista, considerada como uma das melhores da região, e subs
tituída no Estado há cinco anos, foi afastada da escola onde lecio
nava fazia três anos. Na opinião de sua mãe, Augusta Savi, que foi a
primeira professora da escola, e que atualmente é aposentada,
"agora que veio a minha aposentadoria, eles aproveitaram para, :
tirar a minha filha".
POLhlCA , ,

Sínezio Vitalli, presidente da APM explica a perseguição polí- :
tica dizendo que "a Arena tinha dois candidatos: Bertoldo Aros e ,

Altair Guidi, para prefeito. Como Abgail fez campanha para o':
Altair e Bertoldo, que foi derrotado era prestigiado pelo pessoal da :
Coordenadoria Local, .ela foi castigada".

CONVITE

Missa em memóriadeALFEU TOLENTINO
DE SOUZA JUNIOR, será realizada na CA
PELA DO COLÉGIO CATARINENSE às 16
horas do dia 3-12-77.

J'

'\
\

(

"
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Colômbia: prisão

para o líder

dos deputados.
Bogotá - Pela primeira vez na história da Colômbia um presi

dente da Câmara de Deputados, Alberto Santof irnlo Batera, se vê

}·sob mandado de prisão e às portas da cadeia, acusado por delitos

,-de falsificação e peculato. O legislador, ex-mi nistro da Justiça do
·governo do presidente Alfonso Lopez Michelsen e o mais impor
.,tante aliado do candidato liberal à presidência, Julio Cesar Tur

"bay Ayala, deverá ser detido no dia 6 de janeiro próximo, quando
_.�cessará sua imunidade parlamentar.
, Wilson Martinez, o juiz de' instrução criminal que ordenou a

prisão de Santofimio Batera, solicitou à Câmara de Representan
tes que suspenda as imunidades do acusado para que seja exe

cutado, imediatamente, o mandado de prisão. Fontes parlamen
tares, porém, disseram que, como a legislatura está para ser

encerrada dentro de 18 dias, já não é possível dar tramitação
legal à petição.

.'

O presidente da Câmara de Representarrtes foi acusado ante a

justiça comum de ter-se apropriado de quantia equivalente a 250

mil dólares para pagar "contratos de assessoria técnica por ser

viços prestados à casa". Ocorre que os "assessores contrata

dos", segundo se apurou, são menores de idade, camponeses
"anattabetos, pessoas falecidas e algumas que tiveram os nomes

incluídos nos empenhos sem seu conhecimento. Os quatro ad

,:vogados que iniciaram a ação judicial contra Santofimio Batera

> disseram que estão estudando outros 400 contratos, nos quais
.,f0ram encontradas outras irregularidades, para ampliar a denún
.eía.

.' O jovem di,rigente liberal Alberto Santofimio Batera tem 35
.

,

anos e já proclamou sua intenção de lançar-se coma candidato

"presiçJencial de seu partido para o período 1982-86. A decisão do

juiz provocou um dos maiores escândalos político-judiciais dos

últimos tempos. Santofimio Batera declarou-se inocente, afir
mando que o magistrado agiu irregularmente ao ordenar sua

/ prisão. O advogado que o defende apresentou, ontem, o recurso
de apelação que deverá ser julgado pelo Tribunal Superior de
Bogotá. .

• O grupo liberal "Turbayista" protestou, anteontem à noite, na
, Câmara de Representantes, contra a decisão dó juiz, atírmando

1 ",
·'que se trata de uma "trama política" para liquidar a rápida car

reira política de Santofimio Batera e prejudicar, ao mesmo

tempo, as aspirações presidenciais de Turbay Ayala.
, A acusação contra Santofimio Botero foi apresentada, por i n-

-termédio de quatro' advogados, por Felipe Salazar Santas, que
'pertence ao grupo político liberal 'Iigado fi candidatura do ex

presidente Carlos L1eras Hestrepo. O ministro de governo (Inte
rior) Alfredo Araujo Grau declarou, ao tomar conhectmento da

• decisão judicial, que "o governo não intervirá. no assunto, que é
<da exclusiva competência dos juízes".
;". � medida judicial contra o presidente da Câmara de Represen
<;:tantes contribuiu para aumentar o descrédito em que caiu o

çongresso colombiano, pois também o pr.esidente do Senado,
Edmundo Lopez Gomez, vem.sendo acusado de abusos com o

dinheiro dos contribuintes.

M uzorewa condena as

matancas na Rodésia
.,

Salisbury - o bispo Abel Muzorewa disse que os ataques terres
'ires e aéreos da Rodésia contra os�campamentos_guerrilheiros
em Moçambique são "matanças repugnantes" e poderão colo-

-car em perigo as propostas de conversações com o governo.

-ty1uzor�servou que "mais de mil zimbauenses (rodesianos,
inclusive mulheres e meninos", foram assassinados a sangue frio

'pelas forças rodesi�nas nos últimos dias em Moçambique.
. Muzorewa, de 52 anos, presidente doConselho Nacional Afri
'cano, é um dos três dirigentes nacionalistas negros locais que
aceitaram sem condições os planos de solução interna apresen
tados pelo primeiro-ministro lan Smith. As conversações preli
minares entre Smith. Muzorewa, o reverendo Ndaganingi Sithole .

;,e o senador JeremlasCtürau estão marcadas em princípio para
.

esta semana. Mas Muzorewa enviou mensagem a Smith pedindo
explicações sobre a matança de guerrilheiros.
"Creio que é preciso uma explicação sobre esss trágicas ma

tanças", disse o sacerdote numa carta enviada a Smith, cujo
texto fo divulgado ontem pela imprensa .. As conversações anun
dadas por lan Smith na semana passada estão destinadas a

elaborar 'uma nova constituição para as primeiras eleições de

sufrágio universal do país, que darão participação limitada àraça
'I'legra do governo.
Smith disse confiarem que as conversações iniciais preparem a

base para uma conferência constitucional atnda esta semana. Mas

\\ ,_os movimentos nacionalistas negros, dispostos a negociar um

Im acordo interno, revelaram não ter recebido convites formais.

'Quanto à mensagem de Muzorewa, ainda não houve reação go
-"ernamental. As forças de ar e terra atacaram os acampamentos
guerrilheiros em cinco dias de operações até uma distância de
220 quilômetros da fronteira .entre Rodésia e Moçambique.

Polícia sul-africana

prende 3Ojo��
" Iohannesburg - Os agentes de segurança prenderam ontem

Perca de 30 jornalistas negros, quando realizavam passeata de

'p'rotesto que terminaria no Quartel-General da Polícia, nesta ci

cace. Os jornalistas protestavam contra a manutenção da prisão
de sete repórteres negros que ainda não foram acusados e cuja
.data de julgamento não foi'marcada. Os man1festantes levavam

lí -cartazes que diziam: "levantem a proibição contra a união de

'.

.

jornalistas negros" e "liberdade O'U acusação para os detidos".
'Dois fotógrafos, um branco e um negro, foram detidos pela poli

�.
-,: cia quando fotografavam os agentes de segurança �m ação.
l

.

o dissidente G rigorenko

vai aos Estados Unidos

ISRAEL REJE"A PROPOSTA DE WALDHEIM.

(NÃO QUER CONFERÊNCIA EM N�VA IORQUE)
Jerusalém - Israel rechaçou ontem

firmemente-a proposta do secretário
geral da ONU, KurtWaldheim, de realizar
em Nova Iorque uma segunda reunião,
depois da conferência do Cairo convo

cada pelo presidente egípcio Anwar Sa
dat, para preparar as conversações for
mais de paz sobre o Oriente Médio.

. "Israel apóia a idéia de conversações
diretas entre as partes", de acordo com

uma declaração do Ministério de Rela
ções Exteriores, com o que indicou que
a conferência sugerida por Waldheim
implicaria provavelmente uma media
ção. "Não se conseguirá nenhum fim.
específico com a realização de uma con
ferência preparatória adicional", se

gundo a declaração, que acrescentou
que a tão esperada conferência de paz
de Genebra deve reiniciar-se depois das
conversações do Cairo'.

.

A conferência do Cairo "deve bastar"

para preparar a de Genebra, disse em

Bonn, em entrevista à imprensa, o mi
nistro de Relações Exteriores Moshe
Dayan. "Não é realmente necessário rea

lizar novas reuniões, a não ser para en-,
contros diretos, frente à frente. O pró
ximo passo deve ser Genebra, sem in
termediário", assinalou. Os preparativos
israelenses para a conferência do Cairo
estavam suspensos devido, em parte, à

Dayan: sem "conferência adicional" ....

falta de informação a respeito do que
exatamente propõem os egípcios.
Os israelenses esperavam receber do

Cairo respostas a uma série de pergun-

tas, inclusive a data exata da conferên
cia. O presidente norte-americano
Jimmy Carter disse ontem em Washing
ton que a reunião começará no dia 13 de
dezembro. Somente Israel, as Nações
Unidas e os Estados Unidos aceitaram o

convite de Sadat para assistir as conver
sações do Cairo. A Síria e a OLP organi
zaram uma "frente de rejeição" que rea-

.

lizará uma conferência paralela na Líbia.
Fontes governamentais disseram que

o representante de Israel irá ao Cairo
disposto a discutir os problemas do
Oriente Médio em todos os seus aspec
tos, inclusive a retirada dos territórios
.ocupados na margem ocidental do Rio
Jordão e a questão palestina Mas
acrescentaram que não poderiam che

gar a nenhum acordo com o Egito em
· torno dessas questões, já que há outros
estados envolvidos no assunto.
A sessão de planificação estratégica

das conversações do Cairo será reali
zada provavelmente hoje, depois da

chegada de Dayn da Alemanha Ociden
tal e antes da partida, na sexta-lei ra, para
a Grã-Bretanha, do primeiro-ministro
Menahem Begin. Analistas israelenses
consideram que a: ·proposta de Wald
heim de uma nova reunião foi inspirada
pela União Soviética, que ficou margina
lizada das gestões diplomáticas do

Em 10 emos. sete tenta,tivas

Tel-Aviv - A projetada conferência preli
minar de pai: do Cairo, anunciada agora para
meados de dezembro, é o s�timo esforço im
portante, em dez anos, com o objetivo de

conseguir um acordo no Oriente Médio. Di
plomatas norte-americanos, enviados das
Nações Unidas e estadistas' africanos tenta
ram apaziguar a conflituada região, mas o,
máximo que conseguiram com suas gestões
foram tréguas frágeis e provisórias.
A primeira grandeofensiva para a paz acon

teceu em novembro de 1967, depois da
guerra dos seis dias, quando o conselho de

segurança da ONU adotou a resolução 242. O
documento propunha a troca dos territórios
conquistados por Israel na guerra por um tra
tado de Paz. A resolução continua sendo a

pedra arigular da diplomacia do Oriente Mé
dio.
O diplomata sueco Gunnar Jarri ng foi en

viado ao Oriente Médio em 1967 para mediar
o conflito. Quando viajava pela região, en
frentando 'a negativa ,i_êr-qele,nse de retirar-se
'dos territórios ociipàtíôs e a rejeição árabe de
conversar com os israelenses, a trégua do
canal de Suez caiu e, em abril de 1968, uma
guerra estourou nas frentes egípcia, síria e

jordaniana.

Ao fim de um ano Jarri'ng se deu por ven
cido. Foi quando a França interveio para con
vocar uma conferência das quatro potências
mundiais (a China ainda não tinha sido reco

I'nhecida), para renovar o impulso para a paz
no Oriente Médio. Os enviados dos quatro
países (Estados Unidos, França, Grã
Bretãnha e União Soviética) reuniram-se em

princípios de 1969 para uma segunda ofen-

de paz no Oriente.

siva em favor da paz: Seus representantes
tentaram dar uma, interpretação mais con

creta à resolução 242, para possibilitar a Jar
ri ng recomeçar seus esforços.
A conferência teve 40 sessões antes de re

nunciar a seus propósitos, por causa de uma

simples palavra, o artigo definid.o "OS". Em
realidade, a tradução francesa da resolução
242 dizia que Israel devia deixar "os territó
rios""enquanto a tradução inglesa mencio
nava apenas "territórios".
Foi então que o secretário norte-americano

de Estado Williams Roqers deu início à ter
ceira ofensiva de paz para o Oriente Médio,
com uma vitória importante: em agosto de
1970 entrou em vigor uma trégua no Canal de
Suez, Mas quando Rogers tentou i� adiante e

fazer com que Israel sae retirasse de todas as

frentes, Jerusalém rejeitou o plano e o secre

tário teve que sair de cena.

Na quarta tentativa, em novembro de 1971,
osprasidentes doZaire. Senegal, Nigéria e

Camerun 'visltararri o Oriente ry1édio com a

esperança de conseguir que a Africa desem
penhasse um papel importante no, desfecho
do conflito, mas não deu resultado algum.
Jarring voltou então à região para uma ges

tão final, mas encontrou as divergências
entre as partes mais acentuadas do que
nunca .. Os israelenses estavam sendo forte
mente armados pelos Estados Unidos, as re

lações militares entre o Egito e a União Sovié
tica não estavam boas, e o presidente Nixon e

seu secretário de Estado Henry Kissi nger,
preocupados com a Indochina,
contentavam-se em apoiar a tese israelense
de que enq.uanto seu país conservasse uma

superioridade militar, os árabes não começa
riam a guerra.
O panorama mudou com a guerra de ou

tubro de 1973. O confl ito abri gou aos israe
lenses a reavaliarem sua tese sobre o poderio
militar enquanto os árabes perceberam que
não poderiam vencer Israel militarmente, e

q ue teriam q ue negociar a paz. Foi nesse con
texto que Kissinger conseguiu uma trégua e

depois reuniu o Egito, Israel e Jordânia 'em
jirna conferência de paz em Genebra, que·

preparou as condições para suas atividades
diplomáticas.

Em fevereiro de 1974, Kissinger conseguiu
um acordo de desligamento de forças entre
Israel e Egito, e em setembro de 1975 foi fir-

·
mado um "acordo provisório" mais ambi
cioso. Kissinger negociou tambérnum desli
gamento de forças entre Síria e Israel em

junho de 1974. Entretanto, os palestinos con
tinuavam sendo um fator impossível de ser

afastado. Quando Jimmy Carter assumiu á
presidência. o l1Joi'çg caminho aberto era o de
um tratádó de paz pleno e a materialização
dos direitos dosÇalestinos. As medidas ado
tadas como paliativos não estavam mais
sendo eficientes.
Carter esperava que esta sexta .otensíva de

paz desembocasse em um reinício da confe
rência de Genebra, mas Israel negou-se a dia
logar com a Organização para a Libertação
da Palestina (OLP) e tudo indicava uma nova

guerra. Foi quando o presidente egípcio
Anwar Sadat realizou suá histórica viagem a

Israel. Com essa iniciativa, derrubou a mu

ralha da desconfiança que impediu o sucesso

dos esforços anteriores e levou o Oriente
Médio a um novo e esperançoso caminho.

Internacional - 11

Oriente Médio depois da viagem de
Sadat a Jerusalém, há dez dias. Wald
heim "deve ter levado em consideração
a atitude da União Soviética", disse
Yosef Tekoah, ex-delegado de seu país
nas Nações Unidas.
A NEGATIVA DE MOSCOU
Ao recusar o convite do Egito para as

sistir uma conferência preliminar de p,az
no Cairo, a União Soviética deixou o ca

minho livre para que os Estados Unidos
readquiram seu papel de principal me
diador dos problemas árabe-israelenses
no Oriente Médio. Mas o governo do
presidente Jimmy Carter mostrou-se tão
desconcertado pelas ousadas gestões
do presidente Anwar Sadat, e tão inde
ciso, que é pouco provável que aproveite
a oportunidade:
Parece que o governo norte

americano está convencido de que uma

paz duradoura só será conseguida com

a plena participação de Moscou e não
deseja aprofundar as diferenças no

mundo árabe, surgidas com as gestões
do presidente Sadat. De forma que en

quanto o presidente joga cada vez mais
com sua situação política, os Estados
Unidos demonstram pouco entusiasmo
e admitem apenas que os contatos dire
tos entre Israel e Egito "podem ser

úteis".

OsEUA enviarão

Atherton à

reunião do Cairo

Washington - Ao anunciar ontem que os

Estados Unidos enviarão Alfred Atherton,
sub-secretário de Estado, como líder de sua

representação à conferência do Cairo, o pre
sidente Jimmy Cárter caracterizou o papel de
seu país como 'de alento ao progresso das
negociações. "Não controlamos nenhum
país no Oriente Médio. Quando percebemos
que não existe progresso, recorremos então a

todas as iniciativas de que somos capazes",
disse Carter. Referiu-se às dificuldades de
muitos dirigentes árabes para entabular ne
gociações diretas com Israel, depois de tan
tos anos de. choque armado, e declarou que
os Estados Unidos estão adotando "medidas
concretas" para convencer Jordânia, Síria e

Líbano a participarem na conferência.
- Não tenho dúvidas de que o presidente

sírio Hafez Assad deseja a paz com Israel. O
mesmo acontecendo com o rei Hussein da
Jordânia", declarou o presidente. Ao referi r
se ao Egito como o mais povoado e influente
dos 'países árabes em confronto, Carter
adiantou que tanto Israel como o Egito já de
clararam publicamente que um-acordo de paz
isolado, com exclusão dos outros países ára
bes, "não é desejável".
Falando, sobre outros temas, o presidente

dos Estados Unidos disse que sua posição
com respeito à legislação energética não
mudou e que vetará qualquer projeto de lei
contra os objetivos relacionados com a con

servação' de energia. Indicou não haver deci
dido se designará ou não Arthur Burns para
um novo mandato como presidente da junta
da reserva federal.

/ ,
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MttP�oJto
'\1()scou - Pyotr Grigorenko, ex-major-general do Exército Sovié
tico, convertido numa das figuras centrais da dissidência política
,neste país, partiu ontem com destino a Nova Iorque, prometendo
'que voltará em seis meses. Disse que vai visitar um enteado, que

. �vive em Nova Iorque, além de se submeter a uma intervenção
:cirúrgica. Grigorenko viaÍDu acompanhado de sua mulher, Zi
:nalda e outro enteado. No aeroporto, ele elogiou o "gesto huma
:nitári�" das autoridades soviéticas, que permitiram sua viagem
'ao exterior, acompanhado da família: A partida de Grigorenko, de
70 anos de idade, constitui um duro golpe para o movimento

"'"' dissidente soviético. Grigorenko tem sido a figura mais carismá
, .tica e importante do movimento dissidente, depois do físico An-

:.1 �rei D�s_a_k_h_a_ro_v_.__, � � � � ,l,_.. f
f
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A •

lU VI'NIIEIIOIl AllTOIlIZ"f)O�
Rua Gaspar Outra 90
Estreito - Fpolis
Fone: 44-0522

ESTOQUE DE VEíCULSO USADOS
\[odelo
Passat
Passat
Brasília

Brasiha
Brasília
1300 L
1300 L
1300 L
1300 N
1300 N
Kombi
Kombi
Kombi Luxo
Kombi
Kombi

Ano
1976
1975
1976
1976
1975
1977
1976
1975
1976
1975
1976
1976
1975
1iJ74
1973

Cor
Branco
Amarelo
Branca
Azul
M'arrom
Vermelho
Vermelho
Azul
Branco
Verde

Bege
Branca
Vermo e Branca
Azul
Amarela

Possuímos também toda a linha VW 78, para pronta en

trega, financiamento próprio em até 24 meses com crédito
na hora.

/

MURfLO AUTOMÓVEIS
• RUA Coronel Pedro Demoro,

1966 - Fone 44-1345

Corcel coupê luxo branco...... . 1978
Chevette su per luxo areia

. 1978
Puma conversível cinza metálico 1977
Corcel coupê luxo branco.... . 1977

6���a; �'S-j- ver�elho . . . . . . . . . . . . . . . . . . 1976 tie . . ve r e
. 1976

IChevette super luxo branco 1976
.

Corcel L. D. O. branco 1975 !Belina luxo azul e laranja . . 1974
Dodge G. L. 1.800 azul metálico 1974
Galaxie L. T. D. hidramáticõ (equipado) .. 1969
Moto Honda 750 cc ouro metálico .. . .. 1975

Compramos seu automóvel à vista.
Duvidamos quem pague mais.

MARTINS AUTOMÓVEIS
Rua João Motta Espezim, 329

Fone 33·0677
Chevette super luxo 1976
Chevette GP : : .. 1975
Dodge 1800 1975
Volks 1600 1976
Volks 1500 1972

Atende diariamente inclusive aos sábados e dorninqos.

SANDRO COM. DE AUTOMÓVEIS
LTDA

AV. STA CATARINA - 409
FONE 44-2342

CARAVAN - amarela '1975.
CHEVETTE S. luxo - azul 1'977
CHEVETTE luxo - branco 1974
Volks-1500 - branco .........•.................. '

.. 1974
GALAXIE Itd - vermelho. . . . . . . . . . . . . . . 1972

GATAo AUTOMÓVEIS
FRANCISCO TOLifNTiNO, 13-;-- FONa:-
Brasília Branco Polar. ��.-���.O , 78
Volks Branco Polar 1.300-L 78

.

Brasília Bege Alabastro 75
Vol ks Vermelho Montana 1.300 73
Volks Ocré Marajó 1.300 74

Crédito Imediato

Uma Empresa Integrante do Sistema Sul Brasileiro
Santos Saraiva, 554 � Estreito

.

Fone 44-0611

Departamento de Carros Usados

Recebemos seu carro mesmo alienado e ainda
DEVOLVEMOS DINHEIRO

Possuimos ·qualquer tipo de financiamento

('()RCEL 1975
';ORCEL . 1975
CORCEL... .. '1976
BELlNA , 1974
MAVERICK .'

1§76
VW-'1300 1976
BRASíLIA

,
1974

CHEVETTE .' ...........· 1974
F-75 - 4x2 .. . . OK
F-75 - 4x4 ..

r

OK

Toda linha� disponível

no seu Revendedor de Florianópolis

DEPARTAMENTO DE CARROS USADOS

MAVERICK - VERDE. . . . . . . . . ... . .. . . . . .. . . .. . . . .. 76
MAVERICK - AZUL. . . . . . ... . . . .. . . . . . . . . . . . . . . . . .. 74
BELlNA - AZUL. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . . . . .. .. 74
BRASíLIA - BEGE 75
OPALA - BRANCO. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 76
KOMBI - BRANCA.. .. .. . .. .. .. .. .. .. . .. .. . .... 76
ZEB RA DO DIA FUCK 1300 ANO 68 Cr$ 13.000,00

---------------_ . ...___ .._-

Endereço: Fc lipeSchmidt, 60 - Fones: 22-;1:121 e 22-2197

• Ftorianópolis - Santa Catariria
-'

'

PHIPASA
III1E10
AutomówHs Soa

Avenida Ivo Silveira. 1.401 - Estreito

Telefone 44-3937

CEP 88000 - Florianópolis - Santa. Catarina

Concessioná,ia DEPARTAMENTO
DE CARROS USADOS

1) CHEV�TTE - VERDE... . 1976
1) CHEVETTE - BEGE 1976
1) CHEVETTE - VINHO 1974
1) PASS�T LS - VERMELHO 1976
1) BRASI LIA - BRANCA : 1977
1) BRASíLIA - BRANCA 1974
1) VW 1500 - MARROM 1974
1) VW 1300 - VERDE 1970
1) VARIANT - BRANCA 1971
1) VARIANT - VERMELHA 1972
1) FORD CORCEL LUXO - BRANCO 1974
1) FORD MAVERICK 4 CL. SUP. - VERMELHO 1976
1) MOTO HONDA 125 CV - AZUL ESC. . 1977

.

1) MOTO HONDA 125 CV. - MARROM 1974

. ESPECIAL
1 - Moto YAMAHA �Occ , 1973
1 - Volks 1200 Verde 1962

CARIONI COM.DE AUTOMÓVEIS LTDA.
Av. Rio Branco, 53 - Fone 22-6591 e 22-1042

Tradição e conceito no

Ramo de Automóveis

1 - Vol ks 1300 Bege ' 1967
1 - Volks 1300 Branco ,' 1975
1 - Volks 1300 Creme .. _ , 1915
1 - Volks 1300L (usado) 1977.
1 ., Vol ks 1300L Branco OK 1977
1 - Volks 1300 L Branco OK 1977
f - Brasíl ia Bege OK 1977
1 - Corcel Luxo Branco .OK : 1977

MEYER VEíCULOS
RUA FULVIO ADUCCI, 597 • TE,L: 44·1169'

DODGE POLARA GL MARRON

DODGE POLARA GL VERDE

DODGE POLARA GL VENEZA

DODGEPOLARASTJADE

_
DODGE 1800 VÃRIAS CORES
CAMINHÕES DODGE D-750 DIESEL

ZERO KM/PARA PRONTA ENTREGA.

77

76

76

76

75

REVENDEDOR AUTORIZADO �� CHRYSlER
"'Â� do BRASIL

VENDE·SE

Belina LDO -77
Inf. Fone 44-1780.

.� ((� BJEJIlFlA MAR]
1 COMERCIAL. BEIRA MAR VÉICUlOS E REPRESENTAÇÕES lTOA.

Av. Rubens de Arruda Ramos, 210 (Beira Mar Norte)
Fones 22-5757, 22-9944 e 22-9344

VOLKS 1.300 L BRANCO 1977

VOLKS 1.300 L AZUL 1976

BRASíLIA BRANCA ···· 1976

MAVERICK SUPER LUXO - JÓIA 1974
CORCEL CUPÊ STD BRANCO 1973
VOLKS1.300 AZUL · 1973
VOLKS 1.500 MARROM 1973
VOLKS 1.500 BRANCO 1973
VOLKS 1.500 BRANCO 1972

VOLKS 1.300 VERDE 1967
NEGÓCIO DE OCASIÃO

F - 100 - CAMPER TREILER - COMPLETAMENTE EQUI-
PADO 1977.

ANDRADE AUTOMÓVEIS
Rua Anita Garibaldi, 68

Fone 22·8671

Corcel LOO. . . . . . . . 1977
Volks 1300 1977
Brasíl ia 1975
ChEivette 1979
Volks 1300 L 1975
2 Volks 1300 1975
Vol ks 1.300 1-976
Moto HONDA OK, troca-se p/carro.

MERCEDES - 608 D - O KM
I

Pronta entrega· Com. de Automóveis GANDOLFI - Rua
t.íberato Bittencourt, 17 - Estreito-Florianópolis - Fone
44-2224 - Financiamento 36 meses.

VENDO

Um FIAT branco com 19.000 KM já financiado. Com
ou sem acessórios. Tratar fone 22-0345.

-

Vende-se uma em bom estado. Ver e tratar no
Estacionamento Avenida, na Av. Her.cílio Luz,
esq. com Rua Antônio da Luz, com o sr. Acácio.
Preço: Cr$ 8.500,00.

.

GARELLI 1977

TERRENO
CACHOEIRA DE BOM JESUS

Situado à Rua da Alegria, de esquina, próximo ao mar,
medindo 620,00 m2, plano. VALOR: Cr$ 175.000,00.
TRATAR com REGIS IMÓVEIS - Rua Otton Gama D'Eça,
139 - Edf. Alpersted - 'Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537 -

CRECI nO 58.

Frente para a Rúa Des. Pedro Silva com 2;3 metros por 14
metros de fundos a 10 metros da praia. (Gabarito 04 pavi
mentos).
TRATAR com REGIS IMÓVEIS LIda - Rua Otton Gama

O'Eça, 139 - Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e

22-3537 - CRECI nO 58.

TERRENOITAGUAÇU".

VENDE·SE
Residência com 300m2,
já possui financiamento.

Inf. Fone 44-1780.

VENDE-SE APTO 3 QUARTOS
Próximo a Universidade - Tri ndade, Apto novo c/3 quartos,
living, copa, cozinha, BWC social e garagem.
Poupánça Cr$ 60.000,00 - financiado Cr$ 270.000,0.0.
Tratar com o proprietário pelo fone 22-1922 e 44-0915.

VENDO

5 lotes na Barra do Aririú - Palhoça: Fácil p/Luz ,

água e com ônibus na porta por Cr$ 50.000,00, e
aceito parcelar até 90 dias. Informações Dr. Itamaro
- Fones 22.7633, 22.7359 e 22.7559..

SALA

Vende-se, nova, pronta, com ou sem garagem, de
frente para a Rua FELIPE SCHMIDT. Tratar 22-3663.

"

)

CR$ 30.000,00
APTO OK • FUSCA 1300

Vendo IJm apto novo pronto p/rnorar Cr$ 30.000,00. Local Jardim
Atlântico, 2 quartos, e um FUSCA 1975 Cr$ 30.000,00. Tratar
c/JONAS fone 44-1644. CASSOL S/A.

APARTAMENTO EM CANASVIElm
RAS

Vendo ou alugo, todo mobiliado, com 2 quar
tos, no Edif. Bianchini, próximo da praia. O
preço é convidativo.
Tratar pelo tel. 22-1669.

VENDE-SE APARTAMENTO NOVO'
I

No Jardim Atlântico, com 3 quartos, e demais dependên
cias, apenas' Cr$ 20.000,00 de entrada. Saldo financiado:
Tratar com Sr. IVO fone 44-0789 ou 44-3912.

.

Uma casa de alvenaria à Rua Nossa Senhora do Rosário,
807. Preço Cr$ 380.000,00. Tratar Fone 22.1425 ou 22.6763.

VENDE·SE

APTO NOVO - 3 quartos, no Jardim Atlântico, en
trada 35.000 Fin-220.000
CORCEL 76, TV palcolor, lavadora, geladeira,
câmara-Ieica, etc.
Fone 22-4861.

VENDE-SE um apartamento no Estreito com
dois quartos e demais dependências. Tratar
pelo TELEFONE 44-2340.

NOVENA PODEROSA AO
MENINO JESUS DE PRAGA

Oh! Jesus que dissestes: "Pede e receberás, procura e

acharás, bate e a porta se abri rá".
Por i ntermédio de Maria. Vossa Sagrada Mãe, eu bato,

procuro e Vos rogo que minha prece seja atendida

(menciona-se o pedido). Oh! Jesus que dissestes: "Tudo

que pedires ao Pai em meu nome Ele atenderá".Porinter
médio de Maria Vossa Sagrada Mãe eu humildemente rogo
ao Vosso Pai em Vosso Nome que rninha oração seja ou

vida (menciona-se o pedido). Oh! Jesus que dissestes:' "O
céu e a terra passarão mas minha palavra não passará".
Por intermédio de Maria vossa Sagrada Mãe, eu confio

que minha oração seja ouvida (menciona-se o pedido).
Rezar 3 Ave-Marias e 1 Salve-Rainha. Em casos urgentes

essa novena deverá ser feita às nove horas da manhã.

Agradeço as graças alcançadas - Z.P.

Prédio com dois pavimentos, 700 m2, situado à
Rua Dr. Fulvio Aducci, Estreito. Tratar pelo
fone 44-1788.

ALUGA·SE

\

r-------------------------__�
DOCUMENTO EXTRAVIADO.II

Foi extraviado o documento da Vespa, placa-JP-038, !
chassis-VBIC L0406 - pertencente ao Sr. Gregorio Sauer.

DOCUMENTOS PERDIDOS

ANTONIO LIMA DE GODOY, residente em São Miguel do
Oeste, declara para obtenção de 2a. via, que perdeu sua
carteira de identidade. .

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os seguintes documentos pertencentes
ao Sr. Antoniõ Fidencio: Carteira de Motorista, Carteira de
Identidade, Carteira de Reservista, OPF, Título de Eleitor,
Cartão do INPS.

Itajaí, 01 de dezembro de 19'77

DOCUMENTOSEXTRAV�DOS
Foram extr-aviados todos os documentos do carro de
marca Volks-1500, ano 71, cor amarelo, placa XL 0031,
chassis na BS 123.383, TRU, certificado de registro n>
0052384, pertencente ao Sr. Pedro Manoel Vi rgilio.

DECLARAÇÃO
VALDIR' BURIGO ROSSO declara que extraviou o Certifi
cado de Propriedade de slVolkswagen Karmann Ghia-TC,
anol72, cor amarelo, chassis BM 008690, de placas ZA-
1874.

Araranguá-SC, 28 de novembro de 1977

COMPRO

Volks -1300 ou 1500. Tratar pelo tel. 22.8905 Ramal 388.
Vendo -Opala 4 portas - ano 70 de luxo. Tratarfone 22.8905
r/419. /

Secretária, com experiência, curso de datilografia que ?eja
maiordaidade. Tratarcl Sr. Luiz na Imobiliária Lunar, Rua
CeI. Pedro Demoro nO 1966, no horário comercial.

PRECISA·SE

�----------------------------------------�,
I'

Vende-se umcornerclal prefixo "22", instalação imediata.
Quitado na TELESC. Tratar pi telefone 22-9456 cl SR.
WARTER.

TELEFONE

VENDE·SE

Telefone comercial, prefixo "44". Cr$ 215.000,00.
Tratar Fone 44.3782.

VENDE·SE
. I

Telefone. Tratar 44-2473.

ESTOFADOR

Tapeçaria Brasil precisa de estofador. Paga-se bem.
Tratar rua Jerônimo Coelho nO 4 sala 2 em frente ao Que
rência Palace Hotel.

LIMPEZA DE FQSSA
E DESENTUPIMENTO EM GERAL

Tratar: rua Max Schrarnrn -�·arftiQ.o Postá 5 - Estreito
Florianópolis --:::- fones: 444140 e 44-1996.

DR •. CASUO ISHIMINE

CLíNICA GERAL

Horário: 10/12 hs. - 14/19 hs.
Ruà Aracy Vaz Callado, 40 - Telefone:
44-2368 - Estreito - Florianópolis; se.

DR. ALCEU RAMOS LISBOA FILHO
CLeNICA MÉDICA

Convênios IPESC - MEOSAN - CELESC - Consultas das 10

às 12 horas e das 15 às 18 horas.
Consultório Liberato Bittencourt, 359 - sala 102 - Estreito.

LIMPEZA DE FOSSA
Limpa fossa e desentupimento com má-

quina. .

. Ciade Limpeza Palhoça. Telefone: 42345.

,

Atendo todo Estado. Seu carpete fica novo. Lava-se corti
nas. Reformas de estofados. Orçamentos fones 22-6322 e

44-4645 COO 0482 FLORIANOPOLlS - TAPEÇARIA BRA
SIL.

LAVA·SE CARPETE NO LOCAL

PRECISA·SE

Mecânicos' com prática em Equipa
mentos Rodoviários. Tratar no ende

reço abaixo.

�,.",,\(�
"

Rua Josué Di Bernardi; 620 - Campinas São José
;.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Mocabel
Creci - 050 - Fones - 221166 e 221835
Sede própria - Rua Felipe Schmidt na 51

Galeria Jaqueline II, sala 105

Nesta. .

Administração Compra e venda de Imóveis.

ALUGA·SE
- APARTAMENTOS-

Rua Pedro Silva _ Coqueiros - apto. 304 - c/2 quartos,
salala, quarto de banho, dep. de empr. - área de serviço,
totalmente acarpetado e acortinado, totalmente rnobi
liado. Cr$ 5.300,00.
Rua Abel Capela nO 440 - Apto. 202 - com 2 q uartos, sal�,
cozinha, quarto de banho, dep. completa de emp. - arma

rios embutidos. Cr$ 4.000,00.
Rua Martins de Carvalho - Ed. Marco Polo - Apto. 3A -

Coqueiros - c/ 3 quartos - sala - cozinha - quarto de banho.
Cr$ 5.500,00 ,

CONJUNTO LAURO UNHARES - Tri ndade, "NOROESTE"
Apto. 303 - com 3 quartos - sala- cozinha - quarto de banho.
Cr$ 3.200,00
Rua João Pinto - Ed. Bahi a - Apto. 602 - com 2 quartos, sala
- cozinha - dep. de empregada e telefone. Cr$ 4.000,00
Rua Lauro Li nhares - Tri ndade - Apto 302 com 112m2 - Ed.
Willage - com 3 quartos (sendo um acarpetado) - sala -

cozinha - armário embutido - banheiro em acrílico - área de
serviço - garagem p/ dois veículos - BOX 19. Cr$ 4.300,00
Rua Henrique Bruggemann nO 15 - Travessa Almirante

Lamego - centro - apto. 35 - com 2 quartos, sala, cozinha,
quarto de banho, área de serviço, dep. completa de em

pregada e garagem. Cr$ 4.500,00
Av. Beira Mar Norte - Ed. Panorama - apto. 301 - vista p/ o
mar, com 3 quartos (sendo um suite), banheiro completo,
banheiro social, copa, living, cozinha, c/arrnárío, dep.
completa de emp., ar refrigerado, totalmente c/sinteco e

garagem Cr$ 7.000,00

-ALUGA·SE -

CASAS P/INSTALAÇÃO COMERCIAIS
Rua Nunes Pires - Centro - com 2 pavimentos-telefone,
tronco PABX - 8 peças grandes,dois banheiros - terrago -

garagem para dois veiculos - com possibilidades p/ 8 veí
culos, demo dependências. Cr$ 10.000,00
Rua Duarte Schutel, 61 - com 1-4 peças - área construída-
125m2, garagem para-dois veículos, telefone, demais dep,
Ce ntro. Cr$ 14.000,00

CASAS PARA FINS RESIDENCIAIS
Rua JoséAraújo, 3 - Barrei ros (Alvenarla) próximo ao posto
relógio, com 3 quartos, sala, cozinha, quarto de banho -

área de serviço, garagem p/ 2 veículos, sala de joqos.,
telefone, páteo coberto, jardim de infância. Cr$ 8.000,00
Rua João Guimarães, s/n? - Roçado - Perto do ponto final
·de ônibus - 3 quartos, sala, cozinha. Cr$ 2.000,00
Rua Nossa Senhora do Rosário, 119 - Estreito - Alvenaria
com 3 quartos, sala - copa - cozinha - quarto de banho
(ambos decorados até o teto. Cr$. 3. 700,00

TELEFONE PREFIXO 44 .

, SALAS PARA ESCRITÓRIO
Rua Felipe Schrnidt - Ed. Felipe Schmidt - Conjunto 1.102 e

1.103 - com 100m2 - duas i nstalações sanitárias - total
mente acarpetada. Cr$ 6.500,00
Rua Fel ipe Schmidt, 27 - Ed. Dias Velho - salas 716/717
com armário embutido, duas instalações sanitárias. Cr$
4.500,00
Rua João Pinto - Ed. Juana de Gusmão - sala 703 - com 4
divisões internas, instalação hid ráulica-totalmente acarpe
tada. Cr$ 2.800,00
Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - sala 715 - com

instalação sanitária. Cr$ 2.000,00
Rua Tenente Silveira - Ed. Atlas - sala 104 - com 52m2,
totalmente acarpetada - garagem para um veículo. Cr$
5.500,00. ,

Rua Felipe Schmidt .; Ed. Dias Velho - sala 406, com 38m2,
ar condicionado, divisória, armário embutido, totalmene
mobiliada ,e acarpetada - telefone opcional Cr$ 3.500,00
Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho - sala 1.017, com
38m2, vista p/ o mar, totalmente ac\rpetada, e divisória.
Telefone opcional. Cr$ 3.500,00
Rua Felipe Schmidt - Ed. Dias Velho� sala 1005 com 27 m2
e instalação sanitária Cr$ 2.500,00
Rua Hercilio Luz, esquina Fernando Machado - Ed. Alfa
Centauri- 3° andar s/ 305 - c/ 50,50m2 - acarpetada, frente
para - Av. Hercilio Luz Cr$ 3.500,00.

VENDE·SE
CASAS
Rua Oto Mal ino, 126 - Barrei ros (Alvenaria) com 3 quartos,
sala, cozinha, banheiro, dep. comp. emp. - churrasquei ra e

lavanderia, acabamento em gesso e azulejo até o teto � 143
m2 Cr$ 540.000,00
Rua Servidão Farias, s/n? (Madeira) com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro, área total de 300m2. Cr$ 65.000,00
Rua José Boiteux s/nv- Final da escadaria 9 Madeira, com
3 peças. área total 360m2 - Cr$ 30.000,00
APARTAMENTOS
Rua Germano Wendausen - Ed. Dona lzabel - com 2 quar
tos, sala, cozinha - quarto de banho e demais tep. Si nal Cr$
55.000,00. Transfere-se a dívida. Apto. com 58,90 m2 no
Jardim Atlântico - com dois quartos, sala, cozinha, quarto
de banho, área de servi·ço. Sinal Cr$ 55.000,00. Transfere
se a dívida.
Av. Beira Mar Nôrte - Ed. Camarus - com 3 quartos, sala,
cozinhá, qto, de banho, área de serviço, dep. de empr. e
jardim - totalmente com sintéco. Cr$ 800.000,00.
TERRENO
Rua Desembargador Flávio Tavares da Cunha Mello, s/no-
Coqueiros, terreno medi ndo 17:30m2 de frente, - área total
441 m2. V/Cr$ 300.000,00 - A Combi nar.

Senhor proprietário? Confie-nos o seu imóvel para
locaçào ou venda. Garantimos uma ótima adminls
traçào. Possui.mos clientes selecionados

§ �EM.:� Sooza , 662 • Coqueiros

"

Fone 44-1278 CRE�I-57 •

'MOVEIS PI ALUGAR
L - 85 - ESTREITO - depósito de alvenaria

I

c/ escritório,
BWC, telefone, ar condicionado e vestiário p/ operários,
pOSSUI 930,00 m2 - CR$ 50.000,00 mensais.
L - 98 - COQUEIROS - loja com 85,00 m2 - CR$ 6.500,00.
L - 99 - CENTRO -Ioja Gal. Jaqueline com 92,00 m2 - CR$
7.000,00 mensais.
L - 103 - BARREIROS - apto. contendo 3 quartos, living,
copa, cozinha, BWC, dependência de empregada, área de
serviço e garagem - CR$ 3.000,00 mensais.
L -1 07 - CENTRO - Dois pavimentos (2° e 3°) contendo cada
pavimento 530,00m2, 4 salas, carpet, ar condicionado, ba
nheiros e 8 garagens - CR$ 106.000,00 mensais.
L - 108 - COQUEIROS - casa contendo hall, 'Iiving, sala
jantar, copa, �ozrnha.4 quartos, suite, terraço, BWC, gara
gem, dapandência de empregada, área de serviço, área
lazer, e garagem p/ barcos - CR$ 7.000,00.
L -110 - CENTRO - apto Ed. Gabriela, contendo 3 quartos,
living, BWC, cozinha, dependência de empregada, área de
serviço, carpet - CR$ 6.000,00.
L - 112 - CENTRO - apto ?ontendo living, sala de jantar, 3
quartos, cozinha, BWC, area de serviço, deoendência de
empregada e garagefTl - CR$ .4.000,00.

.

'MOVEIS A VENDA
T - 124 - TRINDADE - terreno medindo 310,00 m2 - CR$
80.000,00 a combi nar.

.

T - 130 - COQUEIROS - terreno c/ 400,50 m2 - CR$
150.000,00.

-13

---
,

APARTAMENTOS
- Coqueiros - Amplos apartamentos com 2 quartos,
sala grande, sacada, garagem, etc., no EDIFíCIO GIRAS-
SOL, defronte a Praia do Meio. Fi nanciamento garantido.

- Centro - Com 160m2, 3 quartos, sala grande, sacada,
garagem, etc. Ainda não foi ocupado. Vista panorâmica
inclusive da Beira Mar Norte. Cr$ 850.000,00. Financia-
mente garantido.

- Centro - Kitinete com 63,39m2 toda carpetada. De �

esquina com vista panorâmica para o Mar.

!
- Centro-Av. Rio Branco-Apto. com 3 quartos, demais �dependências e garagem.
- Coqueiros - Apto. com 2 quartos, demais dependên-
cias e garagem. Aceita-se imóvel como entrada.

Coqueiros - Apto. com 4 dormitórios, 4 BWC, carpet,
garagem, etc. Possui 214m2 e já tem uma boa parte finan-
ciada.

- Sala Térrea em Coqueiros'- Bem ampla, podendo ser

feita sobre-loja. Acerta-se a poupança e transfere-se presta-
ções da CEF.

- Rua Felipe Schmidt - Apartamento com 1 quarto e

garagem. Cr$ 416.604,11. Entrada a combinar. ,

I

- Apartamento novo à Rua Felipe Schmidt- com 2 quar-
tos (com disposição para fazer 3 quartos, todo acarpetado) I- Cr$ 445.000,00. Entrada a combinar.

I

--:- Prox. Colégio Catarinense - Apartamento c/3 quartos,
sala, BWC social, cozinha, dependência de empregada e

área de serviço. (Possui carpet e armários embutidos em

todos os quartos). Cr$ 600.000,00. Entrada a combinar.

- Casa - Estreito - com 3 quartos, sala, copa, cozinha,
BWC, despensa, área de serviço, quarto de empregada,
garagem para 2 veículos.
- Terreno em Coqueiros - Praia do Meio com 286m2.,

: com vizinhança selecionada. Cr$ 350.000,00 à combinar.
- Terreno na Agronômica- Em região nobre, com 424m2, I
por Cr$ 200.000,00 à vista ou a combi nar. a
FAÇA U:VIA VISITA A PRj:<:DlBENS OU SOLICITE A ..

VISITA DE UM CORRETOR í
"�o

i) PREDIBENS
'!
:I

2 IIIcorporadora, construtora e imObiliária
. Av. Rio Branco, 104 - CRECI 131

--"'.__,_ Fones - 22-6099 e 22-6766

adbel
IMOBILlARIA AOBEL LTOA.
RUA: LIBERATO BITTENCOURT, 221
Fo'NES: 44-3742 e 44-4864 - CRECI 291
ESTREITO -;- FLORIANOPOLlS

.ALUGA-SE

ALUGA·SE
CASAS:
1 - Finíssima casa situada na rua Aracy Vaz Cal lado, 1248-
Estreito.
2 - Excelente casa situada na rua Monsenhor Topp, 51 -

Centro.
3 - Ótima casa situada na rua Antonieta de Barros, 211 -

Estreito.
4 - Excelente casa situada na rua Gaspar Neves, 103 - São
José.
5 - Ótima casa situada na rua Jornalista Sulivan, 103 -

Balneário.
6 - Ótima casa situada no Córrego Grande - Tri nd ade.
7 - Excelente casa situada na rua Eduardo Dias, 28-Jardim
Atlântico.
8 - Finíssima casa para comércio na rua Dom Jayme Câ
mara, 46 - Centro.
9 - Ótima casa situada na rua Irm ã Bonavita - Bai rro São
João.
APARTAMENTOS:
1 - Ótimo apt? situado no Ed. Florianópolis - R. Arcipreste
Paiva, 13 - Centro.
2 - Excelente apt? situado no Ed. Seda - R. CeI. Pedro
Demoro - Canto.
3 - Finíssimo apt> situado na Beira Mar Norte - Ed. Belve
dere.
4 - Excelente apt= para comércio no Edifício Joana de
Gusmão - Centro.
5 - Ótimo apt? na Rua José Cândido da Silva, 597 - Balneá
rio.
6 - Excelente apt? na Rua Fu�vio Aducci, 413 -.Estreito.
7 - Otimo aptv no Conj. Habitacional Lauro Linhares -

Trindade.
VENDE-SE

Uma excelente casa mobiliada situada em lindo recanto a

bei ra mar, arborizada 'com belíssimo panorama. Próximo a

São Miguel.

ALUGA
CENTRO 3 LOJAS TÉRREAS ÓTI MO PONTO COMERCIAL
c/130 e 75m2 cada
CENTRO � SALAS ED ALFA CENTAURI, carpet telefone
CENTRO OTIMO APTO 3 quartos, dependência de empre
gada, garagem 5500,00
CENTRO APTO 160m2 3 quartos (suite) todo mobiliado
telefone garag.ell) 8000,00 .

CENTRO CASA OTIMA 14 PEÇAS moradia escritório ou
clínica-
CASAS DE PRAIA P/VERANEIO EM CANASVIEIRASa30m
do mar

·VENDE
COQUEIROS CASA MISTA C/ ÓTIMO TERRENO 13X54m
COQUEIROS ÓTIMO TERRENO JARDIM ITAGUAÇU
16X29m
TERRENO PRAIA DA DANIELA, 50m do mar 100.000,00
CASAS EM COQUEIROS E TRINDADE, c/1000m2 de ter
reno, desde 800.000,00

FONE: 22-5510 - 22-9092

APARTAMENTO

BAíA NORTE

Temos para venda, no Ed. Camarus, exce
lente apto. o/três quartos, living, cozinha!
BWC social, área de serviço, dependência

, de empregada e garagem. Ótima oportu
nidade.

Tratar ciPredisul. Fone 22-4285

!.

CENTRO: apartamento com 2 quartos, living, banheiro
social, cozinha, área de serviço, quarto e BWC
p/empregada; situado no Ed. Jaime Li nhares. Cr$
450.000,00.
ED. GABRIELA: apto. com 2 quartos, living, BWC social,
área serv., dep. ernp., carpetado. Cr$ 60.000,00 de pou
pança mais. financiamento pela CEF.
CENTRO: sobrado em área de 691 m2 localizado na rua,

Tte. Silveira, frente para o Largo Fagundes, próprio para a

instalação de clínica médica ou odontológica.
JARDIM ATLÂNTICO: apto. com 2 quartos, sala, área de
serviço, cozinha, BWC social. Desocupado. Cr$ 20.000,00
de poupança e saldo financiado p/BNH.
CIDADÉ UNIVERSITÁRIA: apto. de quarto e sala carpe
tado , banheiro com box de acrílico, cozinha c/azulejos
decoarados. Desocupado. Cr$ 60.000,00 de entrada e

saldo financiado p/CEF.
CAPOEIRAS: casa de madeira com três quartos; Cr$
160.000,Qo.. _

.\...

,..

ARY GOMES DE OLIVEIRA

CRECI214
APARTAMENTO-CENTRO
Ed. Daniela c/ 2 quartos, dependência de empregada etc,.
460 mil.
CASA.· CENTRO
Rua Aradjo Figueiredo, 2 pavimentos. Cr$ 950.000,00
CASA· ITAGUAÇU
Suite, 3 quartos, sala TV, lavabo, churrasqueira, garagem,
etc. 250m2 de área. Cr$ 1.050.000,00
CASA· TRINDADE
Suite, 2 quartos, carpet, churrasq. et. 580 mil.
TERRENO· COQUEIROS

.

Rua Milton Campos, área 13x30 - Cr$_255.000,OO
TERRENO· LAGOA DA CONCEIÇAO
Um lote pronto p/ construir. 12x30. Cr$ 100.000,00
TERRENO· SANTA MONICA
Um lote c/ área de 13x30, Central. Cr$ 190.000,00
TERRENO. CACHOEIRA BOM JESUS
Rua Belmar. Lote ótimo c/ 360 m2. Cr$ 135.000,00
TERRENO· CANTO DA LAGOA
Área c/ frente 39m e fundos 70m. Cr$ 260.000,00
TERRENOS· CANASVIEIRAS

.

Vários lotes 12x30. A parti de Cr$ 90.000,00

TRATAR ........�
Rua Anita Garibaldi, 32-Conj.l03

.._Ed. Dona Izabel- Fones: 22-4221 e 22-5567.....

,.1

IMÓVEIS JUCEL LTDA • VENDE
Fone 44-4168 - Rua Santos Saraiva 752 - CRECI 764

ESTÁ VENDENDO SUA CASA
ESTÁ COMPRANDO SUA CASA

eensulte-ncs temos diversas opções para você

CAPOEIRAS - Ótima residência em fase de acabamento,
com living, suite, sendo S dormitórios, sala de jantar, co
zinha, área de serviço, dependência de empregada e gara
gem, numa área de 125M2 por apenas Cr$ 650.000,00

BALNEÁRIO PONTA DE BAIXO - Ótimo Lote com 18x19M
sendo 342M2 por apenas Cr$ 120.000,00

PALHOÇA - Lotes perto de grupo, padaria e a 5 minutos de
farmácia a partir de apenas Cr$ 20.000,00

BALNEÁRIO PONTA DE BAIXO � Ótima residência em

150M2 - fase de acabamento por apenas Cr$ 630.000,00

-

'MOBILIARIA SOL E MAR
Praca Hercllio luz, 202 - Fone 44·3744

Creci 590- Sao Jose se
.

1) LOTES A PARTIR DE Cf3$ 12,000,00 EM SÃO JOSÉ E PALHOÇA.
2) TERRENO NA ARMAÇAO POR CR$ 40.000,00' .

3) TERRENO EM SÃO JOSÉ COM 1.588 M2 POR CR$ 180.000,00
4) CASA DE ALVENARIA NO INTERIOR DE SÃO JOSÉ POR CR$
120.000,00

5). LOTES' C/ÁGUA, LUZ, MEIO'FIO E ÔNIBUS NA PORTA C/ PE
QUENA ENTRADA E PRESTAÇÕES A PARTIR DE CR$ 500,00
MENSAIS.

__. d .'

I
b �

••,••••1
-t,OTEAMENTO PRAIA DE MARISCAL

PORTO BELO
Lotes Financiados em até 40 meses Plantão na Praia' aos
Sábados e Domi ngos - I nformações diariamente pelo fone
44-2544.

.

.

ALUGA-SE
CENTRO - Apto com 2 quartos e demais dependên
cias Cr$ 4.000,00
APARTAMENTOS NOV'oS EM COQUEIROS DE
FRONTE A PRAIA DO MEIO - Com 2 quartos e de
mais dependências.
SALA PI ESCRITÓRIO - Ed. Atlas 70 andar (com
BWC, toda acarpetada) c-s 3.500,00
KITINETE - 304 Ed. Governado r Felipe Schmidt Cr$
2.500,00

PREDIBENS CRECI 131 - AV. Rio Branco, 104 -

Fone 22-2804

\

PROCURA·SE
DOMÉSTICA

Precisa-se de uma doméstica para serviços de casa

e babá em apto para um casal e 1 criança de 1 ano.
EXIGE-SE: referências- idade de 30 a 50 anos-

dormir no emprego.
.

Salário a combinar. Edifício JAYME UNHARES,
apto 102 - Rua: VIDAL RAMOS, 58 - Tratar das 9 às11

.

horas.

IMOBILIÁRIA MALAGOLLI

TERRENOS
.

1°) 1 terreno c/600.000,m2 - Rua Geral da Colônia Santana
CR$ 1.700.000,00 a combinar (estrada será asfaltada em

breve). '

2°) 1 terreno no Ribeirão da Ilha fundos p/o mar 27.000m2
CR$ 280.000,00 a combinar.
3°) 2 terrenos em Coqueiros Rua Pascoal Simone de es

quina Área de 499m2 e 495m2 a combinar.

CASAS
.

4°) 1 casa Jardim Itaguaçu perto da Praia acabamento de
luxo CR$ 800.000,00 \
5°) 1 Casa em Ponta de Baixo São José CR$240.000,00 a
combi nar (30 mts da Praia.)
6°) 1 Casa Rua Gil Costa Capoeiras CR$250.000,00
7°) 1 casa Estreito Rua 15 de Novembro fundos p/o Mar
CR$340.000,00 a combinar.

APTOS - DIVERSOS
1 no Edifício Itaguaçu c/2 quartos garagem e d.d.
Bahia Norte - Ed. Ana Terezia 190m2 a combinar.
APTOS no Centro diversos preços.

APARTAMENTO DE 1 QUARTO COM
GARAGEM

Essa oportunidade você não poderá per
der. Pelo menor preço por m2. Em Coqueiros.
Prestações a partir de Cr$ 1.800,00. Com
quarto, sala, cozinha, BWC, área de serviço e

garagem. Próprios para casal, investimento,
etc. Próximo a Faculdade de Educação Física,
-Centro Comercial e praias de Coqueiros.

Sol icite a visita do corretor. U ltimas un i
dades.
PREDIBENS - CRECI131 Av. Rio Branco, 104
Fones: 22-6099 ou 22-2804

APTO CENTRAL
Edifício Bianca, contendo 2 quartos (1 c/armário embutido), living,
B.W.C. social, cozinha (c/armário embutido), dependência com

pleta de empregada, (c/armário embutido), área de serviço, gara
gem - Forração 6 mm, todo cortinado. Preço Cr$ 300.000,00 En-
trada +Saldo Financiado.

.

TRATAR com REGIS IMÓVEIS LTDA - Rua Otton Gama O'Eça, 139-
Edf. Alpersted - Loja 04 - Fones: 22-6551 e 22-3537 - CRECI nO 58.

(.

Você ganha!
l18t\ Dinheiro:

.

� Comprando tudo com 25% de desconto.

�Tempo:� Telefonando para 22-5050

COMPAF
Rua Jerônimo Coelho, 325 - Edif. Julieta
arquivos, cofres e estantes de aço
- fichários. de acrílico e aço - escrivaninhas
- cadeiras - poltronas - pastas suspensas e etc.

....

Rua Delminda Silveira, 191

ABASTEÇA SEU'

CARRO NO

POST·O

AVENIDA

Agronomica

f':"-
-

Pera c-.

,

PO DE PEDRA
E PEDRISCO PARA
JARDINS E PÃTIOS

PEDRITA
FONE 33.1302 FLORIANÓPOLIS
PEDREIRA RIO TAVARES. S. A.

,�) r '(.] ti

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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qüência de comentários a

boca pequena (cada vez

maior) é que Décio Martig
Tiago, Paulo Trancoso Zani
Leite..Rabi Kuzolitz, A;naldo
Schmidt Salomão Ribas e o

seu cunhado CesarCondeixa
são os mais pmváveis cand, '

datas, pela Arena é claro, aos
postos eletivos que estarão
sendo disputados no próximo

- ano _ ao menos o derra
mamento de charme pra cima

O que se sabe, como conse- dos eleitores é _e!,-orme.

Até parece lista de adesão a

alguma coisa não especifi
cada, se bem que podeperfei
tamente ser a lista dos mais

elegantes de Santa Catarina,
no.entanto há quem jure que

são; todos, candidatos a Uc

putados, estadual e [edcrat.
dependendo da pretensão i:
cada um.

*

o s filmes que

Por que?
Além de estar sujeita, como
todo o país, a Censura Fede
ral que impede a projeção de
certos filmes tais como 'Casa
nova, de Fellini, Laranja Me
cãnica, de Stanley Kubrick,
ou Z, de Costas Gravaz, Flo
rianópolis está sob pressão,
também, à boa (ou má) von
tade da companhia exibidora

que monopoliza os cinemas
da cidade.

*

Por exemplo: até hoje sequer
vimos o cartaz que deveria
anunciar o excelente Barry
Lyndon, do mesmo Kubrick,
e que já passou em todas as

principais cidades brasilei
ras. Isso sem falar no in-crivei
(sob todos os aspectos) Dersu
Uzala, de Akira Kurosawa
que, é claro, quem quiser
vê-lo terá que se mandar para
outros centros já que por aqui
provavelmente não pintará
jamais, assim como outros,

A crise'
como

pretexto
Fade pa'recer

t emerári o dizer o que
direi, mas essa crise toda pela
qual está passando a Prefei
tura de Sãojosé, ou melhor, o
seu Prefeito, coitado, pode
resultar na fusão, senão ime
diata mas para os próximos
meses, desse bairro
município que há' 1;'uito se

incorpora a Florianópolis
que não perde por esperar.

*

A oportunidade não pode ser
melhor- e se os interessados
nessa providencial fusão
marcarem, é porque dormi
ram de touca.

* * *

Quanto a Palhoça e Biguaçu,
as outras duas cidades,
igualmente mais pra bairros
do que pra outra coisa, que,
Florianopolis tanto quer mas
que elas mal nos querem, se
fundidas forem ao todo, não
será pr'agora isso é coisa pra
futuro remoto.

Livro de

ponto

agora tem

outro nome

o coordenador do grupo de'
trabalho que realiza pesqui
sas no mercado do própria in
ventou uma nova técnica pra
fazer com que seus colegas
pesquisadores atendam a

uma exigência do convênio
firmado entre a UFSC e a

FUCAT: assinatura do livro
de ponto.

*

A única forma de evitar cons
trangimento entre os mem

bros do grupo, cuja maioria
tem curso de pós graduação,
foi a utilização de um eufe
mismo. O "abominável" livro
de pontos com uma caneta
amarrada a um cordão (que é

pra ela não desaparecer por
engano), agora tem outro

nome, passou a denominar-se
de "estat,í,stica de integração
do grupo ...

*

Essa técnica acaba de derru
bar o binônio de que a buro
cracia sustenta a dignidade e

que a dignidade equivale ao

dever cumprido ...

*

Diante desses recém chega
dos nomes à cidade, Walde
marããSilva Filho, o popular

-

e cantante Caruso, não tem
outra opção: é um dos mais
sérios candidatos à candi
dato ao Senado. E como a sua

saúde não é lá de[erro, ele vai
de urna mesmo, não tendo
condições de se intitular biô
nico ...

Florianópolis não vê.

muitos outros mais.

Sala de projeção, temos das
melhores do Brasil, I> Cecorn
tur é claro, o Roxy é que não
vai ser. Por que é então que
não exibem filmes a altura do
seu conforto? Às vezes; ver
dade seja dita, os grandes su

cessos passam um atrás do
outro, não temos nem tempo
de sair das filas. (Porém não
se esqueçam que nem todo
sucesso tem nível). Em con

trapartida, temos épocas de
completo marasmo, quando
nos dedicam semanas e se-

manas do desastroso Aero
porto 77, por exemplo. Aliás,
engraçado, vocês notaram

que essa bomba não chegou
atrasada, não passou em 78 ou
79 como seria de se prever?

tarra já era? Além disso houve
aquele probleminha já venti
lado aqui na coluna, com re

lação a aparelhagem sonora

que não correspondeu às ou

riçadas expectativas.

*

,Alfás, saquem bem os filmes
que estão passando ou estão
por passar. Há um tal de Bor
salino que fez muito sucesso

na época em que foi lançado,
anos atrás, se transformando
inclusive em lambida moda
'masculina - não sei, dizem
que é interessante. Mas, e os

outros?

*

*

,O próprio filme do Led Zep
pelin, que estourou em outras

cidades, aqui não despertou
maiores paixões, fazendo com

,

que muitos dos aficcionados
do rock abandonassem o ci
nema antes das luzes se

acenderem. Mas, sabem o

que é que houve? É que o

filme passou aqui tão atrasado
que o som, atração maior, foi
considerado ultrapassado
pelos expertos. Então vocês
não sabem que solo de gui_-:'

Af.ata de heJe,
... d.IioIt.,

.n tedoCI.....
Doz "".
comernor.r os

1••noa d. linda gatinha
Gr."leI'. Rluo.

Porém,
perus mis,

não •• atrevam a
.1 tentar""entrar sem-

convite
- é indispensável a

apreaent.ção do

próprio, que é

pra evitar o crq;wd
caracteristico das

f.stas i',hôas.

É impressionante a quantidade de reclamações que
chegam a esta coluna dando conta da falta de ilumi

nação, apesar da existência de postes, nas mais di
versas - e muitas delas perigosas -r-r- tues de tudo

quanto é bairro e canto da cidade:
.

Os resoonséveis, provavelmente, estão descansados:
,afinal Florianópolis, como capital; não elege mesmo o

seu prefeito, não há porquê dar maiores atenções,
"não necessitamos de votos", só podem estar pen
sando uns e outros.

Ledo engano. Não se esqueçam que vereadores; de
putados e senadores são eleitos pelos votos desses

apagados eleitores.

o que deu de "colaboração espontânea" nas diver
sas varas da capital neste final de ano, bateu o re

cord dos tempos anteriores.
*

o advogado pode colaborar com qualq=er quantia,
porém se ele dá Cr$100,00, os seus processos andam
a 100 quilômetros por hora; se dá Cr$ 20,00, anda a

20; se não dá tostão, o processo" é claro, q lIe ndo sai
do lugar. . .

,

O preço é irrisório, o desaforo é que é grande, O je'ito é andar com o saquinho na

mão,

K�í�il�n:(l está querendo homenagear o governador do Estado C()111 a :sigla que
da I/UCIO a nov(I série das "lacas nos seus aclto111ôveis: KR.

,

*

Enquanto isso, ltajaí ,ri (/Ior tê-lo no jJoder): II. , .

De Amsterdam, o meu parti
cular amigo Ni.'vio SCllssel
está nos mandando cartão
comentando sobre o Con
gresso Mundial que lá, está
participando.

x-x-x

No Executivo's Bar, os Srs.
deputados, Silvio Silva So
brinho e Alvaro Corrêa, Srs,
José' Caruso Mac Donald,
Miro Moraes e Edson Pe
reira, em rodadas de uísque,
aplaudiram Mirandinha, com
seu espetacular repertório.

x-x-x

Paulo Coelho e Edson, o dis
cutido moço da Manoela pre
sentes, noRio de janeiro, em
companhia de amigos janta
vam na Balla-Blu,

x-x-x

O vereador Francisco Assis

Filho, Juarez de Souza, Ro
berto Kluzolitz, João A. Cruz
e Evêncio Elias Filho, foram
vistos jantando na Cantina
Itaguaçú.

x-x-x

Do meu particular amigo
Fernando Miranda, estou re

cebendo cartão de Casa
blanca. Fernando, dia 15 de
dezembro chega a Curitiba,
sua terra natal.

x-x-x

A Sra. Maríeta Konder Bor
nhausen que esteve de ani
versário na semana que pas-,
sou, foi homenageada com

um jantar, na bela residência
do casal Diva e Nereu Corrêa,
por um grupo-'de Sras. de
nossa sociedade. Entre outras
Sras, presentes ao jantar,
destacou-se as Sras. Elza
Amin, Ada F. Fontes, e a anfi
triã, Diva Corrêa.

x-x-x
,_

Já está chegando para M. Ro

senmann, a coleção em [oias
para o natal da mulher ele
gante de Santa Catarina. Lá,
também já estão' as mais re

quintadas, [oias para cava

lheiros.
x-x-x

Laíla e Cláudio V. Ferreira,
estão chegando de uma via

gem de meses pela Europa.
No aeroporto internacional
do Rio de Janeiro; Laila e

Cláudio antes de seguir via
gem para Santa Catarina,
foram recebidos pelo casal
Luiz Mário Frayslebem.

x-x-x

Helo Machado, jornalista
que fala sobre moda no jornal
"Folha da Manhã" de São
Paulo, domingo comentou
sobre a moda de Mina e

Lenzi, que vão ser ponto alto
na [esta beneficente que se

realizará na. tarde do pl'Ó
ximo dia 6.

ARlES-Neste dia, cocê será
beneficiado em questões co

merciais e na' solução que de
seja, para um problema pro
fissional. Por outro lado,
procure não perder de vista
seus' principais objetivos fi
naraceiTOs. Pode qmar.

,
TOURO - Tudo indica que

hoje será um dia das mais ex
celentes para IJOC� trabalhar
e conseguir o que deseja, no
plano financeiro 'e" até
,mesmo, sentimental.' Será
bem sucedido, também, na

solução de problemas pen-
dentes.

'

GêMEOS - Derrion;tr� fir
meza, convicção e ma,is con

fiança em si, que consEoguirá,
neste dia, influenciar pessoas
importantes ao seu progresso
e prosperidade profissional e
material. Contudo, evite pre
cipitações em �eu lar.,

A bonita senhora
Lucia Câmara

x-x-x

Para tratar sobre 'a distribui
ção de livros didáticos adqui
ridos pela Secretária da Edu
cação e Cultura, em convênio
com a Fundação Nacional do
Material de Ensino (F'e
name), esteve recentemente
em Brasília, a diretora da Sub
Unidade do Livro e Material
Didático da SEC, Elaine Re
gina Pompermayer Otto.
Elaine Regina entrou em con

tato com a direção da Fename
e com a Companhia Trans
portadora Encomenda' Ur
gente, para o transporte dos
livros diretamente às 14 uni
dades de coordenação regio
nal de Educação do Estado.

x-x-x

No Palácio dos Despachos o

governador Antônio Carlos
Konder Reis recebeu a 'visita.,
do Barão E. Beelaerta Van
B leckland; Cônsul Geral dos
países baixos para a região
Sul dos países.

'

x-x-x

O secretário' Salomão Ribas
Júnior, da CasaCívíl, repre
sentou o governador Konder
Reis, no encerramento do II
Seminário deTecnologia, 50-
lenídade realizada na sala de
reuniões do-Itapema Plaza
Hotel.

x-x-x

'Em atividades com a tarde de
elegância e caridade que se

realizará dia 6 às 16 horas no
Lira Tênis Clube, a jovem
Sra. Regina Ávila Nasci
mento.

do CopacabanaPalace, para
um grande jantar. O exce

lente serviço, perfeito aten

dimento, simpatia e cava

lheirismo de Sérgio Caval
canti, encantou seus convi
dados.

[acqueline, ontem na galeria de arte VictorMeirel
les,fez a inauguração de seus trabalhos "Btüik", Foi
madrinha da ,,noite de arte, a Sra. Noemi Fontana.

�
,

x-x-x

O Departamento de Relações Públicas da Drogaria
Catarinense está nos informando que está rece

bendo para as mulheres bonitas de nossa sociedade,
o último lançamento em bronzeador, de Helena Ru
binstein.

x-x-x

Jorge Chechinel Filho, presidente; Edgar A. Mar
tins, secretário e Ernesto Bianchini Coes, advogado
da Associação Nacional dos Produtores de Coque,
foram recebidos em audiência pelo governador
Konder Reis. Na oportunidade solicitaram ao Chefe
do Executivo que interfira junto ao Ministério das
Minas e Energia eMinistério da Fazenda, no sentido
de que seja proibida a revenda de coque produzido
com 80% de carvão iniporiado, que entra no País
com isenções tributárias, des'tina-se ao uso próprio
do importador. '

,

'

x-x-x

O Banco do Estado de Santa Catarina antjJ1cíou
para o próximo dia 18 de dezembro, a inauguração
de mais duas agências de sua rede, nQs municípios
de Faxinai dos Guedes e [aborâ. As novás filiais
integram a política de expansão do estabelecimento"
que tem como meta, na atual gestão, atingir o total
de 100 dependências.

x-x-x

x-x-x

Scípíoni, a etiqueta da moda
.feminina que veste as mulhe
res elegantes do Rio de Ja
neiro, está mostrando sua co

leção Reveillon 77 em longos
modelos exclusivos. Scip ioni,
Indústria e Comério de Rou
pas, tem sua bem instalada
casa de moda na Av. Copaca
bana 680.

x-x-x

Cesar Atherino um dos
moços mais discutidos' na so

ciedade carioca, está em pre
parativos para sua colação de
grau emmedicina na Univer
sidade Federal do Rio de ja
neiro.

x-x-x

No Golden-Room do Copa
cabana Palace, participei de
um coquetel, quando .deu-se
o desfile de 80modelos, apre
sentados por manequins pro
fissionais. A moda arrojada
que muito impressionou aos

que lá estavam, era assinada
por New Epoque.

x-x-x

Hoje em sua residência o

casal Therezinha e Miguel
Herminio Daux, 'recebe con

vidados para festejar o 10
aniversário de Felipe.

x-x-x

No Rio de janeiro, participei
de um almoçono belo apar
tamento do casal Lúcia e José
Rodolpho Câmara. A simpatia
e beleza de Lúcia além do
perfeito atendimento encan

tou seus convidados. Lá es

tava muito elegante com

roupa assinada por Ives Saint

Laurent, ';;I Sra. Miriam No=
brega Bauer.

,

HORO'SCOPO'
LIBRA- Será bastante difí
cil conseguir, d colaboração
de alguém, neste dia, para so
lucionar problemas penden
tes. Conte consigo mesmo e

seja mais otimista e perseve
rante, que tudo' sairá a con

tento. Cuide da saúde e da
reputação.

ESCORPIÃO _. Pessoas de
projeção estará a seu [acor,
neste dia.Aproveite para rea

lizar seus anseios é desejos,
principalmente os 40 campo
social e profissional. Muito
bom 'para o amor, viagens
curtas e novas amizades.

CR.AVOS, ESPINHAS, FURUNCULOSES e outras anormalidades da pele, já não são
mais problemas. Agora existe no Brasil ACNESPlM comprimidos. ACNESPIM - com

primidos -foi testado nas melhores clínicas especializadas da Europa durante 9 anos, com
resultados sensacionais. ACNESPIM -comprimidos - nas farmácias e drogarias.

, I'

Manequim Carioca,
com modelo assinado

por Seipioni

SAGITÁRIO _ Favores
inesperados de superiores e

'pessoas influentes, em seu

meio profissional, poderão
ajudá-lo a elecur-se , neste se-'
tor, ainda hoje. Será, tam-'
bém, bem sucedido, jcomer
cialmente, e correspondido,
no campo romântico.

AQUARIO.-Nem tudo saird
conforme seus planos, neste.
dia. Mas "(ião, se .aborreça,
,pois tudo, dentro em 'breve,
mudará' para melhor para'
você. C!}ntillúe sendo caute
loso .com seu dinheiro, com
suasaúde e com sua moral.
Noticias neuattcae.

As eleições_�o próximo ano:
A

mais concorridas do que

vestibular de medicina.

x-x-x

Baile Branco, festa que será
realizada amanhã na ex

embaixada de Portugal no Rio
de Janeiro, promoção da en

tidade beneficente "O Sol".
x-x-x

Sergio Cavalcanti, na boate
[iraú agora com nova decora
ção, recebeu as debutantes

CANCER _, A injluéncia
deste dia tende a faoorecé-lo,
na publicidade, na, propa
ganda, na imprensa falada,
escrita e televisada e nos es

critos, de um modo geral.
Comercialmente, O dia tam
bém será dos melhores. Pode
,amar e viajar.

- \ ' .,..

LEAO _ Aproceite este be-
'néfico dia para promover seu
sucesso social, profissional e
material. 'Saiba, pois, IJ ue
uma excelente conjunção as

tral � está favorecendo. BOITL
para o comércio e indústria
de papéis e embalagens,

VIRGEM _. Este é um qtimo
dia, pois tudo indica IJ ue ob
terá êxito, em negócios ou

questões ligadas ao comércio
demuteriais de ensillo, .it' um
modo geral. Sucesso'.� · ...tal,
profissional e am(}roso, J1ri.'1-
cipalmente.

CAPRICÓRNIO _ Mercú
rio, em bom aspecto com Sa
turno, em sua Nona Casa As
tral, indica que COllsL'l?;ltirtÍ'
obter os mais PI'O/JI'cios resul
tado� no trabalho, no setor

financeiro, social e amoroso.
Aproveite. Paz {'ntimll:

PEIXES' - Fale pouco e, es
cute mais, neste ,dia.' 'Seja
cauteloso, 110 campo dos ne

gócios, e não revele suas

idéias' a ninguém. Bom, con-
'

tudo, para tratardequestões
'legais e de escritos, de um·

modo geral. Pode dmar e via--
jar.

.

I

PROMOTORAS DE VENDAS
SE a Sra. exerce ou já exerceu função em vendas, relações públicas,
magistério ou assistência social...
SE é dinâmica, Quente, gósta de lidar com pessoas e tem qualidades de
liderança... !

SE tem carro ou possibilidade de comprá-lo ...

SE a sua idade está acima de 25 anos ...
... Então a Sra. é a pessoa que procuramos para um cargo de grande prestígio
na maior organização de cosméticos do mundo - a

'

AVONCOSMÉTICOS IlrDA.
Pedimos:
Tempo integral
Facilidade no trato com pessoas
Escolaridade mínima: LO grau

Oferecemos:
Salário fIXO inicial
acima de Cr$ 6.500,00
Despesas pagas e prêmios de
incentivo
Assistência Médico-Hospitalar
Treinamento completo

I

\�
Cartas para o Sr. Roberto Ventura - Caixa Postal 6781- CEP 01000 São Paulo - SP

As padarias da cidade, entre elas a União, inventaram 'um novo método de lucrar,
com o leite: estão cobrando 20 centavos para embrulhar cada saco de leite - o

que equivale a um lucro líquido de 18 centavos já que o.péilpel não custa mais do

que 2 centavos,
' '

1.'
'. -\Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Prefeitura procura professores
Para o 1° grau, com salário de Cr$1.460,00. Há 200 vagas .

A Decorama não se
.

contentou em fazer apenas
uma loja de móveis, projetos
e decoração. Ela foi um
pouco mais longe e fez uma

loja com muita imaginação.
Show Room Decorama

é uma loja para decorar
toda sua casa no estilo que
mais combina com seu

jeito de viver: clássico, rústico
ou bem moderno.

Com estofados, salas de

o relator do projeto foi o vereador Aldo Belarmino
da Silva o qual assegurou que "o projeto de lei orça
mentária que estamos apreciando, foi elaborado
dentro da melhor técnica financeira". Na tarde de
ontem, a Câmara enviou o projeto aprovado e com

redação final, ao Gabinete do Prefeito para ser san

cionado.

Anó letivo encerra
com a encenacâo de

.,

"O s Saltimbancos"

o apelo a solidariedade humana

Sete crianças apresentaram ontem, no Colégio Coração
de Jesus, a peça "Os Saltimbancos", do italiano Sérgio
Bardotti - adaptação modema do clássico "Os Quatro Músi
cos de Bremen" dos irmãos Grimm - que foi traduzida e

adaptada por Chico Buarque de Holanda.
A promoção ocorreu pelo encerramento do ano letivo da

escola e as crianças que interpretaram são da 4" série D, da
faixa etária de 11 anos de idade. Esclarece a professora de
teatro infantil do Colégio Menino Jesus, Sandra Regina
Ramalho e Oliveira que esta é apenas uma atividade extra
curricular e que foi convidada por uma das mães das crian
ças para orientar e ensaiar.
O ensaio durou dois meses e segundo Sandra, foi uma

'experiência espontânea, pois as crianças é que escolheram
a peça "e é a primeira vez vez que esta-peça é apresentada
em Florianópolis". "Os Saltimbancos" é uma parábola de
animais que falam a respeito dos problemas sociais. E
Sandra diz que apesar de improvisações, pois as crianças
não puderam cantar, teve que ser ouvido apenas o disco,
além de problemas de sonoplastia, ela acredita que a expe
riência é váfida."A mensagem mais profunda eles não vão
captar agora, mas a mais superficial, que ,é a de solidarie
dade humana, eles entendem. O importante de tudo é a

inensagem que as crianças vão transmitir".

...
•

BORSALINO e CIA. - A Máfia e o mundo do
crime em Marselha, em 1934; violência, morte,
prostituição, jogatina e outros ingredientes.
Trata-se do segundo filme da série;direção de
Jacques Deray, com Alain Delon, Ricardo Cue
ciola, Catherine Rouvel. Censura 18 anos. São
José 3-7,45-9,45

JECAO ... UM FOFOQUEIRO NO CÉU - Ma
zaroppi. Ritz 5-7,45-9,45

QUEM É O PAI DA CRIANÇA? nacional, com
Celso Farias, Fausto Rocha, Cencura 18 anos.

Coral 3-8-10 horas.,

19 MULHERES PARA UM HOMEM SÓ - na

cional, de Jean Garret, com David Cardoso, Ca
roline Lindsay, Zelia Diniz. Censura 18 anos.

Cecontur 2-4-7,45-9,45.

AMANT�S ANONIMOS (Child Under a Leaf)
de George Bloomfíeld, com Dyan Cannon. 18
anos. Rajá 8 hs ..

KILLER KID - VIVO OU MORTO
FUGA MALUCA DE UMA DUPLA FAN
TÃSTICA - 14 anos. Roxy 2 e 8 horas

CAMINHOS PERIGOSOS (Mean Streets) de
Martin Scorcese, com Robert De Niro.18 anos.

Jalisco 8 horas.

GENTE FINA É OUTRA COISA
CLÍNICA COM MÚSICA - 18 anos. Glória 8
horas

.

SINDICATO DOS EMPREGADOS NO
COMÉRCIO DE ITAJAí

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

O Presidente do Sindicato dos Empregados no

Comércio de Itajaí, no uso de suas atribuições legais
e estatutárias, conforme artigo 33, item II, convoca
os associados quites com a tesouraria da entidade e

em condições de votar, para participarem da As
semblé.ia Geral Extraordinária, a ser realizada em

sua sede própria à Rua Cônego Tomaz Fontes, 480,
30 andar sala 36, no dia 05 (cinco) de dezembro de
1977, às 19,00 horas em primeiraconvocação,.e em

segunda convocação às 20 horas, com qualquer
numero de .presentes. para deliberarem sobre a se

gunda ordem do dia:

a) Apreciação e aprovação das reformas a

serem introduzidas nos estatutos da entidade

b) Aprovação da mensalidade social para o

exercício de 1978.

Itajaí, 30 de novembro de 1977

Deolindo José Pereira
Presidente

Encontram-se abertas no Instituto de Administra-
• ção e Gerência -Itag - à rua Visconde de Ouro Preto,
nO 87, até o próximo dia 9, as inscrições ao con

curso do magisMrio público municipal, que está
oferecendo um total de 200 vagas para professores
de 1° grau.

Segundo informações do Secretário da Adminis
tração do município, Juarez Fonseca de Medeiros,
inicialmente serão aproveitados imediatamente 84
professores normalistas, dos 150 primeiros classi
ficados e 19 dos 50 classificados para Educação
Física. "Os demais - explicou - serão chamados
medida das necessidades das escolas, já que o

concurso tem validade por dois anos".

A prova escrita será realizada no dia 17, sendo
que o candidato terá que tirar no mínimo nota 5.
Haverá uma prova de títulos, com valor máximo até
10 pontos e de tempo de serviço no magistério de
1° grau, com um ponto por ano até o máximo de 10
pontos. Caso o professor tenha mais de 10 anos de
serviço, somente contará até 10. A média aritimética
das três provas dará a nota do professor para a

classificação.
A previsão da Prefeitura é de 500 a 600 inscri

ções, uma vez que atualmente o município já tem
114 professores substitutos. O concurso está sob a

responsabilidade do Itag, onde as inscrições pode
rão ser feitas diariamente nos horários das 8 às 12
tiorese das 14 às 18 horas. Atualmente o município
está pagando Cr$ 1.460,00 para professores nor

malistas. Os interessados deverão fazer um reque
rimento no ato de inscrição, apresentar duas fotos,
fotocópia da carteira de identidade e comprovar ser
maior de 18 ános.

-

Cerca cria
problemas para
osmoradores

..

Câmara aprova
proposta

orçamentária
A cerca de arame faroado que delimita o terreno onde está

sendo ampliado o núcleo habitacional da Cohab, no Bairro Bela
Vista, vem causando sérios transtornos aos moradores darua da
fábrica Oran, em Barreiros. Eles reclamam que dependem do
BelaVista para vários serviços, como farmácia, supermercado e

principalmente ônibus.
A rua da Oran inicia no trevo da BR-IOl, se prolongando até

quase a pedreira localizada nos fundos do núcleo habitacional
da Gohab. Ligação com aquele bairro - rua - só existe uma,
quase no final" da rua, sendo que outra foi aberta recentemente
para a construção do novo núcleo, mas se encontra fechada por
um portão de arame farpado.
Segundo os moradores, o que existia anteriormente eram

caminhos que davam acesso ao Bairro, os quais eram utilizados
principalmente para que os mesmos pagassem o ônibus na rua

principal do Bela Vista. "Agora está muito difícil, porque nós
somos obrigados a andar muito, até o trevo, para pegar o õnibus
que está sempre lotado. O pior' é que aqui - na rua Oran - não
existe uma linha de ônibus que atenda os moradores", recla
mam.

Outro morador contou que até entrou em atrito com o pessoal
da obra, "já que eu ia levar minha mulher no médico e cortei
caminho passando pela cerca e eles tentaram me impedir de
passar". Segundo contou, o responsável pela obra disse que era
proibido passar pelo local e que estava apenas cumprindo
ordens. "Eu disse a ele, que não aceitava a proibição e passei
do mesmo jeito, pois não tinha condições de andar mais de ym
quilômetro, para ir pegar o ônibus lá no trevo".
Trata-se de uma norma da Cohab cercar com arame farpado o

terreno onde está fazendo as construções. "Para evitar que
pessoas estranhas venham perturbar o andamento das obras".
O novo núcleo que está sendo construído terá mais de 500
casas, segundo informações dos moradores do local, os quais
foram informados de que a área somente será aberta a partir de
março, com a inauguração das casas.

Por 15 votos contra um, a Câmara Municipal
aprovou a zero hora de ontem, a proposta orçamentá
ria para o município que ficou fixada em Cr$
362.340.859,00. Ao todo foram apresentadas 24
emendas ao projeto de lei de autoria do Executivo, as
quais foram rejeitadas pelos vereadores, queacaba
ram por aprovar o documento com a redação original. '

Os vários setores da municipalidade- terão ""as se

guintes dotações no prúximo ano: CâmaraMunicipal
Cr$ 7.291.000,00; Gabinete do Prefeito Cr$
5.428.752,00; Secretaria da Administração Cr$
3.715.788,00; Secretaria de Obras Cr$
157.023.196,00; Procuradoria Cr$ 3.022.148,00; Se-

cretaria de Finanças Cr$ 10.245.473,00; Secretaria
do Estreito Cr$ 28.758.818,00; Secret-aria de Educa
ção, Saúde e Assistência Social Cr$ 16.276.138,00;

Departamento de Estradas de Rodagem c-s
67.221.868,00; Encargos Gerais Cr$ 44.631.910,00 e

Reserva de Contigência Cr$ 18.725.776,00.

UMA WJA COMMUITA IMAGINAÇAU
jantar, dormitórios, cozinhas
especiais, armários embutidos,
móveis de jardim e piscina
para aproveitar bem os

ambientes.
Com peças de decoração,

abajures, tapetes, cortinas e

papéis de parede para dar a
cada canto um toque de

aconchego. Com preços e

condições para aliar o que
você gostaria de ter ao que
você tem para gastar.

Show Room Decorama .

é realmente uma loja para
decorar tudo que é seu com

muita imaginação.
Venha logo conhecê-la.

SHOW
ROOM

DECORAMA
móveis, projetos e decoração
Santos Saraiva, 1155 - Fone: 44-3400
Amplo estacionamento para clientes

.I

....

..
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o projeto para a constru

ção da nova rudoviúria da
Capital deverá ser entregue
até o próximo dia cinco,j un
tamente com os editais de
licitação das obras. Se
gundo informou o enge
nheiro Marcos Rovaris, da
Secretaria de Transportes e

Obras, o prazo da licitação é
de 30 dias e a previsão para
início das obras é janeiro de
78, localizadas no aterro da
Baía Sul, próximo a cabe
ceira da nova ponte.

Segundo explicou o en

genheiro ocorreu um certo
atraso na execução do pro
jeto do novo terminal rodo
viário, tendo em vista que
houve necessidade de alte
ração para adequação às
normas do DNER, publica
das posteriormente a con

tratação do projeto, que foi

o bras da rodoviáriá
(CR$ 88 milhões)

• •

começam em lanelro
Numa área de 12 mil
metros quadrados, nas

proximidades das duas pontes

feita há aproximadamente
seis meses. Já está sendo
feita a delimitação da área
onde será executada a obra,
com a terrapalunagern das
vias circundantes, dentro
do projeto de prolonga
mento da via de contorno

norte. O canal que está
sendo construído no local,
faz parte da drenagem do
aterro;

O terminal foi projetado
para atender a demanda de
passageiros até o ano dois
mil, quando a cidade de
verá ter aproximadamente
450 mil habitantes e o ter
minal poderá atender até 10
milhões de passageiros por
ano.A entrega da obra está
prevista para 14 meses após
o início, com um custo total
atual, estimado em 88 milh
ões de cruzeiros.

sições, sistema áudio-vis�;al
de sinalização e, comunica
ções, serviços de banho,
barbearia, cabelereiro e sa

nitários. Estâe previstas
também ínstalaçôes para
funcionamento de postos
para a Polícia Federal, Polí
cia Militar, Polícia Femi
nina e Alfândega, prevendo
a chegada de linhas inter
nacionais.

linhas interestaduais e in
termunicipais, já, que a

maioria das empresas que
.opera na cidade. atua nos

d�is setores.
As áreas de embarque e

desembarque terão funcio
namento isolado, guichês
para venda de passagens,
restaurante, lanchonete,
dez lojas (livraria, farmácia,
Floricultura, souvenirs, con
feitaria, discos, presentes e

jornaleiro). O comércio a

ser implantado no local vai
depender da pesquisa que
está sendo realizada para
saber o que realmente o

passageiro compra.
No setor de serviços a ro

doviária terá uma agência
postal telegráfica, agência
de Telex, agência bancária,
guarda-volumes, agência
de turismo, amplos salões
de espera, áreas para exno-

RODOVIÁRIA

O novo terminal rodoviá
rio terá 200 metros de com

primento por 40 de largura,
com área construída de 12
mil metros quadrados, com
um pavimento e um meza

nino - I? andar. Terá 22
boxes de partida e oito de
chegada para ônibus, mas,

não terá separação para as

'".

II

Estamos comemorando a venda de mais
um elevador ATLAS.

Porém, uma venda muito especial.
A do 35.0009, que juntamente com

outros 3 ATLAS foram adquiridos pela CEISA

Construções e Empreendimentos Imobiliários
S.A. e serão instalados nos edifícios San
Martin e San Sebastian, em Florianópolis.

É a trigésima quinta milésima vez que se

reafirma nossa incontestável liderança no

mercado. Lideránça que vem desde 1918,
graças à superior tecnologia, segurança,
conforto e qualidade dos nossos elevadores e
escadas rolantes.

Como a CEISA, milhares de empresas e

proprietários cada vez mais vêm preferindo
ATLAS. No Brasil e no exterior.

Com vocês a Villares chegou aos 35.000
elevadores. Parabéns, CEISA.

VILLARES

Indústrias Villares SA
Divisão Elevadores

Governo diz que não " •
há escolas e por
isso va i selecionar

"osmelhores alunos"
O aluno que terminar o curso do primeiro grau este ano

e, desejar ingressar no segundo, em escolas estaduais -

cujo ensino é grátis - terá que submeter-se a um exame

seletivo "devido a falta de espaço físico na rede estadual de'
educação" .

/ O anúncio foi feito pelo diretor da Unidade Operacional
de Ensino da Secretaria de Educaçáo e Cultura, Renato
Luiz Wenzel, que adiantou também, que é intenção do
atual governo :'reforçar a iniciativa privada e os sistemas
de fundação no campo do ensino de segundo grau, de
vendo o Estado.jfnturamente, se responsabilizar apenas
peloprimeiro grau", que em.outras palavras significa o fim
do ensino grátis para o segundo grau.

,

Wenze l, para justificar a seleção dos alunos, além de
citar o problema"de "falta de espaço físico"; alega que "não
somos obrigados (o Estado) a oferecer vagas para todos os

que desejam cursar o segundo grau, e por este motivo

vamos selecionar os melhores".

DÚVIDAS

Embora Wenzel, afirme' que os exames de seleção serão

gratuitos, e que a Secretaria de Educação e Cultura "nada

cobrará", o Instituto Estadual de Educação, está cobrando
no ato da inscrição Cr$ 70,00, condição "sine qua non" para
que o aluno possa candidatar-se à uma vaga na escola, e
mais uma fotografia três por quatro. O restante da docu

mentação, histórico escolar e, certificado de conclusão do

primeiro grau, só será exigido para os que forem aprovados.
Os exames Ide seleção para Q ingresso no curso de se

gundo grau, havia recebido até, às 16 horas de ontem no

Instituto Estadual de Educação, 17<f.7 inscrições, devendo
crescer para mais de 2000, até o dia 30 quando encerra o

prazo das inscriçôes (abriu dia 16 último). Estes inscritos
--- embora o número de vagas ainda não esteja estipulado
- não disporão de mais de 600 vagas, segundo informou
um funcionário da escola - enquanto outros falam em 350
-, ficando para os reprovados que quiserem continuar os

estudos, e dispuserem de condiçôes financeiras que per
mitam, as escolas particulares.
Nas provas de seleçâo, constarão testes de: Iínguanacio

nal, matemática, ciências, química, física, história, geogra
fia, organização social e política do Brasil e, educação
moral e cívica, que serão. realizados nos dias 21 e 22 de
dezembro a partir das oito horas no 'IEE.

FundaçãoHospitalar
não aumenta número

de leitos no

Hospital Celso Ramos
o superintendente da Fundação Hospitalar de Santa

Catarina, Ney Gonzaga, disse ontem que a capacidade de
leitos do hospital Celso Ramos, atualmente em 255, está
s:turada em-razâo da demanda de pacientes do interior do
Estado, e não apenas da população de Florianópolis. En
tende que não será aumentado o número de leitos para o

próximo ano porque vê perspectivas de funcionamentodo
hospital Florianópolis (INPS) no Estreito e do hospital
Universitário, na Trindade, sanado o problema. Afirmou
ainda que a escassez de verba é um problema sentido em

todos os órgãos, mas que não tem influído nas melhorias
dos hospitais. Dos problemas enfrentados pelo Celso Ra

mos, citou o das licenças para tratamento, que espera re

solver em janeiro. Somente ontem, 48_funcionários do

setor de enfermagem estavam .de licença.
.

Ney Gonzaga revelou que uma 'das preocupações'da
Fundação Hospitalar é recuperar a área física do Celso

Ramos, principalmente a pintura do prédio "que deixa um

aspecto de sujeira e provoca comentários infundados". O

superintendente prevê para .1978 o término da pintura
'interna e externa do prédio. Inicialmente quatro andares já
foram recuperados e pintados internamente, "o que é mais

importante para o hospital".

Ainda no setor de infraestrutura hospitalar, está sendo

ampliado o serviço de câncer e o serviço de nefrologia
(doença dos rins), já com áreas definidas. Na área de .orto

pedia, "está sendo estudada uma provável ampliação.
Quanto aos quatro elevadores, motivo de muitas reclama
ções, passarão também por urna recuperação completa.
Atualmente, segundo o superintendente, uma cozinha
nova e bastante cara está sendo instalada, bem como está
sendo ampliada com mais três leites a Unidade de Terapia'
Intensiva (UTI). )

No tocante a equipamentos, informou o médico que na

recuperação iniciada há dois anos, no hospital dos Servido
res, foireequipada a UnidadeCoronária com quatro apare
lhos para parada cardíaca. Foram recuperados vários ele

trocardiógrafos e foi comprado um eletroencefalógrafo
novo, custando aproximadamente Cr$ 200 mil.
Introduziu-se vários materiais descartáveis para evitar-se a

contaminação e cerca de 40 a 50 por cento do material do
Centro Cirúrgico é completamente novo.

Atualmente o hospital conta com quatro rins artificiais e

tudo indica que conseguirá mais .dois para o próximo ano.

Ainda como perspectiva para 1978, a Fundação pretende
incluir uma central de esterilização, reequipar a radiologia
e outras especialidades como a Cirurgia plástica e a ortope-
iliL

'

Com o objetivo de corrigir as falhas do hospital Celso
Ramos e dar melhor atendimento ao público, está sendo
feito mens�lmente uma pesquisa com os pacierrtesde apar
tamentos e de quartos de segunda. Em outubro foram en

trevistados 155 pacientes anônimos e a maioria mostrou-se
satisfeita com os serviços do hospital. Negativamente, 44
pacientes responderam que a refeição deveria ser servida
mais quente, sendo que 33 entrevistados acharam que o

'

tempo de visita deveria ser mais dilatado.

I
Sobre o índice de infecção hospitalar constatado no

Celso Ramos, Ney Gonzaga ljmitou-se a dizer qlJe "em
todos os hospitais há o problema da infecção trazida pelo
próprio doente, poluindo o ambiente". O problema da
contaminação, disse, a direção do hospital tem sempre em

mente e no momento, uma equipe de sanificação está
estudando o problema para determinar o índice de 'infec
ção que ocorre dentro do hospital.
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